
INSTABILIDADES PROSSEGUEM - O

professor Seixas Netto inform?u que o perí
odo de instabilidades prosseguírã até meados
de outubro esclarecendo que a umidade re

lativa atmo�férica permanece em média 95%.
Disse o sr. Seixas Netto que há possibilidade
de um outro período de cheias dos rios nos

Estados sulinos durante a primeira quinzena
de outubro com o prosseguimento das suo.

cessivas ma;sas polares de alto teor hídrico
devido aos bombardeios solares.

---------------------'
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':TEMPO'"""" Frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1012,1 milibares. Tempe
ratura média do dia: 1 7,5 graus. centígrados.
Umidade relativa média do ar: 95,3%. Estado
médio do céu: nuvens de altura e grupos de
cumulus baixos, de meio a encoberto, clare
ando no decorrer do período. Estado médio
do tempo: com instabilidades pela madruga
da, estável no decorrer do dia no planalto e

·litoral; nevoeiros intensos por todo o Estado
à noite. Previsão: A. Seixas Netto. Florianópolis, Quarta-feira, 27 de Setembro de 1972 - Ano �8 - No. _l6.99� - Edição de hoje 20 páginas - Cr$ 0,50

Hass;s e Vechiel'; no Masc

Mobralvai

a cem mil
.',

alunosem

todo Estado i

o Mobral em Santa Catarina

conta este ano com 64 mil ma-
.

trículas e esse número poderá se

ampliar para 100 mil, segundo
informou a agente estadual de

mobilização, Alba Schlichting. O
êxito é atribuído à compreensão
dos prefeitos municipais, que es

tão fumando convênios com a

.
Coordenação Estádual do Movi

mento. Até ontem já .havíam si-

do firmados 206 convênios para

a implantação de cursos de alfa

betização em 187 dos 197 muni-;

cípios existentes no Estado. En

quanto isso, nos próximos dias o
coordenador estadual do Mobral

deverá entregar certificados de

conclusão de cursos de alfabeti

zação a 626 adultos de São Joa

quim, 282 de Itajaíe 782 de Jo

ínville, a exemplo do que fez re

centemente em Lages e Aurora

(Página 3).

Trânsito na

escola é·

metaemSC
Páginu 3.

Fio diz que sim ao

Aval e ·.pode chegar
,

.

ainela esta seman.a
o jogador Fio, que continua vinculado ao provavelmente ainda esta semana. Ontem

Flamengo, do Rio, manifestou ontem o seu mesmo Fernando Bastos colocou três pas

desejo de vir jogar no Avaí ao emissário do ,sagens aéreas à disposiçãó de Miraglia para

clube cataririense que se encontra no Rio,) que o novo treinador avaiano traga consigo
José Amorim. Diante da resposta positiva os jogadores que cons�derar necessários à

do jogador, o presidente do Avar, Deputa- armação de uma grande equipe, dando-lhe
do Fernando Ba�tos, conversou por telefo- carta branca. A chegada de Miragli.a a Flo

ne com o técnico Walter Miraglia - cuja rianópolis poderá se dar ainda .amanhã mas

vinda já está confirmada - apelando para é mais ���vável que seja na sexta, já com os

.' -

que este incluísse Fio entre os jogadores novos jogadores.
cariocas que deveraõ chegar para o Avaí (Pá. 8.do II).

Biquini sem a ,parte
de cima 'dará cadeia

Está marcada para as 20 horas de hoje, no

Museu de Arte de Santa Catarina, a expo

sição conjunta do tapeceiro Vechietti e

do pintor Hassis, apresentando trabalhos

inéditos dos dois artistas plásticos. Hassis

'apresentará 15 desenhos tendo como te

mática "o circo ': que constavam do seu

acervo pessoal, sem nunca serem exibidos

ao público, apesar de produzidos em

1966. Vechietti mostrará na exposição as

suas mais recentes tapeçarias, juntamente'
com outras obras produzidas nestes últi
mos anos, pertencentes a acervos particu
lares. A exposição permanecerá aberta até
o dia IOde outubro.

Rio (Am) - O Delegado da Divisão de Censura e Diverti

mentos da Guanabara, Edgar Façanha, alertou ontem que

"toda a mulher que for encontrada nas praias sem a parte
de cima do biquini será presa e levada à Delegacia Policial
mais próxima." O Delegado recebeu denúncias de que

moças de até 15 anos estariam frequentando as praias do

Castelinho, Arpoador, Ipanema e as mais afastadas da Barra

da Tijuca, inclusive em dias movimentados de fins-de

-semana, exibindo os seios para poderem se bronzear me

lhor.
,

"Isso é um ultraje" - disse -

"
o que estas moças querem é

agredir a sociedade.
Toda mulher· que estiver na praia mos

trando os seios será detida e levada à Delegacia Distrital

para ser autuada em-flagrante, enquadrada no artigo 233 do

Código Penal, por prática de ato obsceno em público". O
.

Delegado Façanha considera essa nova moda "um desres-

peito ao pudor público e uma anormalidade aberrante" e

esclareceu que o dever da Polícia, nestes casos, é agir de

imediato, não deixando que o mal se propague.

Lages quer ver implantada a

.sue Faculdade de Veterinár·ia
até o começo do próximo ano

(Pág.8). Páginu 7.

Exp�osões
nucleares

têm debate

em separado

Enquanto as Nações Unidas de

batiam o problema do terroris

mo internacional, quinze países
.

reuniam-se em separado para de

bater um terror maior: as bom

bas nucleares. O problema en

trou em questão principalmente
em consequência das últimas ex

periências nucleares realizadas

pelo Governo francês no Pacífi

co. O� quinze países querem

interromper esta série de provas

nucleares francesas e
I

impedir
que outros países promovam I!0-
vos testes. A Austrália, um dos

principais países defensores do

ponto de vista contra asexperi
ências nucleares, disse que elas

são prejudiciais por dois moti

vos: meio ambiente por causa da

radioatividade; político por que

não favorece a limitação das

armas nucleares. (Página 2) ,

Otimismo

'de Gibson:

Sete Quedas
PágilflJ /$.

O Presidente Médici

chegou ontem
a Altamira,

onde visitou o

primeiro dos dez
futu ros portos
do Plano de

Integração
Nacional, um

hotel de turismo
e um trecho da

rodovia
Cuiabá-Santarém.

Hoje o Presidente
inaugurará o

primeiro trecho'
implantado da

Transamazônica,
no mesmo local

onde há dois .anos,
com sua presença,
foi iniciado o

desmatamento para
a grande estrada.
O Ministro Mário

Andreazza disse que
o porto transformará

o sistema de

transportes da

região (Pág. 5).
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Enquanto debate terror.
ONU esp�ra· uma. briga
maior
Um comitê da Câmara de Representan

tes dos Estados, Unidos aprovou um proje
to-de-lei que condena os sequestradores de
aviões à morte e nega às nações que ajudem
os piratas o direito de vôo para os EUA. Na
ONU, continuaram os debates sobre o ter
rorismo internacional e em Je.usalérn Gol
da Meier reuniu o gabinete para discutir as

formas de combater o terrorismo árabe.
Quinze países se reuniram nas Nações Uni
das para enfrentar outra espécie de terror:
o nuclear. O grupo é liderado pela Nova
Zelândia e Austrália e espera-se que nos

próximosdias eles apresentem um projeto
de resolução.

'

O propósito é proibir as provas nuclea
res e especificamente de conseguir que a

França acabe com as suas experiências no

Pacífico Sul. A França começou a incomo
dar em julho passado em Mururoa e respon
deu simploriamente aos protestos oficiais
de vários países: "as provas não afetam o

meio ambiente". A Austrália baseia em

dois pontos sua oposição: proteção do
meio ambiente contra aprecipitação radio
ativa e a política de favorecer a limitação
das armas nucleares. O grupo vai apresentar
a resolução quando a Assembléia Geral dis
cutir um tratado nuclear latino-americano.
A ONU tem um informe de Kurt Waldheim
onde se menciona Um acordo elaborado em

1967 em Tlateloco, México. Ficou decidi
do que a Ameríca Latina seria uma zona

livre de armas nucleares mas até agora ele,
só foi firmado pelo Reino Unido e "os Es- .

tados Unidos".
ABAIXO A FORÇA
O Ministro de Relações Exteriores de

uma potência nuclear, a União Soviética,
formada pela anexação de diversas nações,

� pediu à Assembléia Geral, surpreendente
mente, que os países se comprometam a

renunciar a força e a proibir as armas nu

cleares. O resto da sessão foi enchida por
discursos do Uruguai, Peru e outros países,

As nóvas razões
de'Marcos para

a mesma'meClidb'"�
O presidente Ferdinand Marcos foi

muito claro para justificar a implantação da
reforma agrária nas Filipinas: 60 por cento
da população trabalha no campo, nos me

ios rurais existe muita insatisfação e o No
vo Exército Popular está armado e pronto

, para fazer a massa desencadear. a revolução.
Admitiu 'que o desconten tamento dos
camponenses é um grande motivo para a

emergência nacional existente. Ele ordenou
a reabertura das escolas primárias, exceto
nas que existem insurreição e luta, prome
teu estabilizar os preços e anunciou mais
prisões e uma investigação nos meios de in-
formação das Filipinas.

,

Já são 92 os detentos e a Corte Supre
ma examina o caso de oito jornalistas pre
sos devido à lei marcial. Disse que tinha
que "refletir" sobre" a petição de habeas
corpus apresentado pelo advogado: Não fo
ram anunciados as acusações contra os jor
nalistas. A Corte pediu que ambas as partes
apresentassem informes dentro dos próxi
mos 15 dias devido à gravidade do caso.

Marcos tinha declarado que a Corte Supre
ma de Justiça só se ocuparia de casos civis e

criminais sem trabalhar com pessoas deti
das sob lei marcial.

Umdos detentos éJosé Alberto Beníg-

•
'. provas nucleares

que se repetiram nas suas argumentações
contra o terrorismo. O Uruguai reclamou
prioridade da idéia, apresentada no ano

passado e que não alcançou .repercussão,
chegando 'li dizer que muitas vezes não po
de agir contra os seus terroristas por falta
de leis adequadas. O Peru acha que as cau

sas do problema também devem ser estuda
das. O nome do chanceler peruano é Angel
de la Flor. Ele sustentou o restabeleci-.
mento de relações diplomáticas com Cuba
"pois a Situação, dentro da configuração
atual do mundo, é diferente de 1964, quan
do foi decidida a suspensão.

MORTE AOS PIRATAS
O projeto-de-lei sobre os piratas dá

uma opção aos jurados: aplicação da pena
de morte ou 20 anos de prisão. A Corte'
Suprema de Justiça dos Estados Unidos
aboliu a lei marcial mas deixou a porta
aberta para novas leis de pena capital. Os
crimes devem ser definidos pela convenção
para suprimir a captura ilegal de aviões -

.um pacto feito em Haya e firmado pelos
Estados Unidos e váriasnações em 1970. O
acordo diz que cada país firmante deve es

tabelecer penas severas para os sequestrado
res. Além disso, o projeto que vai ser estu
dado autorizá o Departamento Norte-Ame"
ricano de Transportes a abolir transações
com qualquer nação que não tomar as me

didas adequadas contra a pirataria aérea,
Em Jerusalém, .acredita-se que o gabi

nete de Golda Meier discutiu detalhes das
diferentes formas de contra-terrorismo e

uma campanha diplomática para buscar
apoio no ocidente, 'ao contrário da sessão
da ONU, que se limitou a debater princí- .

pios. I
Uma organização que tenta desenca

dear uma guerra anti-terrorista privada é a

liga de Defesa Judia Norte-Americana, que
já ameaçou tomar represália pela matança
de Munique e .pela campanha árabe de
bombas enviadas pelo correio. '

no Equino Jr. presidente de Um poderoso
comitê da Câníara dos Representantes. Be
nigno é lider do Partido Liberal da Oposi
ção e um possível candidato às eleições pre
sidenciais no próximo ano. OutI0S presos
são dois governadores, oito deputados e um

número indeterminado de radicais opostos
a Marcos. Quinze jornais, 7 estações de TV
e 12 de rádio foram fechadas e continuam
as investigações nestes meios, começadas
domingo. Mas o Presidente aprovou a reco

meço da publicação de um jornal em inglês,
de 4 revistas locais e uma estação de televi
são. Eles funcionarão de 'acordo com as

"instruções da nova sociedade" i segundo o

secretário de Informações, Francisco S. Ta
tad.

As Forças Armadas começaram uma
extensa campanha de desarme no quarto
dia de lei marcial. Durante o estado de e

mergência, quem carregar ilegalmente arma

consigo pode ser condenado a morte. Foi,
proibida a vendas de armas e munições e

foram dadas instruções a fabricantes e casas

para que apresentem seus alvarás à polícia.
Todos os observ\dores coincidem na opi
nião de que havia a ameaça de uma rebelião
maoísta, diferindo apenas na seriedade des-
ta ameaça.

'

Os grandes contra o terrorismo internacional... . .. e os pequenos contra as provas nucleares dos grandes, principalmente a França

Em· cinco pontos � paz

entre Uganda �
, Tanzânia

O ministro do Exterior da Somália,
Omar Arteh, disse em Nairobi que Uganda
e Tanzânia aceitaram um plano de paz de
cinco pontos que entrará em vigor no fim
da semana, logo anós terem acertado um

cessar fogo a partir de ontem. Arth disse
aos jornalistas que os detalhes desta fórmu
la 'de paz serão anuciados nos próximos
dias.

- Em Dar En Salaarn, o ministro de In

formação de Tanzânia, Daudi Muakawago,
declarou numa entrevista à Imprensa que
seu país aceitou "em princípio" a retirada
de unidades do exército da fronteira entre
os dois 'países, cumprindo-se assim mais um

ponto do plano de paz. Disse também que
os detalhes estão por ser negociados.

Por outro lado, porta-vozes militares
-

acusaram em Kampala a India e Zâmbia de
planejarem uma noya invasão a Uganda des
de a Tanzânia. A India qualificou a acusa-

Peron: 10 itens para dar seu apoio a Lanusse

'Peron em negociações
com os militares. A

notícia foi desme,.tida
Juan Domingo Peron deve estar em novas negociações

com o Governo militar de Alejandro Lanusse. Hector J.
Campora, secretário geral do ex-ditador: e fontes
autorizadas das Forças Armadas-negaram em Buenos Aires
este fato. Analisando a situação com base nos exemplos
'anteriores, o apressado desmentido das duas partes é,
paradoxalmente, uma confumação. 'todas as vezes em que
as mesmas fontes peronistas e as mesmas autoridades
militares negaram contatos diretos entre Peron e o Governo
de Lanusse, eles realmente existiram.

O motivo das conversações seria o mesmo de sempre:
eleições em março de 1973. Só que desta vez Peron não
'aparece mais como uni ..candídato.em.potencíal.ijã.que não

"

voltou ao país até 25 de agosto passado. Agora, com um

jogo político cadà vez' mais desgastado, o velho caudilho
estaria, oferecendo seu apoio a um candidato do agrado de
Lanusse e das Forças Armadas, em troca da aceitação de um

plano de dez pontos. Apesar da censura, jornais e revistas
,argentinas publicaram várias especulações sobre isso,
principalmente depois que Lanusse, numa nova tentativa de
garantir a -vítóría - sua ou de seu candidato - adiou até
meados de outubro o prazo para a convocação de eleições,
quando os partidos devem'estar organizados e já com seus

candidatos escolhidos.
Assim, Peron e Lanusse, cada um de, seu lado, mostram

a debilidade de sua política, enquanto o partido Radical
consegue mais partidários. Numa demonstração de força, os
radicais negaram-se a entrar em coalizões eleitorais,
preferindo lançar seu próprio candidato. Ricardo Balbin e

Raul Alfonsin são os dois "candidatos a candidatos" e,
segundo os observadores, com boas perspectivas de vitória.

O "romance" Lanusse-Pero n, ou Forças
Armadas-Peron, prossegue a cada dia com mais concessoês
de uma parte à outra. Atualmente, políticos "neutros"
estariam estu dando - e oferecendo - alguns candidatos à
presidência que, ao mesmo tempo em que reúnam'

possibilidades de vitória, agradem tanto a Peron quanto às
forças Armadas. Cinco nomes já foram citados, três
militares e dois civis. Nenhum, aparentemente, escolhido.

O adiamento do prazo para -a convocação das eleições,
foi consequência de apenas uma das divergências que
existem entre Marinha, Exército, e Aeronáutica As outras,
Lanusse tentará resolver até meados de outubro, inclusive
com relações a Peron.

ção de "totalmente falsa". A ponte aérea
que está retirando de Uganda 50 mil asiáti
cos' não cidadãos, continua em andamento
e os outros asiáticos que permaneceram já
estão recebendo carteiras de identificação,
Os observadores em Kampala opinaram que
um dos pontos por discutir nas negociaçôes
de paz diz respeito ao ex-presidente Milton
Obote, que está asilado na Tanzânia há 21
meses, Amin disse a Arth que não poderia
haver paz na fronteira enquanto Obote per
manecesse na Tanzânia.

Fontes diplomáticas acham que o pla
no de paz também estipula a promessa por
parte da Tanzânia de não dar abrigo a guer
rilheiros ugandenses. Para o general Amin,
os resto dos - guerrilheiros que invadiram
Uganda e que ainda permanecem na Tanzâ
nia, deveriam ter a "habilidade de retirar-se
imediatamente em seu próprio interesse".
Sugeriu ainda que Organização da Unidade
Africana poderia tratar de seu caso.

Kissinger em mais uma éle

suas reuniões secretas
Kissinger e os comunistas se encerraram

para continuar combinando o fím da guer
ra no mesmo dia em que o Congresso nor
te:americano votou um projeto que pede o

fim da participação dos penetras nó círculo
fechadíssimc dos negociadores da paz. Sob
a nova lei, os cidadãos estadounídenses se

riam condenados a 10 anos de prisão e 10
mil dólares de multa se forem ao Vietnã do
Norte sem permissão presidencial. Ontem,
no Vietnã do Sul, foi o dia mais tranquilo
em seis meses de ofensiva, mas os militares
norte-americanos já estão falando do prepa
ro de um novo avanço comunista simulta
neamente com a realização das eleições pre-
sidenciais.

'

Embora a origem do novo projeto te
nham sido as visitas de Jane Fonda e do
fiscal Ramsey Clark, a legislação se aplica
ria também a viagens de famílias de prisio
neiros de guerra. Especificamente proibe
viagens a nações em conflito armado com

os Estados Unidos (A guerra da Indochina
nunca foi oficialmente declarada).

Pela décima vez, o assessor presidencial ,

Henry Kissinger se entrevistou com Le Duc
Tho, membro do Politburo e conselheiro
especial da sua delegação, e com Xuan
Thuy, chefe da delegação. Foi a quinta reu

nião privada desde, 19 de julho e corno-sem

pre não foi feito nenhum comentário so�re
as conversações. Os Estados Unidos não
aceitaram a proposta comunista de fazer
um governo de coalizão no Vietnã do Sul
em troca de Van Thieu, um penetra impos
sível de engulir pelos comunistas na festa
dó fnn da guerra.

Os aviões norte-americanos atacaram as

reservas de combustível de Hanoi e os bar
cos da Marinha norte-americana se enfren
taram com as baterias de costà norte

vietnamitas, enquanto decrescia a íntensi
dade dos combates no Vietnã do Sul. "H&
verá frequentemente um baixo nível de ati
vidade antes que os comunistas façam algo,
disse um analista. Este abrandamento pode
significar uma preparação para futuras ope
rações. Eles' provavelmente tentarão fazer,

algo". Disseram também que ·14 divisões do
norte estão se preparando.

-----NOTICIÁRIO, DE -BOLSO----------------------�
As conversas, Pesca es�assa no Peru

e o terror
\

na Irlanda
Uma jovem oe' i4 anos,

acostumada a passar bombas in
cendiárias do tamanho de um

maço de cigarros através das tro
pas britânicas, ficou em pânico e

sem querer mexeu no dispositi
vo, que incendiou a sua roupa.

\. Pegando fogo, ela conseguiu fu

gir, o que não aconteceu com as

outras seis pessoas que carrega
vam artefatos' idênticos, todas
levadas direto para a prisão. Foi
encontrado nos subúrbios pro
testantes a lés te de Belfast, mais
uma vítima de vingança. O
1500. soldado da Sua Majestade
morreu no hospital depois de ter i- .....

levado um balaço de um franco
atirador e para completar a lista
dos acontecimentos no front

disperso da guerra civil irlande
sa, o pomposo hotel Russel
Court caiu inteirinho, Solene
mente, quando uma carga de
250 quilos explodiu dentro dele.
Foi um aviso do IRA às negocia"
ções en tre protestan tes e britâni
cos que começaram na segunda
feira e continuaram ontem deba
tendo quem ficará com os pode
res da segurança na província. O
lugar do papo é em Darlington,
no norte da Inglaterra, dentro
de outro hotel.

Os "entendimentos" entre
Governq e imprensa russa
Ainda que os repórteres da União Soviética "sejam livres

de criticar os atos de seu Governo" há um entendimento
entre o Partido Comunista e a Imprensa sobre o que é
notícia, segundo Lev Yelissyev, de 27 anos, da Rádio
Moscou, Estas declarações foram feitas em Saint Paul,
Minesota, onde o jornalista russo participa de uma reunião do
Instituto da Imprensa Mundial. Disse ele que "não há
exemplos de lutas entre os jornalistas e o Governo na União
Soviética como na América Latina". Referindo-se à atuação
da Imprensa soviética, Lev citou alguns exemplos de
noticiário e justificou o fato desta mesma Imprensa ter

ignorado a deserção de Svetlana Stalin aos Estados Unidos:
"não tinha importância".

Outra crise
estudantil
no Chile

A convocação de duas eon

.centrações estudantis - uma pa
ra ontem e outra hoje - dissipa
ram as possibilidades imediatas
de um apaziguamento no tenso
ambiente que perturba há um

mês a instrução pública do ciclo
médio em Santiago. Os estudan
tes secundários que apoiam o

Governo, reuniram-se na princi
pal avenida da capital para
apoiar o ministro da Educação
Aníbcl Palma, cuja renúncia é
estudada pelo' presidente Allen
de. De outra parte, os secunda
ristas da oposição anunciaram
que se reunirão hoje num tea

tro-circo, a dez quadras dessa
'mesma avenida, para repudiar o

Ministro. As duas reuniões de
ontem foram perturbadas por
choques isolados entre os dois

grupos antagônicos que foram
dissolvidos pela polícia com ga
ses lacrimogêneos, mas não se

registraram vítimas. à ministro
da Educação renunciou domin

go depois' de um violento en

frentarnento entre estudantes ri
vais na madrugada de sábado.
Nessa ocasião, 17 estudantes, se
gundo o Governo, e 40 segundo
a oposição, resultaram feridos.
O conflito, que se prolonga dcs
de o início do mês, tem obriga
do o Governo a suspender as au

las.

GREVES

Até às 11 horas da
manhã de hoje DS

passaqeirosde 18
aeroportos ital íanos
terão que carregar
a própria bagagem.

Os funcionários 1Jm terra

fizeram uma qreva
de 24 horas ssm
dar aviso nenhum,
causando a maior

confusão e obrigando
o exército a correr

para os aeroportos,
onde todo mundo
estava atravessando

as pistas para embarcar
sem serem revistados.

Os seis mil trabalhadores,
incluindo os 1.800

do aeroporto romano

de Fiumiclno, protestam
contra o fim das

conversações entre
operários e patrões,
onde era discutido

um novo contrato. A maioria
dos vôos atrasaram

.ima hora e os empregados
anunciaram novas graves
também por 24 horas

Aviação soviética está
.

'

com vantagem sobre EUA
A União Soviética dispõe de um bombardeiro de asa

variável e de um caça muito superiores aos aviões similares
dos Estados Unidos, segundo a última edição da publicação
especializada "Jane's AlI The World Aircraft". A publicação
de Sampson Low, Marston and Company, de Londres, forne
ce a primeira ilustração do bombardeiro, com uma velocidade
de 2.500 quilômetros por hora, batizado pela Nato com o

nome em código de "Backfire", e comenta sobre os perigos
de comprar saldos quando se pretende preparar uma força
aérea. Simultaneamente, apresenta' ilustrações do caça MIG-
23, bi-reator, que segundo supõe-se, pode alcançar três vezes,

a velocidade do som. Este é de 3.600 quilômetros por hora, O'
MIG-23 apareceu nos céus do Oriente Médio em missões de
reconhecimento, evitando sempre os caças de fabricação nor
te-americana, incapazes de alcançar sua velocidade e altura
normais,

Juiz pediu 4 séculos ��,
prisão para terroristas

o juiz de um Tribunal Militar na Espanha pediu um

total de 385 anos de prisão para pois nacionalistas catalões

julgados segunda-feira sob a acusação de terrorismo. Os acusa

dos, Carlos Garcia Sole, de 22 anos, e Ramon Llorca Lopez,
de 31, foram identificados como membros da ilegal Frente' de

Libertação Catalã que no ano passado colocou explosivos em

Barcelona causando a morte de um-guarda civil e a destruição
de uma antena de estação de rádio próxima à cidade. Enquan
to o Tribunal prosseguia no julgamento, uns 1.500 trabalha

dores e estudantes realizaram uma manifestação em Barcelo

na pichando com tinta vermelha um monumento do general
Francisco 'Franco, com letreiros que diziam: "Franco assassi

no", "não mais penas de morte" e "não tribunais militares".

Ao mesmo tempo 80 intelectuais catalães, após uma reunião

secreta, emitiram um manifesto, denunciando a violência con

tra o povo catalão, na pessoa dos dois acusados.

Cobertura
Internacional pem
A.88fH!inted Pre811

o Governo peruano proibiu a partir de primeu ,

de outubro próximo as exportações de farinha e azeite
de peixe devido à situação criada pela desaparição da
anchova nas costas do país. Os contratos de venda

pendentes de entrega serão cumpridos quanto voltar a

situação normal, na devida proporção entre os diferen
tes compradores levando em conta a quantidade da

compra. Aparecem entre as justificativas uma corrente

quente e massas oceânicas que criaram anomalias oceâ

nográficas de temperatura e salinidade. que afetaram o

, desenvolvimento normal da pesca de anchova.

O boato da.
censu,ra à
. .

Imprensa
O ministro de Defesa Na

cional da Colômbia.gencral Her
nando Currea Cubides, disse que
"as Forças Armadas têm respei
tado as liberdades de Imprensa e

em nenhum momento tomou

medidas menosprezando esse di
reito". Cubides expressou estes

conceitos numa carta à editora
do diário independente "El Pe

riódico", que na semana passada
havia denunciado limitações à li
berdade de Imprensa, quando
um repórter daquele jornal foi
impedido de entrar na Brigada
de Institutos Militares em busca
de notícias sobre um Conselho
de Guerra contra militares e ci

vis, acusados de defraudar o te

souro nacional. O general expli
cou que dentro dos edifícios,mi
litares existem zonas restritas, às
quais 0'5 jornalistas não podem
ter acesso sem permisão prévia.
Recordou ainda que o Governo
não tem tomado nenhuma medi
da para restringir a liberdade de

Imprensa naColôinbia,apesar do
país encontrar-se sob o império
do regime extraordinário de Es

tado de Sítio há alguns anos.

Alegando violflfão da lei de Imprensa, o Governo uruguaio vai processar o jornal Última Hora. A noticia que motivou isso: pressões do FMI Para que Borda"erry desvalorizasse o peso
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Mobral em
__ 5ta. CQ_t�rinCl,

est6 com .64' mil._in$critosDirigente
de--trator

da LBA faz entrega
para ag�icultore5 betização e de educação integrada vêm al

cançando inegável sucesso".
- O dado de maior impacto é, sem dúvi

da, a redução observada no índice de anal
fabetismo que, segundo os cálculos mais re

centes do Mobral, baixou para 28%, quan
do o censo de 1970 acusava um índice de
33% da população de mais de 15 anos. Es
tes dados são ainda mais significativos, se

considerarmos que em 10 anos, entre 1960
e 1970, o índice de analfabetismo baixou
de 39% F�a }3%.

Dizendo que o Mobral realizou em 24·
meses o que "simplesmente acontecera em.

10 anos anteriores", revela que neste perío
do foram alfabetizados mais de 2 milhões
de adultos, assim discriminados: 1970-170
mil; 1971-1.130 mil; 1972-700 mil.

" Em virtude do rápido crescimento das
matrículas nos programas de alfabetização
- prossegue -- os números indicam que há
4 inilhões de alunos neste ano, prevendo-se
que até princípios, de 1973, o Mobral terá
alfabetizado, cumulativamente, um total de
mais de 3.300.000 adultos.

Informa ainda que o movimento vem

hoje operando em cerca de 90% dos muni
cípios brasileiros e, têm planos' de ampliar
"ainda mais" este atendimento.

Conclui o Secretário Executivo que "ao
completar dois anos de atividades, o MO
BAAL recebe não só o reconhecimento dos
milhões de brasileiros que se alfabetizaram
em seus cursos, mas também um reconheci
mento internacional de sua ação, ao ser dis
tinguido com menção honrosa do prêmio
"Reza Pahleví", o qual foi entregue ao Sr.
Mário Henrique Simonsen em solenidade
que se realizou na sede da Unesco, recen
temente.

Sessenta e quatro mil pessoas já se ma

tricularam no Movimento Brasileiro de Al

fabetização em Santa Catarina, e a conti
nuar o ritmo de assinaturas de convênios
com as prefeituras, até o final do ano o

Movimento deverá possuir 100 mil alunos,
disse a agente estadual de mobilização,
Alba Schlichting, ao revelar que até o mo

mento foram firmados 206 convênios para
a implantação de cursos de alfabetização
em 187 dos .197 municípios catarínenses,

Explicou dona Alba Schlichtíng, que "o
entusiasmo de .dezenas de prefeitos" é um

das causas do sucesso do Mobral em Santa
Catarina. Diariamente a Coordenação Esta
dual recebe diversos pedidos de convênios,

para cursos 'de alfabetização, extensão e su

pletivo.
FORMATURAS
'Na semana passada o professor Darci

Anastácio, Coordenador Estadual do Movi
mento, presidiu a entrega de certificados a

397 alunos que concluiram cursos de cinco
meses de duração nos municípios de Lages
e Aurora. Estão programadas também as

.

entregas de certificados a 626 alunos em

São Joaquim, 282 em Itajaí e 782 em Joín
ville.

O ÊXITO
O Secretário Executivo do Mobral, Sr.

Arlindo Corrêa, comunicou à Coordenação
que até o próximo ano o Movimento terá
alfabetizado mais de 3 milhões e 300 mil
adultos no país. ,

_Ao transmitir a informação, através de
ofício; afirma o Sr. Arlindo Corrêa que
"neste curto período de existência do Mo
bral, de dois anos, os resultados apresen
tados revelam que seus programas de alfa-

propriedades nas locali

dades de Canasvieiras, Ca
.

choeira do Bom Jesus, Ca
pivari, Ponta das Canas e

Ingleses, no Norte da Ilha.

Disse o diretor que ten

do em vista a aplicação dos

recursos disponíveis da di

retoria estadual, Cr$ 190

mil, em atividades diversas

no Estado, a suplernenta- .

ção a ser concedida pela
diretoria nacional, de

Cr$ 100 mil, será aplicada
na aquisição de equipa
mentos a serem doados às

Prefeituras de Blumenau,
Curitibanos e São -Carlos,
além das seguintes entida

des: Sociedade Baquita,
Joinville; Creche, Borges
Bianchini, Lages; Socíeda
de Concordíense de Auxí

lio Fraterno," Concórdia;
Apae, Tubarão; Ação Soei-

, al, São Francisco do Sul;
Associação Beneficente

Santa Isabel, Lages e Asso

ri, Florianópolis.

nos diversos setores.

Revelou também o Sr.

Jorge Tedesco que a LBA
em Santa Catarina possui
atualmente 840 cursos de
técnicas. agrícolas e artesa
nais envolvendo 9.990 alu
nos em. mais de meia cen

tena de municípios.
No País - disse - a Le

gião Brasileira de Assistên
cia presta serviços a 12 mi
lhões de pessoas que não
têm assistência previden
ciária alguma. Há uma rede

.

de 278 obras próprias en

tre maternidades, hospitais
infantis, agências de servi

ço ,socüU, postos de pueri
cultura, além de convênios
com milhares de entidades
de amparo,

prosseguirá viagem hoje
para Porto Alegre e reve

lou que levará ao Rio de

Janeiro um pedido d� su-

. plementação de verba, no
valor de Cr$ 100 mil, da
diretoria estadual, com vis

tas -à doação de equipa
mentos diversos a mais dez

entidades com as quais a

LBA mantém convênios

no Estado. .

O Sr: Jorge Te-

desco anunciou também a

realização do Encontro da
LBA marcado para os dias

9,' 10 'e 11 de novembro

nesta Capital, com a parti
cipação das. diretorias esta

duais do Rio Grande do

Sul, Paraná, São Paulo e

Santa Catarina.

DOAÇÕES
A doação do trator -

com arado e carreta - a

Sertre faz parte do progra
ma de assistência que o ór

-gão mantém em Santa Ca

tarina, através do plano d�
iniciação profissional, a 52

entidades do interior e seis

de Florianópolis. A máqui
na deverá ser colocada à

disposição dos agricultores
que possuem pequenas

ENCONTRO
O primeiro encontro da

.

LBA, com a participação
das diretorias dos Estados
da Região Sul e São Paulo,
e mais de 400 representan
tes do. órgão 90 interior de
Santa Catarina, servirá pa
ra "uma troca de idéias e

implantação de projetos
integrados", disse o Sr.

.Jorge Te':h:c0

José Eduerdo Tedesco

O Sr, Jorge Eduardo
. Hp no valor de Cr� 32 mil

, Tedesco, diretor do Depar
tamento de Educação para
o Trabalho da Legião Bra

sileira de Assistência, en

jregou ontem à Sociedade

Espírita de Recuperação"
Trabalho e' Educação -

Sertre - um trator de 52

que deverá ser utilizado

pela entidade na prestação
de serviços aos agricultores
da região norte da Ilha. O

diretor da LBA, que está,

há três dias em Florianó-
/ -

polis supervisionando .as
atividades locais do órgão,

As doações deverão ser

feitas até o final do ano e

consistem de máquinas e

acessórios para os cursos

de iniciação profissional
Diretores' da

.

SE
.

fazem a

avaliação dos proietos
Trânsito nas escolas é
meta para Sta. Catarina

A'e�ro parado
há alguns dias

Está marcada para as 14 horas de hoje,
na Faculdade de Educação, uma reunião de
Diretores das Divisões e Serviços do Depar
tamento de Ensino da Secretaria de Educa

ção para a avaliação dos diversos projetos e

a tivid ades desenvolvidas pelo Departa
mento de Ensino na gestão do Secretário
Carlos Augusto Caminha.

Na oportunidade
será tratado ainda dos Encontros Regionais
para divulgação da Lei 5.692 e do Plano
Setorial de Educação 1973/76.

O primeiro desses Encontros será reali
zado nesta Capital, de 2 a 6 dé outubro

próximo, e terá a participação dos Coorde
nadores Regionais e Diretores Técnicos das
12 Regiões Geo-educacionais do Estado:

Florianópolis, Tubarão, Criciúma, Blume

nau, Joinville, Rio do Sul, Lages, Con

córdia, Mafra, Chapecó e São Miguel do
·Oeste.

.A reunião"de hoje será coordenada pelo
Diretor do Departamento de Ensino, pro
fessor João Anderson Flôres.

Atualmente, em todo o território nacio
nal, o ensino do' trânsito vem sendo incluí
do gradativamente no currículo disciplinar
das diversas redes de ensino, visando uma

elucidação mais ampla a respeito de um

,problema social. que dia a dia vai tendo

consequências mais drásticas pelo desco-
I nhecímento da maioria dos brasileiros.

Recentemente o Ministro da Educação,
Jarbas. Passarinho, determinou que fosse in

cluído, como disciplina curricular nos esta

belecimentos públicos do país, o ensino do
trânsito.

Para os "olheiros", aquele persistente grupo que está

sempre a "supervisionar" o andamento do aterro, há três

.,' dias eles não têm visto novidades. Tudo porque o aterro

está parado. Em todo caso, a interrupção logo cessará, já
que - segundo informa o CeI. Gilberto Meirelles, da
Comissão Executiva da Nova Ponte - a pequena peça que
ocasionou a interrupção deverá chegar ainda hoje, via Varig,
do Rio. O defeito ocorreu no motor da draga e é "muito

natural que surjam problemas; - dada a extensão da obra".
Em todo caso, "é pouca coisa", frisou oCeI. Meirelles, para
alegria dos persistentes "olheiros".
ror outro lado, não há ainda qualquer novid.l.j" �. .iuc

se refere ao início das obras da nova ponte. No memento

estão em fase de escolha dos equipamentos que serão

. adquiridos em vários lugares, inclusive no exterior: Daí

porque a impressão que muitos têm é que o serviço parou.
Mas a fase é de "arrumação do conjunto e como a

programação é um pouco elástica", tudo isso é considerado
muito normal. Mas brevemente começarão a chegar os
equipamentos e então será como ocorreu com o início do
aterro - muito trabalho e muita-gente curiosa e tentar saber
em que pé anda a construção da tão esperada ponte.

Estaduai de Educação.
Por duas vezes, uma por ocasião do lan

çamento da Campanha promovida pelo De

tran I para o ensino do trânsito nas escolas

primárias e outra na Semana Nacional 'do

Trânsito; aquele estabelecimento de' ensino,
ministrou a seus alunos a�las teóricas fi prá-

.

ticas sobre o assunto.'
.. '.

.

-

-CI.neo secretarias . estao
---_ -----

efetuando suas mudanças
POSSIBILIDADES.

Para o diretor do Instituto Estadual de

Educação, sr. Nilton Severo, há uma enor

me possibilidade de o trânsito ser incluído
.

como disciplina naquele estabelecimento.
Disse que "pode haver dua� opções, ou

se cria outra disciplina, independênte, ou se

inclui o ensino do trânsito na disciplina
atualmente denominada Educação Moral e

Cívica, já que o trânsito é um problema
social e que está diretamente ligado a essa

disciplina" .

As Secretarias do Governo, do Desenvol

vimento Econômico, da Saúde, da Agricul
tura e da Justiça, bem como a Coordenação
Estadual de Relações Públicas já iniciaram

a mudança de suas instalações para o Edifí
cio Berenhausen, na Rua Trajano, adquiri
do pelo Governo do Estado.

A transferência possibilitará que a Sécre

taria da Fazenda ocupe todo o prédio das

secretarias, centralizando todas as suas uni

dades em um mesmo ponto..
A parte térrea do Palácio dos Despa

chos, até agora ocupada pela Secretaria do
.

Governo, com divisões anacrônicas e conta

minadas .por cupins, passará por completa
reforma para abrigar o Gabinete Civil. A
idéia é recompor o Palácio na sua antiga
estrutura.

Com as mudanças o Edifício Berenhau
sen será ocupado da seguinte forma: pIÍ
meiro andar - Secretaria da Justiça; tercei
ro andar - Secretaria do Desenvolvimento

Econômico; .quarto e quinto andares - Se
cretaria da Saúde; sexto andar - Secretaria
do Governo; segundo andar - Coordenação
Estadual de Relações Públicas.

Diversos Estados, em decorrência disso,
vem incluindo em suas escolas a nova díscí

plina, recebendo inclusive orientação e au

xílio dos órgãos de trânsito, através de seu

pessoal especializado.
SANTA CATARINA

Em Santa Çatarina a inclusão ao ensino

do trânsito nas escolas ainda não foi con

cretízada, Já para o Diretor do Detran, CeI. Alinor .

Ruthes, não haveria problemaa algum para

aquele órgão em ceder elementos para aju
dar a Secretaria de Educação em qualquer
elucidação sobre o problema trânsito.

Salientou que "o Detran poderá forne

cer todo o material tanto humano corno
.

elucidativo, a fim de que o trânsito possa
vir a ser difundid� nas escolas, o que resul

taria em uma conscientização maior, de to

dos, inclusive dos pais, visto a criança ser o

veículo mais rápido para modificar deter

minadas atitudes dos pais".

A experiência que vários estabelecimen
tos de ensino realizaram durante a Campa
nha Nacional de - Trânsito poderá servir co

�o base para a implantação do ensino obri

gatório de problemas relacionados com o

trânsito em Santa Catarina, segundo afir

mou o diretor do De1ran.

Aproveitamento
de· bem' tombado

. .. . �

Segundo o Secretário da Educação;
Prof. Carlos' Augusto. Caminha, aquela Se

cretaria está estudando a' possibilidade de

que venha a ser cumprida a solicitação do

Ministro.
Diretur também � vai se mudarA Prefeitura Municipal deverá enviar esta semana a S�!l

Paulo um representante para assinar convênio com o

Patrimônio Histórico e Artístico Nacional, visando a

-

utilização dos bens tombados pelo I�stituto em

Florianópolis.
Fonte d� Prefeitura informou que a primeira providência

a ser tomada, após a assinatura do acordo, será a

transferência do Museu de Armas Coronel Lara Ribas, da
Polícia Militar para o Forte Santana, nas proximidades da
Ponte Hercílio Luz, onde ficará aberto à visitação pública.
Além disso, a Prefeitura deverá providenciar a restauração
de diversas obras de valor histórico existentes na Ilha e que

já foram tombadas. Parte da: verba para essas restaurações
serão da Municipalidade e parte do Instituto do Patrimônio
Histórico e Artístico Nacional. .

Está prevista para o dia 10 de outubro a

transferência da Diretoria de Turismo e Co

municações para a sua nova sede, a ser ins

talada na Praça XV de Novembro, onde

funcionava a padaria "Pão Kent", Com a

mudança, segundo fonte da Prefeitura, a

Diretur passará a ter uma melhor estrutura,
já que até o momento vem funcionando em

condições precárias.

O diretor de Turismo, Maurício Amo

rim, informou, por outro. lado, que está

sendo confeccionado um novo guia turísti
co do Município, contendo as mais diversas

informações de interesse dos visitantes,
.0

guia deverá ser lançado em novembro,
quando é iniciada a temporada turística do
verão.

Adiantou que "em princípio, há possibi
lidades tanto da inclusão do ensino do trân

sito como disciplina nos estabelecimentos

de ensino da rede estadual de educação, co
mo da preparação de professores especiali
zados. para ministrarem a matéria, "sendo

que a equipe de tele-educação poderá auxi

'liar dentro das suas possibilidades."
Atualmente, em todo o Estado, o único

estabelecimento de ensino que levou até

seus alunos, embora esporadicamente, al

-gum conhecimento sobre o trânsito, foi a

Escola Primária de Aplicação do Instituto

JOALHERIA E OTICA ROBERTO MÜLLER
JÓiAS
ALIANÇAS DE OURO
SEM SOLDA, RELÓGIOS
DE PULSO E ARTIGOS
PARA PRESENTE.
CARTÕES DE PRATA ct
GRAVURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ
GIOS.
AVIAMENTOS DE RE
CEITAS DE ÓCULOS .

ARMAÇÕES N.ACIONAIS
E ESTRANGEI RAS.

LETRAS DE CAMBIO CONVITE
l-Iv��

LrOUIDEZ IMEDIATA
Ten. Silveira, 2l - Salas 4 e 5

Fone' 2965

A CÂMARA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS tem a honra de convidar as
Autoridades, as Autoridades Esportivas, os Desportistas e o Povo em geral, para
assistirem a Sessão Especial que será realizada no próximo dia 27, às 20,00 horas,

.

no Paço Municipal, em homenagem aos Clubes Náutico Riachuelo e Figueiren$e
Futebol Clube, pela conquista do Campeonato Catarinense de 1972, nas modali
dades de remo e futebol, respectivamente.

Florianópolis, 22 de setembro de 1972.
Waldemar Joaquim da Silva Filho

Presidente.
RUA TRAJANO 4�C - FLORIANOPOllS

-_

POSTO DE 'GASOLINA EDIFfCIO BAHIAALUGO
, Vendo no estreito, o mais bem colocado e com ótima diente·
Ia.
Tratar ed. Aplub sala 102.
BEIRA MAR NORTE
Vendo no melhor ponto da avenida um terreno com 1.000
m2.
Tratar ed. Aplub sala 102.
BOM ABRIGO
Vendo uma casa c/3 quartos, 2 banheiros em construção,
(entrego pronta) com fino acabamento. Aceito casa, terreno
ou apto como pane de pagamento e financio saldo atê.20
anos com ou sem B.N.H.
'Tratar ed. Aplub sala 102.

ATENÇÃO
No Estrelto, rua 24 de maio uma área de 1.100 m2 com uma
construção 'de alvenaria com 900, m2, próprio para depósito
c/exposição.
Tratar ed. Aplub. sala 102.

COQU�IROS
Vendo um terreno com 594 m2, na beira da praia.
Tratar ed. Aplub. sala 102.

COQUEIROS
Vendo um.apto novo s/habite-se com 3 quartos e garagem e

demais dependências, finamente acabado.
Tratar ed. Aplub. sala 102.

VENDO UM- APARtAMENTO corn Z quartos.
Tratar ed. Apíub, sala 102.
CANASVlEIRAS

Tenho vários lotes a venda.
, Tratar ed. Aplub sala 102.
STODlECK
Vendo um palacete com 4 quartos com banheiros privativos,
3 salas e demais dependências. Aceito casa, terrenos ou apto
como parte de pagamento e financio saldo até 20 anos com
ou sem B,N.H.
Tratar ed. Aplub sala 102.

A. GONZAGA MANTEM PLANTÃO NO

TURNO ATI: ÀS 22 HORAS.
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Cartas
ESPORTES
- A notícia publicada na oitava pági

na do II Caderno de O ESTADO, em sua

edição de 26/9/12, deixou-me por de
mais satisfeito. Nunca pude admitir que
um dia os clubes esportivos de Santa Ca
tarina pudessem um dia contratar técni
cos de fora e muito menos jogadores de

equipes como a do Flamengo. A vinda de
Fio e Ademir para o Avaí juntamente
com o técnico ValterMiraglia abrirá no

vas portas para o sucesso do futebol de
Santa Catarina,

As equipes até então apresentadas pe
lo Figueirense e Avaí não davam motivos

para os torcedores irem em masa para o

campo, Agora, se o Fio jogar tanto quan
to fazia no Flamengo, por certo tornar

se-á um Pelé catarinensc. Já pensaram os

torcedores avaianos como será vibrante o

Avaí jogar contra um Santos ou Flamen

go num estádio como o Orlando Scarpel
li, com o Fio fazendo seu malabarismo
no ataque?

Eu que pouco vou a estádios assistir
uma parte de' âmbito re'iíonru, garanto
que não irei perder sequer uma partida
em que Fio e Ademir estejam presentes,

Espero que a revolução que Fernando

Bastos está iniciando na equipe alvi-celes
te sirva de exemplo aos demais. O receio

que os clubes tinham de contratar ioga
dores por não terem capacidade financei
ra para pagá-los está acabando. Eles têm

que se conscientizarem que à proporção
em que eles oferecem melhores espetácu
los a renda vai aumentando, Se eles con
tinuarem com essa mania de preservar
suas equipes medíocres, jamais consegui
rão levantar a moral 'de nosso futebol, e

muito menos conseguirão provar aorGo
vemo que estamos necessitando com ur

gência de um estádio oficial. Airton Gon

çalvcs Silva Bastos - Florianópolis,

PROGRAMA
- Desejo através desse jornal cumpri

mentar o .Padré Bianchini pelo espetacu
lar programa que apresenta dominical

mente às llh 50 min pela TV Cultura,

Sinceramente, quando alguém me fa

lou a respeito desse programa não quis
acreditar. Um certo domingo eu estava

assistindo a TV Cultura Quando de re

pente anunciaram o programa "Caminho
da Verdade", e apareceu o Padre Bian

chini no vídeo. Então, eu resolvi escutá
lo. Serviu-me de licão. Frederico G_ AS':

sunção - Florianónolis.
., ;_'

I
I O ABSURDO

Sinceramente até agora não entendi o

porque da escalação de todos ds jogado
res do Figueirense na seleção catarinense,
que vergonhosamente empatou com um

amontoado de jogadores do Paraná, Tu
tlo faz crer, Que houve interferência da

diretoria do Figueira nesta escalação ab

surda, onde Lic a, q ue foi o artilheiro

no treino da 'seleção contra o campeão
de 72, ficou no banco assistindo o jogo.
Sei que Lica teve indisciplina, mas desde
a hora que vestiu o uniforme da seleção,
está escalado, mesmo nara ficar na reser

va. Não entendo porque deixaram o ioga
dor de fora. Se foi por indisciplina, não
deveriam ter deixado nem o jogador mu
dar de roupa. Infelizmente vai mal, este
nosso pobre futebol, com alguns cartolas
fazendo o que bem entendem. Estou ain

da revoltado, só em pensar que além do

Lica, o Veneza ficou no Banco, com o

Adailton jogando pedrinhas. E o Land?

jogou? não vi. Porque Saul Oliveira não

colocou o João Carlos? É fácil de expli
car. Land é do Figueirense e João Carlós
é do América.

Espero que a lição tenha servido, caso
contrário, o nosso futebol cairá num a

bismo. Antes de encerrar, quero deixar

bem claro que não sou Avaí e nem tenho

raiva do Figueirense. Danilo Arnaldo

Campos - Centro.
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É indiscutível a utilidade prática desse protocolo assi
nado entre os -Govemadores ColomboMachado Salles,
de Santa Catarina, e Pedro Parigot de Souza, do Paraná. '

Reconhecendo a necessidade de unir os esforços para a,

solução de problemas prioritários de interesse comum às'
duas unidades da Federação, os respectivos Governa
dores entram em acordo acerca da unificação dasprovi
dências, dentro embora do programa de cada uma delas.

Há perfeita concordância de ambos, a respeito da con

veniência de uma ação integrada, que não desvie energias
e recursos, mas que os aproveite tanto quanto o permita
o sentido da unidade de orientação.

O acontecimento, que está sendo recebido pela opi
nião pública de ambas as partes-com o mais espontâneo
agrado, foi levado ao conhecimento do Presidente Emí
lio Garrastazu Médici pelos Governadores, em termos de
exata interpretaçõo dos princípios político-administra
tivos recomendados pelo eminente Chefe do Executivo
Nacional. Obedecem os dois governantes, segundo decla
ram na comunicaçãofeita ao honrado Presidente da Re

pública, à "conveniência de integrarem objetivos, estraté-
'igias, prioridades e ações setoriais consubstanciadas no

Diagnóstico e Diretrizes (do Paraná) e 1:10 Projeto Catarl-
nense de Desenvolvimentoâe Santa Catarina".

'

A existência de "problemas de natureza sócio-econô
mica comuns a ambos os Estados, especialmente nas

áreas limítrofes" justifica o procedimento comum, que
vise às soluções estudadas do ponto de vista de ambas as

partes, inspirada nas recomendações do Presidente da

República e no sentido da integração para o desenvolvi
mento.

É acertado encontrar nessa iniciativa dos Governado
res Colombo Salles e Parigot de Souza um elevado pro
pósito de mais estreita solidariedade para'com a obra de

restauração nacional que se está efetivando no País, ao
"mesmo tempo que -se fortalecem ás vínculos de integra
ção social, através da solidificação da cordialidade c ívi

co-política entre as, duas unidades da República. Santa

RECURSOS
O MDB de Blumenau estápen- '

sando em fazer uma grande festa
. popular no' próximo mês a: fim de
angariar fundos para a campanha
política dos seus candidatos. A fes
ta teria barraquinhas, diversões e to
das as atrações que caracterizam es

se- tipo de promoção, acreditando
os líderes oposicionistas do municí
pio que proporcionaria excelente

motivação popular para os seus can

didatos à Prefeitura e Câmara de
Vereadores.

Há divergências
também no MDB

}

Diretor: Jose Matusalém Comelli Editor-Chefe: Marcllío Medeiros, filho

"

Defendamos a
As declarações feitas pelo su

pervisor do Horto Florestal Mu

nicipal do Rio Vermelho, ao re

gressar de sua viagem aos Estados
Uni d os; reiteram, a frequente
advertência acerca 'das preciosas
reservas florestais do Brasil - e

particularmente 'de Santa Catari
na - que encerram incalculável
riqueza básica para o nosso cres

cimento econômico.. O que ele
viu por onde andou confirma a

urgência de defendermos esse

imenso patrimônio com que a

Natureza dotou o nosso país e

que, em grande parte, se ostenta
em 'terras de nosso Estado.

O interessante depoimento do
Sr. Henrique Berenhausen sobre
o que observou durante a sua
excursão ao Norte do Continente
Americano, quanto ao potencial
econômico-madeireiro das ma

tas daquelas regiões, põe em con

fronto as perspectivas nesse setor
de indústria extrativa, a produ
ção madeireira catarinense, com
a do Canadá e dos Estados Uni
dos.

Bem menor que ele esperava,
a madeira da região c-entrai que
visitou raramente se ostenta em

árvores de vinte centímetros de
diâmetro, em razão do clima de
frio intenso e pouca precipitação
pluvial,segundo explica. Mas, alu-

, dindo às regiões do extremo Oes
te, revela que "a impressão foi
outra: - 'apesar da altitude eleva
da, a região sofre a influência do
clima quente que vem do Japão,
de maneira que chove até 3.500
mm por 'ano, igual' ao Amazo-

nossa
nas", razão por que as árvores
sobem a Crescimento extraordi
nário.

Tudo isso e muito curioso e

nos faz pensar no valor das matas

que também possu ímos e que é
imperioso que defendamos con

tra a indiscriminada e violenta
derrubada, que é mal oriundo da
incosciência criminosa contra a

qual teremos de opor embargo
enérgico.

,

E tanto mais relevantes são es

sas revelações do Sr. Henrique
Berenhausen, de há longos anos

de acérrimo propugnado r da
preservação das nossas florestas,
quando ele as remata por uma

incisiva ponderação, que infere
do que viu e anotou de sua ex
cursão à América do Norte: "a
vantagem de o Brasil entrar no

negócio internacional de madeira
é poder produzir madeira muito
mais barata do que os America
nos e Canadenses".

Não é um simples estudioso
do problema madeireiro quem as

sim falou, mas um técnico, de cu

jas altas intenções, pretendendo a

expansão comercial dos setores
madeireiros de nossa economia,
todos temos conhecimento. As
suas atividades nesse sentido o le
vam a um trabalho que se acha,
.em síntese, evidenciado na pujan
te Estação Florestal do Rio Ver
melho, que ele criou e vem admi
nistrando, como supervisor, sob a
confianca e o reconhecimento da
Prefeitura MuniCipal de Floria
nópolis, bem como do Governo
do Estado.

madeira
Excelente neqocro para Santa

Catarina, o comércio madeireiro,
bem disciplinado que seja, pesará
consideravelmente na balança do
movimento de exportação, em

que os índices catarinenses já se

expressam airosamente. E por is
so mesmo que está na madeira
um dos mais positivos e influen
tes fatores de crescimento econô
mico do, Estado, nunca se deve
rão relaxar, antes cada vez mais
convém acentuar, as providências
de repressão aos abusos dos cria
dores de desertos, indiferentes ao

extermínio de tamanhas fontes
de riqueza, quais as nossas flo
restas.

. -_. ----_ .. -

No Canadá e nos Estados Uni
dos, como o relata o criador Su
pervisor da Estação Florestal de
nossa Ilha, os respectivos gover
nos tudo fazem por impedir que
se maltratem as matas, em decor
rência da procura dos parques e

hortos florestais pelos que costu
mam fugir da poluição das cida
des. Para isso criaram áreas de es

tacionamento, junto aos parques,
com os cuidados devidos à intan
gibilidade dos arvoredos. Exem
plo esse que não devemos despre
za. Tanto que, conservando-lhe a

implícita advertência, pretende o

Sr. Berenhausen construir tam
bém na Estação do Rio Verme
lho, uma área destinada ao esta
cionamento de veículos, propor
cionando assim maiores como

didades aos que visitam aquele
belo parque, situado numa das
mais pitorescas zonas desta mara

vilhosa Ilha de Santa Catarina.

Santa Catarina Paraná
Catarina e Paraná têm; na verdade, notáveis semelhanças
entre os seus problemas econômicos, que um entendi
mento mais explícito permitirá resolver em intenção e

ação comuns.

Aliás, com idêntico intuito e em bases iguais, Santa
Catarina, pelo seu Governador atual, já havia firmado,
em dezembro do ano passado, um protocolo com o Rio
Grande do Sul - e o que agora realiza, com o seu vizinho
do Norte, virá facilitar uma planificação administrativa
integrada, fundando- se nos objetivos da Superintendên
cia do Desenvolvimento do Extremo Sul, do Ministério
do Interior.

Promove-se, por essa forma, a integração regional do
Extremo Sul do Brasil, reunindo meios e fundindo ener

gias para colimar com segurança - e em ritmo idêntico
ao da marcha nacional - as metas do desenvolvimento
brasileiro.

Velhas e profundas semelhanças de tradições e anseios
são as, das três unidades da Região Sul do Brasil; e não
muito diferentes as suas realidades sócio-econômicas, em
que pesem certas peculiaridades de cada uma. Além do

,mais, o estudo dos problemas gerais dessa Região denun
cia causas que se radicam na comunidade da existência
dos três Estados e cuja erradicação se facilitará em ação
"integrada.

Pode-se, portanto, dizer que tanto o protocolo assina
do com o seu vizinho do Sul, como este agora firmado
com o seu vizinho do Norte possibilita a Santa Catarina
mais completa erradicação dos problemas que se lhe opu
nham ao mais rápido crescimento e que de hoje em dian-
,te constituirão objeto de atividades conjugadas, sob o

sadio ideal do progresso da Região Sul, de que Santa -

Catarina participa, atuante e conscientizadamente, ao la
do das demais unidades sulinas da Federação Nacional.

Gustavo Neves

Trivial
IttarcRio

Variado Medeiros,
filho

,

As divergências internas não constituem privilégio exclusivo da
Arena em Santa Catarina. No MDB, em mais de uma oportunidade os

antagonismos assinalaram a vida partidária, só não ganhando, a
publicidade que ganham no caso da Arena devido à reduzida
participação do Partido na vida pública estadual. Quando o Deputado
Juarez Furtado foi eleito líder da Oposição na Assembléia, essa eleição
veio na crista de uma crise. Houve séria disputa na bancada e a ascensão
do parlamentar li liderança foi o resultado de uma manobra pol itica que
causou profundos descontentamentos a alguns dos seus colegas
oposicionistas. A questão foi abafada e não obteve maior repercussãn.
Todavia, não há como se negar no MDB· o velado intuito de

marginalização de alguns dos seus nomes com origens partidárias em

quadros estranhos ao ex-PTB. As principais posições de comando no

Partido da Oposição estão todas' em mãos de antigos trabalhistas:
denotando assim que a maioria oposicionista em Santa Catarina não

quer abrir mão do seu vínculo com as origens. O fato de o Deputado
Carlos Büchele haver ocupado por um período a liderança do MDB I}a
Assembléia é uma exceção à regra. O parlamentar ex-udenista era o

único que dispunha, naquela oportunidade, de condições de liderar a
bancada, quer pela sua experiência na vida pública, quer pela
circunstância de os demais parlamentares da Oposição estarem no início
do exercício de unia primeira legislatura, ainda desconhecendo os

segredos da atividade legislativa. Mas na primeira oportunidade que
surgiu, sua liderança foi contestada na bancada e em seu lugar subiu o

Sr. Juarez Furtado, num autêntico golpe branco. O atual líder que teve'
uma formação política iniciada no antigo PSD, aproximou-se mais das
diretrizes da Oposição na sua atividade parlamentar que o Deputado
Carlos Büchele, embora sem possuir o talento e o brilho deste. O

arrebatamento do Sr. Juarez Furtado e a moderação do Sr. Carlos
Büchele caracterizam a diferença entre ambos.

Neste momento um outro fato está em ebulição, preocupando o

comando do MDB' no Estado. Trata-se da campanha política de

Blumenau, onde o Deputado Jaison Barreto, candidato' respeitado até
mesmo pelos seus adversários da Arena, não está dando à sua

candidatura a importância que os seus correligionários esperam. Vale
dizer que o Sr. Jaison Barreto aceitou a candidatura a contra-gosto,
depois de atender a um apelo, que lhe foi formulado em termos

praticamente irrecusáveis por figuras da maior expressão do MDB no

plano nacional. Todavia, o desinteresse com que participa da campanha,
facilitando o crescimento dos candidatos da Arena naquele município,
está recebendo comentários nada elogiáveis por parte de importantes
setores do MDB no Estado. Alimentam ainda esses setores a esperança
de que o Sr. Jaison. Barreta.faç« uma tnvestida maior nos últimos dias..n
de campanha, fortalecendo assim a legenda oposicionista nas eleições de

.

Blumenau, o que não será fácil a partir de agora.
Esses dois exemplos servem para demonstrar que nem tudo é

harmonia nos quadros da Oposição. Há descontentamentos sérios,
inclusive com as lideranças estaduais da agremiação agravada em muitos

municípios pela encarniçada luta eleitoral que está sendo travada entre
candidatos em sub-legenda do MDB. As aparências não correspondem
ao que vai pelos bastidores.

LAGES
A situação polftica de Lages po

derá sofrer uma profunda modifica
ção a partir de um encontro que se

rá mantido na tarde de hoje entre o

Governador Colombo Salles e os

principais líderes arenistas do muni

cípio. Os sérios problemas existen
tes na Arena de Lages, depois de o

- Sr. Remy Goulart- ter se recusado a

'registrar a sua candidatura em virtu
de de incontornáveis questões de
ordem interna do Partido, relacio-

.

nadas à campanha eleitoral, fizeram
crescer consideravelmente as candi
daturas do MDB à Prefeitura local.
A agremiação majoritária está numa

situação muito difícil, em Lages,
para o próximo pleito, a perdurar o
quadro atual. Só uma reviravolta to
tal ppderia repor a Arena em condi

ções de vencer a Oposição no muni

cípio. E isto poderá acontecer na

reunião de hoje.
NOVAS INSTALAÇÕES
O Secretário do Governo, Sr. Or-

lando Bértoli, passou a despachar
nos últimos dias do gabinete do
Deatur. É que as instalações da süa-l
Secretaria estão sendo transferidas
para o novo prédio adquirido pelo
Governo do Estado, na rua Trajano,
para onde também estão se transfe
rindo as Secretarias da Justiça, Saú
de, Desenvolvimento Econômico' e
a Coordenação Estadual de Rela

ções Públicas,

, .

posslvels
A imposição da sobrevivência da espécie

junge o animal à terra. O homem tanto' mais
dela extraiu quanto mais lúcido, curioso e inte
ligente foi se tomando. .Acaciana que seja a �
sertiva útil é reproduzi-la dada a sedução que se

tem pelo complexo nas soluções das coisas sim
ples, intuitivas e lógicas, mormente quando a

tecnologia nos arrasta em sua violenta corrida
cibernética com prejuízo da imaginação criado
ra. E nem por outromotivo a maior cerebração
destes últimos tempos, Einstein, dizia que quem
não faz perguntas é um imbecil.

,

, Foi a vantagem de um maior grau de forma-
ção educacional que deu ao colono inglês a rapi
dez e firmeza que o luso não teve. No que con

cerne à ocupação da terra americana o recurso'
humano inglês foi superior por objetivo e persis
tente. Bem verdade só a coragem, a ousadia e o

espírito de aventura do português poderia ter
delineado este imensurável império que é o Bra
sil e só o fato de ter nascido monarquia poderia
ter dado a este uma unidade que resistiu a todas

as investidas estrangeiras.
Não há como negar, no entretanto, que ao

anglo coube o melhor quinhão das primícias
'geográficas, geológicas e climatéricas, bem co

mo o posterior reforço em qualidade dos recur
sos humanos.

Enquanto o luso rarefazia-se na continuidade
verde sem clareiras que hoje ainda estamos de
vassando e se detinha ante barreiras orográficas
que o premiam contra a costa atlântica, o anglo,
mal atravessada a primeira barreira, caía em ter

ras já devassadas por gentes francas e hispânicas,
estas nos flancos leste e oeste das Rochosas e

aquelas na imensa planura do Mississipe. Se dú
vida possa haver quanto à afirmativa, observe-se
a toponímia dessas terras.

A par dessa benévola oferta geográfica, a'
geologia pôs na linha de arrancada inglesa esta

ções de carvão, ferro, ouro e prata, ao tempo
minérios básicos, e como pouso de meia viagem
a milenária virgindade do humus da grande ba
cia do Mississipe, ainda hoje o celeiro do mun-

do.
- ,

Climatericamente propícia lhe foi a faixa
longitudinal, da Inglaterra ao Pacífico, sem ne

cessidade de maiores acomodações físicas.
Em matéria viária, os caminhos, â época lon

gas e caprichosas hidrovias, também lhe foram
bem mais favoráveis que as de nosso país, por
fluírem do interior diretamente sobreos portos,
particularmente as do imenso celeiro centro
americano.

Tais divinais concomitâncias de desenvolvi-
.

mento não nos deram os deuses. A gente, de
início mal orientada e formada; a terra imensa,
"forrada e indevassada até hoje, ávara em pôr a

descoberto seu rico solo e sub-solo; as aguadas
fluindo para o interior ou não escoante de ri

quezas já exploradas; a orografia barrando a ar

.rancada; o clima, latitudinal do temperado luso,
ao minuano gélido do pampa e à canícula ma

nauara; a' formação do povo no sentido descen
dente que-nos deu unidade, resistência mas nos

retardou, eis as razões possíveis da distância de
desenvolvimento que nos cabe cobrir.

E não só isso.
Enquanto-nos acaboclâvamos no esforço de

vencer a imensidade da terra e exauríamos as

forças em mantê-la nossa, o século passado
transfundia ao americano o melhor sangue da
Europa. Os levantes libertários do meio do sécu
lo na Rússia, Alemanha, França, Austria-Hun
gria e Itália, gente nova e inovadora, em fracas
sando migrou para a América do Norte refor
çando-lhe os já bons recursos humanos.

E nós? Obviamente esse sangue generoso pa
ra o desenvolvimento não iria fugir das cabeças
coroadas do Velho Mundo para a do Brasil.

Mas eis que duas hecatombes nos deram a

vez migrànte e dela tiraremos a diferença entre
os States e nosso país.

E já o estamos fazendo.

Vieira dà RosCl

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Gibson diz que Brasil e A..gentina vão
encontrar a sOlução de seus problemas
Médici inaugura primeiro
'trecho da Transamazônica

O presidente Médici visitou ontem em Santarém o
,

local do primeiro dos dez futuros portos do Plano de
Integração Nacional, um hotel da Varig que será
inaugurado em janeiro e um trecho de 18 quilômetros da
rodovia Cuiabá-Santarém, Hoje em Altamira o Chefe do
Governo inaugurará o primeiro trecho implantado na
Transamazônica. A cerimônia se realizará no mesmo
local em que.. há quase dois anos, foi iniciado com a

presença de Médici o desmatamento para a grande
estrada. Pela primeira, vez, um Presidente dormirá em

plena selva amazônica. O general Médici e dona Cíla
ocuparão um apartamento de. quarto e sala num motel
de' uma agro-vila á 48 quilômetros de Altamira.

. O Presidente desceu em Altamira às 9h15min
(10hI5min), hora de Brasília. Fazia 34 graus, mas ainda
assim o presidente vestia temo escuro, paletó e gravata.
Quase todos .os membros de sua comitiva, entretanto,
estavam em mangas de camisa, assim como a maioria das
pessoas que o aguardavam, inclusive o ministro Mário
Andreazza, dos Transportes.

Os primeiros cumprimentos recebidos foram do
governador Fernando Gullhon e dos comandantes
militares da Area: general Alvaro Cardoso, vice-almirante
Eugênio Frazão e brigadeiro Camarão. O presidente
ocupou o banco trazeiro de uma veraneie azul, do 80. ,,\
Batalhão de,Engenharia de Construções e rumou para os

pontos constantes de seu programa. Passou pelo centro
da cidade sob os aplausos de colegiais (foi feriado
municipal) e foi até o local em que' está sendo
construído o, primeiro dos dez portos fluviais do
Programa de Integração�acional.
POLO DE EXPORTAÇAO '

Ali o mínistro Mário Andreazza, diante de gráficos e

maquetes, disse ao Presidente que a construção do porto
transformará Santarém num polo de exportação a

serviço do Brasil Central. Atualmente o porto conta com
urna movimentação de 80 mil toneladas/ano de carga,
.das quais, na importação predominante carga geral de
consumo doméstico, materiais de construção e máquinas '

'em geral; e na exportação produtos extrativos, como

juta, castanhas e madeira. O Governo pretende que a
,

implantação de uma infra-estrutura adequada na região
implique na diversificação e aumento das cargas de

'exportação, inclusive salgema, bauxita, cassiterita,
madeira e seringa. A explanação do Ministro foi

complementada por algum esclarecimento do
comandante Zaven Bogossiam, diretor do Departamento
de-Portos e Vias Navegáveis. Afirmou ele que se constrói
na'Amazônia a, primeira obra de serventia pública para
atender à navegação de pequeno e grande porte depois
do surto do desenvolvimento da borracha que atingiu seu

período áureo em 1910 e do qual resultaram os portos
de Manâus e Belém. O porto de Santarém deverá ser

inaugurado em junho. do próximo ano. Seu custo está
estimado em Cr$ 14.530.805,00.
VISITA AO HOTEL "

Outra visita do general Médici foi ao hotel que a.

'Varig está construindo em Santarém e que deverá ser

inaugurado a 15 de janeiro de 1973. Trata-se de �m
prédio que disporá de 120 apartamentos e de uma suíte

presidencial, com o objetivo de atrair princip�mente
turistas norte-americanos. O presidente OUvIU de
Armando Sander, presidente da Companhia Tropical de
Hotéis, informações sobre o estabelecimento.

ti, A comitiva presidencial percorreu um trecho da
,!ti rodovia Cuiabá-Santarém e foi até o local onde está

sendo construído o Quartel do 80. Batalhão de

Engenharia de Construções. Essa é uma das mais

importantes estradas do Plano de Integração Nacional,
numa extensão de 1.756 quilômetros. O BEC, que a está
construindo, transferiu-se de Lages para Santarém em

agosto de 1970 e seu trabalho deverá fazer junção com o

60. BEC, que está executando o trecho de Cuiabá a

Cachimbo.
No auditório do 80. BEC, o general Dirceu de

Araújo Nogueira, chefe do Departamento de Engenharia
e Construção do Exército, fez' uma exposição de
quarenta minutos para o Presidente da República, dando
uma visão global das atividades e realizações daquele
setor. Ele afirmou que para a conclusão de suas atuais
missões na Amazônia, o Exército necessitará de Cr$ 568
milhões em 1973 e Cr$ 235 milhões em 1974.

Declarou que chamado pelo Governo da Revolução
para participar. ativamente da grande escalada para
integração efetiva de todas as áreas nacionais, o Exército
vem empenhando, com determinação e ardor combativo,
toda a sua engenharia civil, na grande batalha de tempo
de paz, perseverando para que sejam plenamente
alcançados todos os objetivos previstos nos programas
governamentais, 'pratícularmente os referentes ao

Programa de Integração Nacional, e obstinando sempre
para cumprir suas missões de cooperação, sem prejuízo
de 'quaisquer' outras decorrentes de imposições
correlacionadas com a segurança nacional. Assinalou que
se se fizer um confronte entre as missões confiadas na

, Amazônia legal às engenharias militar e civil no que se

'relaciona com estradas federais, se verá que 68 por cento
da rede programada estão a cargo do Exército.

Nas regiões ímpervias do nosso território - adiantou
--: parece-nos que mais se impõe a presença da engenharia
militar, sobretudo pela ação duradoura com que é capaz
de operar, socorrendo áreas, proporcionando o bem-estar
e a segurança necessárias aos colonos para a realização de
seus trabalhos pioneiros. Além disso, aglutinam em sua

área de influência contingentes humanos que buscam,
através do aprimoramento profissional; melhores
condições de vida e de trabalho e propiciam o

estabelecimento de novos núcleos humanos em seus
diversos destacamentos que, em sua maioria, mesmo ao

findar a missão permanecem como germen de futuras
vilas e cidades p�ovocando uma efetiva ocupação da
região. ,

ESCOLAS,DE CIVISMO
Segundo ele, as unidades de construção são escolas

de civismo e brasilidade, sendo que nelas, face às
vicissitudes inerentes ao próprio trabalho, cada obstáculo
vencido, cada etapa concluída, cada meta atingida
provoca em todos a consciência de que alzo está sendo
feito, com a sua particinação visando a grandeza do País.

Sentado na primeira fila do auditório, iuntamente
com, o governador Fernando Guilhon e esposa, Dona
Cila, o professor Leitão de Abreu, generais João Batista
,de Figueiredo e Carlos Alberto Fontoura, e os ministros
do Interior e dos Transportes, o Presidente ouviu com a

máxima atenção as palavras do general Dirceu No=ueira,
ilustrados com slides a cores.

Finda a exposição do general Dirceu Nogueira, o 80.
BEC ofereceu ao Presidente Médici um churrasco que se

realizou à sombra de uma compacta plantação de
seringueiras, Não houve discursos nem saudação.

As l4h20min (hora local) o Presidente viaiou para
Belém. No One-Eleven embarcou mais um passageiro: o

'

governador Fernando Guilhon. Na capital paraense, o

Chefe do Governo não teve qualquer compromisso
oficial. De Belém, ele viajará às primeiras horas de hoje
num Avro, rumo a Altamira.

UM NOME
EM

CARTAZ I

R.ITAJAI, 1891
FONE: 22-1457

BLUMENAU - se

oscar
'berendt,

o chanceler Gibson Barbosa declarou ontem que o

Brasil e a Argentina acharão uma solução satisfatória para o

problema do meio ambiente humano. Disse que manteve
um diálogo cordial' e amistoso com o chanceler argentino,
brigadeiro Eduardo McLoughlin, sobre temas de interesse
comum aos dois países.

- A questão sobre o meio ambiente humano figurou
como tema importante em nossas conversações e creio que
encontraremos uma solução satisfatória para ambas as as

nações - disse o Ministro - expressando sua satisfação pelo
primeiro encontro com o novo chanceler da Argentina, a

quem conheceu em outra ocasião quando visitava Buenos-
Aires.

'

O problema entre o Brasil e a Argentina com relação ao

meio ambiente humano, surgiu da projetada construção
pelo Brasil, em cooperação com o Paraguai, da represa

',hidroelétrica de Sete Quedas, que segundo técnicos
argentinos poderia reduzir o caudal de água do Rio Paraná.
Este ponto foi discutido na conferência sobre o meio
ambiente humano que se realizou recentemente em

Estocolmo, mas por falta de tempo, não se adotou

nenhuma decisão, transferindo-se o problema à Assembléia
Geral para sua consideração e decisão final.

O ministro Gibson Barbosa expôs claramente a posição
do "Brasil ao falar ante os 132 países membros da
Assembléia Geral da ONU, reafmnando o direito soberano
de cada Estado explora}: plenamente os recursos

econômicos de seu território em benefício de seu povo,
reconhecendo entretanto a responsabilidade de não pôr em
perigo o meio ambiente das zonas fronteiriças com os países
viznhos.

A posição brasileira diferiu muito pouco da adotada na

Conferência de Estocolmo, onde se opôs ao Princípio 20,
co-patrocinado pela Argentina, Costa Rica e outros 16
países afro-latino-americanos. Esse princípio, transferido
agora à Assembléia, consagra o princípio de cooperação
entre as nações e se opõe a decisões unilaterais por um
Estado que possam afetar o meio ambiente humano de seus

P aí ses vizinhos.' O Brasil e a Argentina tratam,
aparentemente, de chegar a um ponto-de-vista comum sobre
este tema, antes que o ponto sobre o meio ambiente
humano seja posto em debate no âmbito da Assembléia
Geral.

.A, re�ção do homem ao trabalho
segu,_do alguns ratos e pombos

O coordenador do laboratório de Psicologia da PUC do
Rio, professor Luiz, Fernando Bonin, 32 anos, iniciou duas
pesquisas sobre comportamento de ratos e pombos, que
poderão apresentar alguns indicativos relacionados com o

comportamento humano. Na primeira pesquisa, o professor
Bonin procura avaliar até que ponto um estímulo novo

pode aumentar a motivação do animal para trabalhar, A
segunda, ainda em fase de pesquisa piloto, investiga a aversão
a trabalhos de longa duração.

O professor Bonin foi da Universidade de Brasília e fez
mestrado na City Universíty, de Nova Iorque, dedicando-se
a psicologia experimental e comparada. A pesquisa sobre o

comportamento de animais frente a estímulos, novos tem
como base estudos semelhantes feitos pelo professor
Berlyne, da Universidade de Toronto. A primeira fase desta
pesquisa, que deverá ser completada 'dentro de três meses,
consiste em colocar o rato numa caixa de Skinner onde
deve pressionar uma barra para receber uma gota de água.
Depois estabelecer a média, de trabalho do animal, o que
geralmente é obtido em seis sessões, e introduzida uma

modificação no modo de operação (na pesquisa a barra será
"

Magalhães desistiu de processar o jornalista

Governador desiste de
processariornaHsta

-

e nega as acusaçoes
o Governador Antônio Carlos Magalhães, não recorrerá

da 'decisão da Justiça Militar da Bahia, que se julgou
incompetente para apreciar a queixa por ele apresentada
contra o jornalista João Carlos Teixeira Gomes,
redator-chefe do jornal da Bahia. Afirmando que "com isso
demonstro que não estou agindo por ódio ou sentimento de
vingança", o Chefe do Executivo baiano negou ainda que
em algum momento do seu Governo tenha perseguido
jornais ou jornalistas. Segundo o Governador, toda a briga
resume no 'fato de não estar o Governo enviando matérias
para o matutino que lhe faz oposição.

Em nota distribuída à Imprensa, o Governador
explicou que "publicidade cabe ao Governo, quando
estritamente necessário, fazer, procurando os órgãos que na

sua opinião mereçam recebê-la. O sentido da liberdade de
imprensa, para mim, tem um' valor bem mais alto do que
transações de caixa com dinheiro recebido". Enquanto isso,
o procurador militar, Antônio Brandão Andrade, ainda não
decidiu se irá recorrer ao STM da decisão do Conselho
Permanente de Justiça para a Aeronáutica, que se julgou'
incompetente para' julgar o jornalista João Carlos Teixeira
Gomes, enquadrado na Lei de Segurança Nacional. O
processo originou-se da acusação feita pelo Jornal da Bahia
ao Governador Antônio Carlos Magalhães de favorecer em
termos fiscais � Magnesita A.A., da qual é acionista.

CENTRO HELIOGRÁFICO
COPIAS HELIOGRÁFICAS

MATERIAL:
ENGENHARIA E DESENHO!
SOLlCITt MENSAGEI RO '

FONE: 27-51

Admite·s�' profissional com amplo conhecimento de ensaios de Solos para trabalharno Canteiro de Obras da Barra�em Sul em Ituporanga -, Preferência ter trabalhado
em Barragens de terra. '

substituída por uma corrente) avaliando-se então o

estímulo trazido pela inovação. Esta pesquisa está sendo
feita com oito ratos.

A segunda pesquisa é feita com um barra regulada para
liberar uma gota de água depois de 15 segundos de pressão.
Quando o rato já está condicionado a esta recompensa é
feita uma modificação introduzindo-se outra barra que se

for apertada diversas vezes reduzirá o período de liberação
da primeira barra. Segundo o professor Bonin, esta

experiência destina-se a aprovar que existe um

comportamento aversivo rotina mais elaborada, e

aparentemente mais difícil, para obter água. A pesquisa
deverá estar concluída dentro de 4 meses. Diz o professor,
que certos processos básicos do homem são semelhantes aos

dos animais o que permite aproveitar os, resultados de
experiências deste gênero. Segundo ele, alguns setores de
psiquiatria estão empregando técnicas behavioristas no

tratamento de esquizofrênicos catatônicos, que são
recompensados (tal como os ratinhos das caixas
Skinnerianas) quando se movimentam ou atendem a

estímulos .

Ministro do Supremo
apontQ algumas
deficiências do FGTS
o Ministro do Superior Tribunal do Trabalho, Luiz

Roberto' de Resende Puech, defendeu a revisão do Fundo
de Garantia por Tempo de Serviço ao apontar uma série de
falhas que estão prejudicando os trabalhadores. Falando no
plenário do IV Congresso Iber-Amerícano de Direito do
Trabalho e Previdência Social , ele explicou que a lei não
prevê como crime de apropriação indébita o depósito da
quantia em nome do empregador e não do empregado,
como manda a legislação.

Observou que essa omissão resulta em graves problemas
para ós trabalhadores, "que ficam à, mercê de

pronunciamentos judiciais com trânsito em julgado, vale
dizer meses ou anos a fio, burlados em relação às vantagens
reais que a lei apresenta: o pronto levantamento dos

depósitos em seu nome. "Sugere que seja acrescentado-a
definição do crime de apropriação inédita para que a justiça
do Trabalho possa evitar a frequência da falta do depósito
��m

' '

Disse ainda que é necessário se corrigir os problemas
ocorridos na dispensa dos empregados, observando que pela
atual legislação é possível se despedir o empregado a

qualquer tempo, desde que se pague com a moeda
atualizada a sua indenização, podendo-se fazê-la com o
mesmo continuando no cargo. Acrescentou que esta
situação gera uma certa insegurança no empregado, que o

impede de procurar ter uma alta produtividade.
Além do Ministro Rezende Puech, o professor Manuel

Alonso Olea, da Espanha, fez uma conferência defendendo
a necessidade de se realizar contratos por tempo ilimitado,
no campo para serviços também de tempo ilimitado.
Afirmou que os trabalhadores contratados periodicamente
ficam sem serviço durante uma fase bem grande do ano,

• gerando problemas sociais e econômicos para as empresas.
Defendeu a execução de um plano combinado entre
empregadores, Previdência Social e Trabalhadores, que
assegure a este um salário na fase intermediária. Disse que
os próprios trabalhadores terão vantagens com este plano,
pois os operários especializados no ramo do serviço estarão
sempre em disponibilidade cada vez que reiniciar o períodode trabalho. Atualmente, as empresas tem dificuldades de
mão-de-obra por tempo limitado, porque embora ela exista
nem sempre é qualificada para o serviço.

'

ATENÇAO
LABORATORISTA DE SOLOS

,

Exige-se referências.,- Tratar a �ua Bulcão Viana - 130:- Florianôpolis � S.C.

PASSE NA CAIXA.

de 3iasábado
das 21,10 às 23,00

RÂDIO
GUARUjÂ

o crédito direto ao consumidor da Caixa Econômica Federal
é direto mesmo. Basta conversar com o gerente. Ele vai tratar

pessoalmente do seu caso. Com toda atenção e carinho.
E acredite, nunca foi tão fácil levantar dinheiro. Nem tão rápido.

Passe na Caixa Econômica Federal. Direto.

aeF '

Caixa�ica FederalAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Começa em

federal na
73 a inspeçêio
carne verde

o ato de lançamento realizou-se à tarde no gabinete do Secretário da Agricultura.

Foi lançado na tarde de ontem nesta

Capital o processo de federalização gradual
da inspeção de matadouros e abatedouros
de Santa Catarina, a exemplo do que vem

sendo executado em outros Estados, em

obediência à legislação federal. O

lançamento foi feito 110 gabinete do
Secretário da Agricultura pelo diretor da
Divisão de Inspeção de Produtos de Origem
Animal, órgão vinculado ao Ministério da

Agricultura, Sr. Lúcio Tavares de Macedo.
O Sr. Lúcio Macedo esclareceu que a

medida vem beneficiar grandemente as

indústrias de carne do Estado, criando,
condições justas de concorrências, melhoria
de qualidade de seus produtos' e;
consequente benefício da população'
consumidora.
Estiveram presentes ao ato de �

lançamento, além do Secretário Glauco:
Olinger, o inspetor-chefe do Dipoa em;

Santa Catarina, Werner Max Thiele, e /
representantes das indústrias de carnes do i

Vale do Itajaí, Oeste e Sul do Estado. !

Deputado pede por terras"
de pequenos agricultores:

Brasília ( O ESTADO) - O Deputado
1oão Cândido Linhares, da Arena, ao tecer

comentários sobre problemas da área agrí
cola catarinense formulou apelo no sentido

de ser celebrado convênio entre o INCRA e .

o IRASC para a regularização das terras de

pequenos proprietários rurais no Estado.
Disse ser um antigo problema, que preocu
pa a um número considerável de ruralistas

catarinenses, principalmente da região Oes

te, que aguardam faz alguns anos a expedi
ção do título de concessão das terras que

ocupam.
Lembrou que os processos estão parali

zados, face à supervisão que se atribui ao

INCRA para tais assuntos e acrescentou ter

recebido veemente apelo do Deputado Es

tadual Gentil Bellani para sugerir convênio
entre o INCRA e o IRASC para o prosse-

"

guimento dos processos.
Em seguida, o Deputado João Linhares

esteve em audiência com o Ministro Cirne

Lima, da Agriculturà e com o Presidente do '

INCRA, Sr. José de Moura Cavalcanti,
quando foi aceita a sugestão do convênio,
que ficará agora na dependência da troca

de expedientes necesários. Consumada a

medida, os colonos, além de regularizar em •.

suas propriedades, poderão melhor expan
di-las e organizá-las, inclusive buscando fi-.
nanciamentos junto aos estabelecimentos'

de crédito.

. ,

RCA, anuncia
de' fábrica em
Belo Horizonte (AJB) - Em visita ao

distrito industrial de Juiz de Fora, ontem,
dois diretores e três técnicos da "RCA Vic

tor" solicitaram a reserva de uma área de

400 mil metros quadrados para a implanta
ção de nova fábrica no País destinada à

produção de material eletrônico, que dará

aproximadamente dois mil empregos para
técnicos brasileiros.

Os Srs. K. Lawson e A.F. Macintyre, res

pectivamente encarregado de fínanciamen

tos e investimentos e gerente de administra

ção de financiamentos internacionais, rece
beram um completo estudo sob as condi

ções de infra-estrutura da cidade ,e informa- .

ram que no início de outubro os principais
diretores da empresa visitarão a área em

Juiz de Fora. Os dois executivos norte-ame

ricanos visitaram Juiz de Fora em compa-

imp'antação
M. Gerais'

,

nhia do diretor-administrativo do Instituto

de Desenvolvimento Industrial de Minas

Gerais e do Diretor do Distrito Industrial,
Sr. Paulo Lana Barroso, e do Diretor

Administrativo da Companhia dos Distritos,
Industriais de Minas Gerais, Sr. Eládio Lo-

•

peso Segundo eles, a atual linha administra

tiva interna da RCA objetiva ai transferên
cia de parte da fábrica para a América Lati

'na, e é o Brasil que reúne' maiores condi-.

ções para a implantação do parque indus

trial. Depois de percorrerem toda a área do,
distrito industrial, cidade universitária e,
Prefeitura Municipal, os executivos afírma-.
ram que "a cidade reúne uma série de con- :
dições para a implantação da RCA, face ao'

seu equipamento de infra-estrutura, princi-.
palmente o educacional, e disponibilidade'
de mão-de-obra especializada".

cer-

Olaria obrigada
a pagar o ICM

Fonte do' Departamento de Fiscalização da Fazenda

informou que as olarias estão obrigadas ao pagamento do

ICM rias saídas de tijolos e telhas que produzem, segundo
decisão unânime do Supremo Tribunal Federal, no recurso

extraordinário impetrado pelo Espírito Santo.

A decisão, segundo a mesma fonte, deverá ter grande
repercussão em Santa Catarina,' onde mais de uma dezena

de olarias impetraram mandado de segurança, procurando
isentar-se do ICM, sob a alegação de que o pagamento do

Imposto único sobre Minerais, com os quais fabricam seus

produtos, excluiria a incidência de quaisquer outros

tributos.

O Ministro Antônio Neder, relator do Acórdão do StF,
afirma que se deve distinguir o material em estado bruto e o

produto obtido com a sua industrialização. Sobre o �neral
em estado bruto incide, exclusivamente, o Imposto unico,

enquanto que sobre os tijolos e telhas, obtidos pela
industrialização do mineral, incide o ICM.

.

Douat analisa a

e"erg;a de- SC
O presidente da Celesc, Osvaldo Moureira Douat,

avistou-se em Brasília com o secretário-geral do Ministério

das Minas e Energia, Mário Benjamin Batista, com quem
analisou uma, série de assuntos referentes à ampliação dos

complexos energéticos em Santa Catarina. Com a mesma

finalidade manteve contatos com o presidente da

Eletrobrás, Mário Bhering.
SUBESTAÇÕES

Pai outro lado, a Celesc já colocou em funcionamento as

subestações de Canoínhas; Mafra e São Bento do Sul, que
'

garantirão o melhor abastecimento de energia elétrica

àqueles municípios.
Fonte da empresa informou que o investimento aplicado

nas três unidades é superior a Cr$ 5 milhões, incluindo as

instalações complementares de alimentadoresem 13 mil

volts.

Receita: assume
superintendente

o Sr. Pedro Martins Fernandes assumiu a função de

Superintendente da Receita Federal para os Estados do
. 'Paraná e Santa Catarina, em ato realizado na cidade de

Curitiba. Substituiu o Sr. Hélio Mazzolli, que foi designado
para outras funções.

O novo superintendente, ex-funcionário do Banco do

Brasil, deverá vir a Florianópolis nos próximos dias, a fím

de 'manter os primeiros contatos com o titular e

funcionários da Délegacia local da Receita Federal.'

Seguradoras: o
maior mercado

Porto Alegre (AJB) - O Superintendente dos Seguros
Privados, Décio Vieira-Veiga, disse ontem à tarde, durante a

realização da 8a. Conferência Brasileira de Seguros Privados
.

e Capitalização, que as seguradoras deverão se constituir, 'a
curto prazo, nos maiores investidores institucionais do

mercado de capitais, com aplicações de Cr$ 800 milhões,
Pela manhã, o. professor Dante Alexandre Pozzi, da

Fundação Getúlio Vargas, afirmara aos congressistas que as

empresas de seguro devem transformar-se buscando gente
nova e de fora, como homens de "marketing", sob' pena de

ficarem sem elementos de segunda linha para substituir seus

atuais executivos, e lembrou que não se deve confundir o

homem de vendas com o de "marketing".
O professor Dante Alexandre disse que as vendas

precisam evoluir, sofisticando-se através da sociologia, da

psicologia, da economia e das finanças, Disse que pode-se
pretender mudar certas variantes, mas se as empresas não

estiverem aptas a retribuir ao mercado a imagem que ela

procurou formar junto a ele, os resultados serão negativos.
"Hoje qualquer um se sente um entendido em

"marketing", porque isso _está muito em moda, e se

confunde homem de venda com homem de "marketing", ,

acrescentou o professor da Fundação Getúlio Vargas.

Atuação do Fundesc tem

d�staque na Assembléia
No transcorrer da' sessão de ontem da

Assembléia o líder arenista Epitácio Bitten
court teceu comentários a respeito da pre

sença do Governo no incremento industrial

através do Fundesc, referindo-se especial
mente aos convênios firmados para implan
tação das empresas Embraco e Albany, na
última segunda-feira, numa "tarde bastante

feliz para nós catarinenses, pois nos deu a

certeza de que Santa Catarina está a cada

dia acelerando mais a sua expansão indus

trial". O parlanientar destacou a circuns

tância dê ser a Embraco - companhia que

integra os três Estados do sul, com projeto
orçado em 35 milhões de cruzeiros - a

maior empresa que o Fundesc fmancia até

o momento, e que estará sediada em Santa

Catarina - Joinville - apesar de, reunir

ESTADO"

VI ÀGENS ... assunto para entendidos, ou 'senão vejamos, você pode
nunca ter viajado, mas o seu AGENTE',DE VIAGENS deve saber
tudo sobre "elas". Se o seu assunto é viajar não faça dele um

problema, entregue-o a um especialista, e veja, ou repita, como é
bom VIAJAR Deixe-nos sugerir alguns roteiros:

'

FOZ DO IGUAÇU E ASSUNÇÃO - 14 de outubro - 7 dias
MONTEVIDEO E BUENOS AIRES - 4 de novembro - 9 dias
BUENOS AI RES E BARI LOCHE - 20 de novembro 'r- 11 dias
REVEILLON MARíTIMO - Rio Grande, Santos, Rio de Janeiro,
Salvador, Vitória. Saída 26.12, regresso 06.01.1973

,

CRUZEIRO À TERRA DO FOGO - Rio de Janeiro, Santos, Rio
Grande, Buenos Aires, Montevideo, Punta Arenas, Bahia Garibaldi,
Ushuaia, Cabo Hornos, Puerto Madryn. Duas saídas.4 e 17 de
janeiro de 1973 - duração 19 dias,
Informações - Preços e 'condições peça ao seu AGENTE DE
VIAGENS.

TURISMO HOLZMANN S/A
Rua Sete de Setembro No. 16 - Fone: 33 8 �

também as indústrias do Paraná e do Rio
Grande do Sul no ramo de refrigeração.
Acrescentou que a participação do Fundesc
tanto no caso da Embraco quanto no da
Albany, a ser instalada em Blumenau, com,
tituem um atestado eloquente da operes,
dade do Governo, que embora sem alarde
empreende uma gestão de profundo signifi.
cado social e econômico em favor do Esta.
do catarinense.

Em aparte ao líder da Arena, o Deputa.
do Ralf Knaesel adiantou que em Pomen;
de está sendo projetada uma indústria ale.

mã, com investimentos do Fundesc da ar.

dem aproximadà de 3 milhões de cruzeiros,
e que "será a última palavra no Mundo em

termos de refrigeração".

Sunab festeiou ontem o

dez anos de' existência

SERVIÇO. DI INFORMAçle Da MERCADO. AGRfceLA = ,SIMA =

C, o. N vaN I e. V.INISTERIo. DA AGRICULTURA = SECRETARIA DA AG:UCULTURA SC.

P ct E ç o. S D B A T A C A D o. = 26-09-72.

============�- P. =====-----==n::=�=================;==a==�==ç==��======================='
P R o. D U T o. S H UNIDAlS II FPOLIS. II R. JANEIRO. II P. ALEGRE II S. PAULO. !! CURITIBA

:;===================�.=============.===�========�=============================================:

ARRo.Z AMARiIIJ[o. ....... Se. 60. KI:. 79,0.0. 119,0.0. 97,0.0. 93,50.
FAR_MANDHlcA FINA ... Se. 45 1(1:. 33,50 27,50 29,0.0 29,0.0 32,0.0.
FEIJJ.o. ,PRETO. Co.MUM ... Se. 60. 1(,. 67,50. 68,0.0. 69,00. 67,50 65,00.
BATATINIIJ. ........... Se. 50. Kg. 60.,0.0 62,0.0 62,50. 61,00 65,50.
MIIJIo. AMARKLo. COM1J!.I .. Se. 60 Kg. 22,50 27,0.0 24,50. 25,50 1»,00.
BANHA ESPECIAL ...... ex, 30 petes. 117,0.0 10.9,0.0. 102,00 10.6,00.
BAlIHA Co.MúM ......... Lata 16 JÇ�. 51,50 50.,0.0 57,0.0 90,00.
OVo.S CAsCA 'fERMBLHA •• ex, 30 Dz., 53,0.0 45,0.0. 54,00 49,0.0. 55,0.0.

FRANGO ABATIDO....... II:g. LJ"o 4,90. 4,30 5,20. 5,20

To.�!ATE PAULISTA •••••• ex, 27 1-c,' 41,00 LJ3,0.0. 45,0.0.
_

44,0.0. I 43,00.
Clmo.URA 8XTRA ••••••• Cx. 30 K�. 23,0.0. 30.,00 37,0.0. 40.,0.0. 39,50.
ahp/S.T.

•

A Superintendência Nacional do Abas- .

tecimento - SUNAB - comemorou ontem

em todas as suas agências do país os seus

10 anos de existência.
Em Florianópolis, o programa interno

do aniversário constou de uma missa em

ação de graças, realizada no Colégio Catari-

,
nense às 11 horas; uma sessão alusiva à data
e um pequeno coquetel às 15 horas na pró
pria sede do órgão. Atualmente é delegado
da Sunab em Santa Catarina o Sr. Osni Bar

bato, que vem desenvolvendo um trabalho

paralelo ao atual objetivo do órgão que é

"o regime do controle das margens de co

mercialização, que vem substítuír., tabela
mento rígido suprimido pelo Governo Fe-

deral".
Salientando que a preocupação da Su

nab é controlar as margens do comércio,
deixando livre, até certo ponto, as ativida
des dos comerciantes, disse o Sr. Osni Bar
bato que "todo o trabalho que vem sendo

desenvolvido pelo órgão, deve-se à presti
mosa colaboração dos meus assessores" .

HISTÓRICO
A SUNAB foL cti.�da pela Lei Delegada

no. 5, de 26 de setembro de 1962, como

autarquia federal, inicialmente subordinada

'ao Conselho de Ministro (durante o regime
/

LEIA

parlamentarista), e em seguida ao Presi�
dente da Repüblíca,

Atualmente é órgão da administração in.

direta, vinculado ao Ministério da Agricu],
tura, tendo a dirigi-la um Superintendente
e a administração central se encontrando

- I

ainda no Estado da Guanabara, devendo,
em breve, ser transferida para Brasília.

À Sunab compete elaborar e promover a

execução do plano nacional de abaste.
cimento de produtos essenciais, o qual ser.
virá, também, de instrumento à polftica de
crédito e fomento à produção; elaborar
programas para expansão e operação da re

de nacional de armazéns, e armazéns frígo.
ríficos; fixar cotas de exporta ção de pro
dutos essenciais; promover a melhoria dos
níveis de consumo e dos padrões-de nutri.

ção do povo; elaborar e promover a execu

ção do plano nacional e dos programas de
assistência alimentar; aplicar a legislação de

intervenção no domínio econômico p ra

assegurar a livre distribuição de mercado.

rias e serviços essenciais; acompanhar a exe

cução das medidas estabelecidas nos planos
e programas que elaborar e as decorrentes

da aplicação da lei de intervenção no domí

ruo econômico, e fixar diretrizes de ação
das entidades jurisdicionadas.

RESTAURANTE PRAYON
COMIDAS

TfplCAS CHINESAS

'P. INTERNACIONAL

l. PANORAMAR

AV. RUBENS DA ARRUDA RAMOS
(Baía Norte)

BR-282
.

TRECHO LAGES r: BOM RETIRO - FLORIA�OPOLlS
O CAMINHO DA INTEGRAÇAO

Caixa Econômica Federal
FILIAL DE SANTA CATARIN'A

EDITAL DE LEILAO
A Gerência de Operações Diversas comunica aos interessados que efetuará, no dia 07 do
próximo mês, leilão de Jóias e Mercadorias, relativo aos contratos vencidos em 30/08/72.

HORÁRIO: - 9,30 hs.
LOCAL: - PRAÇA XV DE NOVEMBRO, 30

EXPOSiÇÃO: - no local, das 8,30 hs às 9,30 hs,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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[SíNTESE·j
ITAJAí

o Partido da Integração
Universitária venceu as

eleições realizadas na Fa
�uldade de Direito de Ita

jaí, obtendo cerca de 80%
dos votos. A nova diretoria
ficará assim constituída:

presidente, Rogério Ferrei
ra; vice-presidente, Oswal
do dos Reis; secretário ge
ral, João Nilo Mafra; lo.
secretário, João Kleis; te

sou reiro geral, Ernesto
Laury Hachamann; lo. te
soureiro, Manoel Felipe da
Silva Neto; representante

-, do conseiho departamen
tal;' Rogério Ferreira; su

plente do conselho depar
rtarilental, João Nilo Mafra;
,representante de Icongre-, ,

gação, Oswaldo Reis e su

plente de congregação, Ro
gério Ferreira.

POMERODE

o Clube, de Pomerodeli
"ii promoverá no próximo dia

17 de outubro o IX Baile
do Chopp, com a parti
cipação da Bandinha Tu
reck, da cidade de Rio Ne

grinho. A sangria do, pri
meiro barril será .às 22 ho
ras desse dia e às 23 horas
será realizada a eleição pa
ra a escolha da Rainha do
Baile do Chopp. Os ingres
sos estão sendo vendidos
juntamente com o caneco

pelo preço de Cr$ 17,00
para cavalheiros e

Cr$ 13,00 para senhoras.

SÃO JOSÉ

Em solenidade que con

tará com a presença do de
sembargador Norberto de
Miranda Ramos, presiden
te do Tribunal de Justiça
de Santa Catarina, prefeito
municipal·Germano João
Vieira e outras autorida
des, serão inauguradas no

próximo. sábado no muni

cípio de São José as novas

instalações do Forum da
comarca .Iocal e da prefei
tura Municipal. O ato está

programado para as 10 ho
ras.

PiÇARRAS

O Secretário Prisco Pa
raíso, da Saúde, inaugurou
em Piçarras um Posto de

Saúde, em solenidade que
contou com a presença do
Prefeito Municipal, Diretor
do Dasp e outras autorida
des. Na ocasião o Sr. Pris
co Paraíso discursou sobre
a necessidade de serem ex

pandidos e aprimorados os

serviços assistenciais no in
terior do Estado. A unida
de sanitária foi construída
através do convênio firma
do entre a Secretaria da
Saúde e Prefeitura Munici
pal de Piçarras.

CHAPEC6

Encerra-se amanhã em

Chapecó o Curso de'

Interpretação da
Previdência Social que a

Coordenação de Bem Estar
do Instituto Nacional de
Previdência Social vem mi

nistrando para represen
tantes de associações e en

tidades de classes vincula
das ao sistema previdenciá
rio, O curso tem lugar no
auditório do Colégio Bom
Pastor e conta com a par
ticipação de dezenas, de
alunos. Amanhã às 20
horas �erá realizada a sole
nidade de entrega dos cer
tificados aos participantes
que tiveram mais de 80%
de frequência das aulas.

JOINVILLE

o Departamento de Ha

bitação, Saúde e Assistên
cia Social da Prefeitura'
MUnicipal de Joinville en

cerrou as inscrições ao curo

So de Dinâmica de Grupo,
programado para o perío
do de 10 a 14 do próximo
mês, em face do preenchi
mento do número de va

gas. As aulas serão minis
tradas pelo professor Pe
dro Montanari, integrante
da.equipe do Sr. Lauro de
Oliveira Lima, de São Pau
lo. Esse curso será também
realizado nas cidades de
&lumenau ,e Florianópolis
nos próximos meses.

Lages quer faculdade
de veterinária

Lages (Sucursal) - Clubes de ser

viço de Lages lançaram uma campa
nha com o objetivo de conseguir
junto ao Ministério da Educação a

instalação da Faculdade de Veteri
nária no próximo ano neste municí

pio. Dirigentes dessas entidades
mantiveram contatos com represen
tantes catarinenses na Câmara Fede

ral, solicitando empenho junto às

te um período de seis meses. A sole
nidade foi realizada no auditório da
Universidade do Planalto Catarinen
se, sob a presidência do Coordena
dor Regional do Mobral, professor
Guedes de Souza Pinto, que anun

ciou para os próximos dias o início
da quinta etapa do programa de al

fabetização de adultos da região de

Lages.

em
autoridades federais no sentido de

conseguirem a autorização para o

funcionamento da unidade de ensi

no superior.

zado nesta cidade, faltando apenas
o parecer final do Conselho Federal

de Educação.

MOBRAL
o Governo do Estado já autori

zou o funcionamento da Faculdade
. através do Conselho Estadual de

Educação e o corpo docente já foi
formado em recente concurso reali-

Mais 200 alunos do Movimento'
Brasileiro de Alfabetização recebe
ram em Lages seu certificado de
conclusão do curso realizado duran-

,8omJesus:

educação
artística

Joinville (Sucursal) -

Acompanhando o processo
de reforma dos currículos
escolares em Santa Catari
na, o Colégio Bom Jesus,
de, Joinville, acaba de in
troduzir a cadeira de Edu
cação Artistica no ntvel de
primeiro grau. A matéria
será lecionada pela profes
sora Albertina Ferraz -

uma das melhores xilogra
vuristas catarinenses � que
também leciona na Escola
de Artes Fritz Alt. Segun
do a direção do estabeleci
mento, a, matéria no cor

rente ano está sendo minis
trada apenas para os alu-'
nos do quinto grau e, para

'

o próximo ano escolar, é

pensamento da direção do
Colégio Bom Jesus esten
der a cadeira para outros
ntveis.

.

Banco do Estado inaugura. heje
novas instalações em Criciúma

Criciúma (Sucursal) - o Banco do Estado de Santa
Catarina -ínaugura hoje as novas instalações de sua agência
de Criciúma, em solenidade programada para às 11 horas
com a presença do Governador Colombo Salles, Secretário
Sérgio Uchôa de Rezende, da Fazenda, Sr. Lauro Linhares,
presidente do Besc, e outras autoridades.

'

As novas instalações do Besc em Criciúma, localizadas na
avenida Ruy Barbosa, ·sã'ô--dotadàs-de modernos sistemas de
atendimento público, devendo ampliar seus' serviços nos'
campos de atividades profissionais.

Após ainauguração, o Governador Colombo Salles .será
homenageado com um almoço no Criciúma Clube pela
Associação Comercial e Industrial deste município.

Ensino previne sobre acidentes
Os principais problemas verificados no trânsito

diariamente estão focalizados num boletim enviado pela
Divisão do Ensino Básico do Departamento de Ensino, da
Secretaria de Educação.às doze.coordenadorias regionais de
ensino de Santa Catarina. O documento, que foi elaborado
em conjunto com as autoridades do Detran, deverá ser

distribuído em todos os estabelecimentos da rede de ensino

estadual, a fim de despertar no aluno a importância para
evitar os acidentes.

Fazendo parte da campanha de esclarecimento

promovida pelas autoridades na Semana Nacional do

Trânsito, o folheto dirigido aos escolares tem caráter

educativo e contêm esclarecimentos sobre estradas e

Interior g,anha
,

A Secretaria de Transportes e Obras iniciou a construção
de mais cinco estabelecimentos de ensino no interior do
Estado, com um custo total de Cr$ 113 000,00. O término
das obras está previsto para o próximo mês de novembro.

No município de Indaial a Secretaria dos Transportes e
Obras está construindo a Escola Isolada de Ribeirão

Carvalho, numa área de 87,28 metros quadrados. Esta
escola terá capacidade para atender a 84 alunos em dois
turnos a partir do próximo ano.

Em Agrolândia, o prédio da Escola Isolada de Serra

Alves, que está sendo contrufdo n,uma área de 143,86
'metros quadrados, permitirá a Secretaria da Educação a

aceitar nesse município 168 novas matrículas para o ensino

do 10. grau. A escola Isolada de Taquara Verde, no

município de Caçador, terá a mesma capacidade de

atendimento.
A Escola Isolada de Linha Tiradentes, de Concórdia,

começará a funcionar no próximo ano com 84 alunos. Ela
está sendo construída numa área de 87,28 metros

quadrados e sua conclusão consta no programa da
Secretaria de Transportes e Obras para o próximo mês de

novembro. Foi também iniciada a construção da Escola
Isolada de Araçá, no município de Campo Belo do Sul.

SOLU:ÇÃO
Blumenau (Sucursal) - O Prefeito Evelásio Vieira, de

ANUNCIE
O ESTADO

- GINÃSIO
O Colégio Normal Madre Tereza Michel inaugurou seu

Ginásio de Esportes, em solenidade presidida pelo padre
.Stanislau Ciseski. Durante o ato discursou a diretora do
educandário, Irmã Sônia, ressaltando a colaboração
prestada pelos Governadores Ivo Silveira e Colombo Salles
que permitiram a conclusão da obra dentro do prazo
previsto. ,

'A inauguração do Ginásio de Esportes marcou o início
da Semana do Colégio Madre Michel, cujo programa
começou a ser desenvolvido ontem com a realização de
competições de atletismo e desfile dos atletas. Hoje será
levado à efeito no Ginásio de Esportes a eliminatória de
Voleibol, festa de valores do primário e disputas de
atletismo pelos alunos do primário e ginasial.

.

rodovias, atitudes de pedestres e dos motoristas, além dos
hábitos que as crianças deverão adotar para adquirir melhor
comportamento em relação ao trânsito. Finalmente, o

boletim sugere aos professores catarinenses que promovam
o desenvolvimento de trabalhos com o tema "O Trânsito"
durante as aulas.
ENCERRAMENTO

Marcando o encerramento da Semana Nacional do
Trânsito em Florianópolis, uma equipe de professores e'

estudantes do Instituto Estadual de Educação, cumpriu
ontem à tarde uma apresentação na TV Cultura. Na
oportunidade, os alunos apresentaram os Dez Mandamentos
do Trânsito e cantaram ainda o Hino Cuidado.

'.

mais 5 escol-as
Blumenau, afirmou que tão logo seja conhecido os

resultados das matrículas realizadas em estabelecimentos
escolares mantidos pelo Governo Municipal, será dado
início à construção de mais salas de aulas, "tantas quantas
forem necessárias para o atendimento de todos os alunos
matriculados". Revelou o sr. Evelásio Vieira que o princípio
que norteia a administração de, seu Governo é de não deixar
nenhuma criança sem estudos.

Segundo o' Prefeito Evelásio Vieira, 29 escolas são
mantidas pela Prefeitura Municipal, com um total de 6 775
alunos. Ressaltou o fato em si como um meio de minorar a
atual preocupação das autoridades brasileiras,
principalmente as do setor educacional, em que, segundo
dados recentemente levantados, 5 milhões de crianças na

faixa etária de 7 a 14 anos não estão recebendo educação
por falta de escolas no país.

'

Na opinião do sr. Evelásio Vieira, o espaço físico já não é
mais preocupação nos dias atuais para o Poder pÚblico.-A
preocu pação maior - explicou - reside na constante

atualização e aprimoramento do ensino lecionado nas

escolas municipais, buscando-se, desta forma, transmitir
conhecimentos dentro dos novos e modernos padfoes
exigidos, Em face disso - acentuou - temos dedicado o

melhor dos esforços ao corpo docente, com o objetivo de

aprimorar os métodos pedagógicos.

BUSCH & elA. LTDA.
Artefatos de couro, calçados esportivos, couros e plásticos laminados, pastas, malas e boisas,

artigos para sapateiros, seleiros e estofadores. ,

LOJA 1 - Tel. 3522

,

Rua Conselheiro Mafra, 14
LOJA 2 - Te!. 2690

.I Rua Conselheiro Mafra, 17
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Blumenau:
'Aftosa é
combatida
Blumenau (Sucursal) -

Grande incidência de febre
aftosa foi constatada em
diversas localidades do mu

nicípio de Blumenau pela
equipe de -vacínadores da
Cafasc - Campanha da Fe
bre Aftosa em Santa Cata
rina

,

Um intenso trabalho de
combate à doença foiinici
ado pela Cafasc em colabo
ração com a Prefeitura Mu-

. nicipal em todo o in terior
do município. Centenas de
adultos e crianças foram
vacinadas nos últimos dias
e, segundo informações da
Prefeitura Municipal, hou
ve caso grave com pessoas
dominadas completamente
pela febre. Os trabalhos de

, vacinação deverão ser es

tendidos até o próximo sá
bado.
ELEIÇÃO

A Sociedade dos Api
cultores do Vale do ltajaí
programou para hoje às 20
horas a realização de uma

assembléia geral para a ele
ição de sua nova diretoria.

A reunião será realizada
nas dependências da Dire
toria do Fomento Agrope
cuário da Préfeitura Muni
cipal de Blumenau sob a

presidência do engenheiro
'agrônomo Nestor Paulo
Fernandes, presidente da
Savi.
ÃRVORES

A Diretoria do Fomen
to Agropecuário de Blume
nau informou que já ad
quiriu mudas de árvores
frutíferas aclimatadas para
esta=região para serem re

vendidas através dos Pos
tos de Revenda do Fomen
to. Técnicos do órgão fica
rão à disposição dos inte
ressados para prestarem o

rientação necessária no

plantio e proteção da árvo
re.

Sindicatos
de Brusque
e Corupá
O Ministro Júlio Barata,

do Trabalho e Previdência
Social, autorizou O em

p réstimo solicitado pelo
Sindicato dos Traba
lhadores Rurais de Brus

que, no valor de
Cr$ 70 000,00. Os recur

sos serão utilizados na am

pliação da sede própria
com vistas a instalação de
novos e modernos sistemas
de atendimento aos seus

associados.
De outra parte, o Sindi

cato dos Trabalhadores
Rurais de Corupã ínau -r

rou seu gabinente odonto
lógico, cujos aparelhos fo
ram doados pelo Fundo
Rural. Durante a soleni
dade de inauguração do

serviço odontológico, fo
ram en tregués certificados
a 45 concluintes do Curso
d e Enfermagem para o

Lar, promovido pelo Sindi
cato em convênio com o

Programa Intensivo de Pre
paração de Mão de Obra.

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

RESENHA DE �ULGAMENTOS

A Câmara Criminal do Tribunal de Justica de Santa
Catarina, em sessão ordinária de terça-feira; dia 26 de
setembro de 1972, julgou os seguintes processos:

1) Recurso Criminal no. 6.474 de Concórdia, recte. o

dr. Juiz de Direito, ex-officio e recda. Helena Hinckel.
Relator: Des. MARCrUO MEDEIROS

'

Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer
da Procuradoria Geral do Estado, determinar a volta dos
autos â Secretaria, a fim de ser distribu ído em sua classe
própria. Custas na forma da lei.

Acórdão assinado na sessão.
2) Recurso Criminal no. 6.463' de Campos Novos,

recte. Hércules Vettori e recda. a Justiça, por seu
Promotor.

Helatnr: Des. TROMPOWSKY TAULOJS
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
3) Recurso Criminal no. 6.468 de Campos Novos,

recte. Fidêncio Ribeiro e recdo. o dr. Juiz de Direito.
Relator: Des. MARClllO MEDEIROS
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria-Gerel do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
Acórdão assi nado na sessão.
4) Apelação Criminal no. 11.829 de São Lourenço do

Oeste, apte. Avelino Bee e, apda, a Justiça, P9r seu

Promotor.
Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS.
Decisão: À unanimidade conhecer do recurso e

dar-lhe provlmento em parte, para tão somente excluir
das condições do sursis o pagamento das custas. Custas
na forma da lei.

_ Acórdão assinado na sessão .

5) Apelação Criminal' no. 11.853 de Turvo, apte.
Antonio da Silva e apda. a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS.
Decisão: À unanimidade conhecer da apelação e

dar-lhe provimento em parte para conceder ao mesmo o

benefício do sursis. Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão.
6) Apelação Criminal no. 11.792 de Joinville, apte.

Osimano Urvaldo Heringer e apda. a Justiça, por seu

Promotor.
Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer da apelação e

dar-lhe provimento em parte para reduzir a pena
imposta, excluindo das condições do sursis o pagamento
das custas. Custas na forma da lei.

'

Acórdão assinado na sessão.
7) Apelação Criminal no. 11.717 de São Lourenço do

Oeste, apte. a Justiça, por seu Promotor e apdos.
tsmelindo Bento, Marcelino Bento e Claudino Dias.

Relator: Des. MARCrLlO MEDEIROS.
Decisão: À unanimidade" e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão.
8) Apelação Criminal no. 11.752 de Itajaí, apte.

Nilton Furtado de Souza e apda, a Justiça, por seu
Promotor.

Relator: Des. MARCI-LlO MEDEIROS.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

neqar-lhs provimento. Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão.
9) Apelação Criminal no. 11.861 de. Curitibanos,

apte. Aparício Taborda e apda. a Justiça, por seu
Promotor.

Relator: Des. MARCrLlO MEDEIROS.
Decisão: À unanimidade, conhecer da apelação e

dar-lhe provimento em parte, para reduzir a pena
imposta ao' réu a 1 (um) ano e 5 (cinco) meses de
reclusão. Custas na forma da lei.

10) Apelação Criminal no. 11.755 de Concórdia,
apta, Atílio Renosto e apda. a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
11) Apelação Criminal no. 11.841 de Joinville, apte.

Sílvio Aldo Cielusinski e apda. a Justiça, por seu
Promotor.

Relator: Des. EDUARDO LUZ,
Decisão: À Unanimidade e de acordo com (i) parecer

da Procur.adoria Geral do Estado, conhecer da apelação e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
12) Apelação Criminal no.· 11,843 de Concórdia,

apte. Valdir Rotini e apda, a Justiça, por seu Promotor.
Relator: Des. EDUARDO LUZ!
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe crovirnento. Custas na forma da lei.
13) Apelação .Crirninal no. 11.851 de Itajaí, apte.

Valdemar Trentini e apda. a Justiça, por seu Promotor.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: À unanimidade e de .acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
14) Apelação Criminal no. 11.864 de Balneário de

Camboriú, apte. ArtJan de Geus e apda. a Justiça, por
seu Promotor.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: À ur(ànimidade e de acordo com o parecer

da Procuradoria Geral do Estado, não conhecer do
recurso. Custas na forma da lei.

"

Jaime Sprícigo
Diretor

FOTO

RUA CQNSElHEIRO MAFRA, 160 - ESQUINA BENTO GONÇALVES

FLORIANÕPOLIS

•

•
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o pintor Hassis e o tapeceiro Veichietti
'

expôem a partir de hoje no Museu de
Arte Moderna, pela primeira vez

em conjunto. Cada qual mostrando
alguns trabalhos inéditos e outros

já conhecidos do públ ico. Hassis
estará expondo uma série de pinturas

, inspiradas no circo, que foram
feitas em 1966 e pertencem

ao seu acervo particular.
A exposição-conjunta será aberta às

20 horas, estendendo-se até o dia 10.

É bem provável que ho
je à noite, quando for

inaugurada a exposição de
Hassis e Veichietti no Mu

seu de Arte de Santa Cata

rina, muita gente - ao ver

as obras de Hassis - volte

à infância e lembre aquele
momento em que o Circo
- o belo e maravilhoso

Circo - chegou na sua pe

quena cidade, trazendo to

do um mundo mágico e

encantado. É isso que Has

sis mostra em suas obras,

feitas em 1966 e descober
tas por Aldo Nunes que

, não resistiu à tentação de

expô-las ao público catari

, nense.

UMA HISTÓRIA
E para quem olhar aten- .

tamente as obras de Hassis
- feitas com nanquim e

, aquada sobre cartão, verá
como as mesmas contam

uma história. Começa na

pequena aldeia, ou naquela
pequena cidade, perdida

I

nos confíns dó mundo. A

chegada do circo, de sur

presa e com muito alarde,
despertou a população e a

transforma. Surge a garota
'da que, não resistindo ao

apelo pelos altos falantes,
corre como doida atrás da-

. quela confusão colorida.
Em seguida a fase de arma

ção do circo e consequente
tentativa de "furar" a pri
meira apresentação.

Diz Hassis que o mais

gostoso no Circo não é pa-

gar o ingresso e sim passar
sorrateiramente por baixo

da lona e "curtir" extasia
do toda aquela euforia,
aquelas luzes e aquelas ce

nas jamais vistas ou imagi
nadas. Hassis retrata em se

us desenhos estes momen

tos. E lembra quando era

menino e ia ao Circo, ar

mado no antigo campo do

Manejo,' onde hoje existe o

Instituto de Educação.
Segue a apresentação

de Hassís que, com uma in-

Hassismostra o

ci,.co e Veichietti

os seus tapetes

•

Coral a procura de aiuda
•

para Ir a novo encontro
Encontrar mirabolantes soluções para sobreviver e ainda

participar de importantes promoções culturais tem sido um

terrível teste de persistência e otimismo para o presidente
da Associação Coral de Florianópolis, e seus cincoenta

participantes. A sobrevivência - ao que parece - já está

assegurada através de doações governamentais e de outros

órgãos particulares. Resta a difícil façanha de angariar
fundos para participar do. 20. Encontro Panamericano de

Coros, a ser realizado de 13 a 17 de outubro, em Porto

Alegre, encarado pelo presidente, Carlos Faria, como de

suma importância para a Associação Coral.

. RAZÕES
J á para conseguir a inscrição na promoção foi uma luta.

Conseguiram. Informam membros da promoção a ser

realizada na capital gaúcha que os participantes são entre

outros, o já famoso Arts Viva, de Belo Horizonte, o Coral

do Carmo, de Recife, outros da Argentina, Uruguai, Chile,
Bolívia e Peru e tantos outros não menos importantes do

Brasil. Isso tudo e mai o fato de que - conseguin�o
participar - o grupo catarinense pretende mostrar a beleza

de nossa Ilha através de slides, cartões, flâmulas e outras

promoções são fortes argumentos para que estejamos

representados em tão importante Encontro.

O Governo do Estado, através da Secretaria 40 Governo,
Deatur eCoordenadoria de Relações Públicas e Divulgação -

frisa Carlos Faria - logo de pronto auxiliou no que foi

possível. Mas não é o suficiente. Resta conseguir verba para

pagar a hospedagem, o transporte, etc.
.

APELO

Em tom quase dramático, o presidente da Associação

pergunta: o que fazer? Não quer mais pedir, daí encontrou
outra solução. Com a direção da TV Cultura conseguiram
um espaço de trinta minutos de programação ao vivo, na

qual poderão incluir sete minutos de propaganda. Os sete

minutos seriam então vendidos às empresas interessadas à

mil cruzeiros o minuto. Mas até agora, apenas duas

empresas (Cotesc e Ony Hotel) se prontificaram.
Daí então o apelo do pessoal da Associação Coral para

que outras empresas comprem o espaço cedido na TV

Cultura a eles. O programa será levado ao ar sábado, às 17
I '

horas. Quem quer dar uma mãozinha à Associação Coral de

Florianópolis que pensa somente em divulgar nossa música

e nossas belezas fora daqui?

tendem ao abstrato" - co

mo afirma Silveira de Sou- .

za, na apresentação do ar

tísta.

UM ÁLBUM
É o desfile de ternas fi

guras - marcas da infância

de muita gente - que Has

sis coloca em seus dese-
.

nhos. Numa grande tran

quilidade poética e com

traços muito suaves.

visível varinha mágica, nos
,

transporta para dentro do

Circo. E vem então aquele
gordo homem, vestido a ri

gor que, através de um alto

falante berra: "Respeitável
Público... "e o público -

com respeito, mas sempre
eufórico :_ aprecia o que

'

se segue. É o palhaço ma

landró; o elefante equili
brista, a mocinha dando

perigosos saltos mortais no

trapézio, os leões e o cora

joso domador, o ciclista

que consegue equilibrar
num fino arame ...

Hassis mostra então a

arquibancada que, em cer

to sentido, é o início de

sua atual fase, "mais evo

luída na contenção emo

cional, mais rigorosa no

tratamento das cores e na

qual as expressões huma

nas, sem perda da força da
comunicação que o artista

sempre alcançou, se dilu

em numa composição de

fo rm as geométricas que

conseguir imprimir um ál
bum com todas as figuras

. de seu Circo - o Circo. que
um dia ele descobriu no

antigo Campo do Manejo.
Circo que antes era ilumi
nado com suaves lamparí
nas e que hoje possuem so

fisticadas iluminações fos
forescentes.
A exposição que hoje se

inaugura no MASC às 20

Ao mostrar seu Circo,
.

horas, deverá pernÍanecer
Hassis, não esconde um ve- aberta até o dia 1Õ de ou-

lho sonho. O de um' dia tubro.
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A.GDNZAGA S.A.-R. tlEDDDRO 11-CRCI N!74-FONES 3450 E 37915 CIIiI
SOMOS CATARINENBEB�

NA ILHA
PARTE CENTRAL
RESIOENCIAS
RUA ÁLVARO DE CARVALHO X
TIE SILVEIRA

Casa de alvenaria com 1 quarto, sala,
varanda, cozinha e banheiro. Área cons
truída 90 m2. Área do terreno: 115 m2,
CR$ 60 000,00 com 50% de' entrada e
saldo a combinar.

RUA PADRe ROMA
Confortável residência em alvenaria

com 250 m2., de esquina, contendo hall
de entrada, amplo living, dormitório de
cas�l, 3 dormitórios, sala de jantar, copa,
COZinha, banheiro 'Social completo, gara
gem, para 2 carros (fechada). Em cima:
terraço panorâmico, e sala de costura, sa
Ia de estudo, área para recreação, com
acesso tanto interno como externo.
C�$ 220.000,00 a combinar.

!.
-,
<,

_,

l:, --I " \1 ',\
, �UA TOMAS JOÃO DOS ;SAiN�pS
Boa casa de alvenaria,çohi�3 �2, 'i!m

terreno de 180 m2. Com varanda, sala 'CIe
visitas, 2 dormitórios, cozinha com azu

lejos coloridos, banheiro social completo'
com azulejos coloridos e box de alum í

nlo, Entrada para carro. Cr$ 70 000,00 a

combinar.

RUA ALMIRANTE LAMEGO '

Residência alvenaria com 85 m2>em' -'--RUA CRlSPI� MIRA
.

terreno de 538 m2. (sendo 21 metros de �� casas de alvenaria sendo uma de

,frente). Com varanda, living, 3 dorrnitó- 2 pavimentos, com 144 m2, e outra nos

rios, sala de jantar, cozinha, banheiro so-
fundos com sarda, para a Rua Urbano

cial completo e dependência p/empr _

Salles, com 48 m2 Terreno com 198
da Cr$ 13000000

ega
m2. Com living, 5 dormitórios, 2 banhei-

. .,.
ros sociais completos com azulejos até o

RUA CID GONZAGA (Servidão For- teto, copa, cozinha, área de serviço e de-miga)· 'pendência para empregada. Entrada pa-Pequena li confortável residência com ra carro. Cr$ 120.000,00 pelas duas, sen-2 quartos, sala, cozinha, banheiro e área do Cr$ 70.000,00 de entrada e saldode -

serviço. Terreno" com 82 m2. transfere para Caixa Econômica Federal.Cr$ 25:000;00.

AGRONÔMICA
Betrssima residência, em alvenaria,

construfda 1969, com 126 m2. de á
rea construfada, em terreno de

270,m2. Contém: living, 4 dormitó
rios, 2 banheiros com azulejo até o
teto e pise vitrificado, copa/cozinha
com azulejos, sala de estudos, gara
gem para 3 carros e amplo porão.
Cr$ 75.000,00 a combinar.

APARTAMENTOS

RUA MONSENHOR TOPP
Casa mista com 66 m2, com sala, 4

dormitórios, copa/cozinha, banheiro
com azulejo, porão habitável. Anexo 2
quartos em alvenaria. Cr$ 35.000,00 à
vista ou a combinar.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.

INFORMAÇOES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.

TERRENOS
AV. MAURO �OS X RUA JOSÉ
BOITEUX

Terreno de esquina com 12 metros

frente para Av. Mauro Ramos e 25 me

tros para a Rua José Boiteux, área 300
m2. Possui 2 casas velhas de alvenaria.
Cr$ 80.000,00 à vista. Urgente!

..

STODlECK
Terreno de esquina, plano, com

20,65 metros de frente por 25 metros de

profundidade, área 516,25 m2.
Cr$ 85.000,00 à vista.

RUA CÔNÉGO BERNÀRDO
Um prédio de alvenaria novo com

270 m2. em terreno de 15 X 27 metros,
área de 405 m2. Pé direito com 6 metros
de altura. Funcionava o cinema. Especial
para depósito. Cr$ 90.000,00 à vista.

ITACOROBI - LAGOA
Pequeno sitio com 58 metros de fren

te para Estrada Geral Itacorobi - Lagoa
da Conceição por 340 metros de profun
didade. Possui 4 casas boas sendo 2 de
madeira. Cr$ 50,000,00 a combinar.

AVENIDA OTHON GAMA' D'EÇA
Terreno com 38 metros de frente pa

ra Av, Othon G. D'Eça por 20,80 metros
frente para Rua Arrnfnio Tavares. Late
rais com 46,40 metros e linha de fundos
com 30,85 metros. Área total de
1.325,32 m2. Cr$ 500.000,00 à vista.

RUA JULiA DA COSTA
Casa de alvenaria geminada com 56

m2, em terreno de 10 X 23 metros.

Co� sala, 2 quartos, cozinha, banheiro
social e área de serviço. Cr$ 15.000,00 à
vista ou Cr$ 10.000,00 de entrada e 10
X Cr$1.000,OO.

TERRENOS
,

RECÀNTO APRAZrvEL
Vende-se 83.000 m2. de natureza e ar

puro! De brinde você leva um riacho cris
talino, 30.000 pés de eucaliptos, um

imenso jardim gramado com árvores or

namentais, um pomar variado e frutffe
ro, uma casa de campo em estilo moder
no toda em alvenaria com 200 m2., uma
garagem fechada também em alvenaria -

com armários embutidos, uma mini

piscina, 'uma sinfonia indescritfvel de

-passaros, Um "etecetera" seria muito
vulgar para encerrar esta relação. Preferi
mos convidá-lo e à sua família para uma

visita ao local. Você ficará encantado e

verá que a relação acima ficará muito
maior! Detalhes menos importantes: fica
à 500 metros da Universidade e custa em

torno de Cr$ 650.000,00 a combinar.

_
êÓRREGO GRANDE
Uma granja com área de 65.000 m2

localizada à 900 metros da Universidade
com 2 casas de alvenaria e instalaçõe�
completas. Cr$ 150.000,00 a combinar.

LOJAS
-- .........", t ... ·._' ..

EDIFÍCIO APLUB
Sala comercial com 50 m2.

Cr$ 40.000,00. Aceita contra-proposta.
Urgente.

EDIFICIO JORGE DAUX
Sala comercial com 20 m2.

Cr$ 25.000,00 à vist�.,
CENTRO EXECUTIVO MIGUEL

DAUX
Sala comercial 50; andar com área de

43,53 1112. Cr$ 35.000,00 à vista ou

Cr$ 40.000,00 com 50% de entrada e

saldo a curto prazo. Pronta entrega.
CENTRO EXECUTIVO MIGUEL

DAUX
'

Sala comercíal 40. andar com 42,30
m2. Cr$ 33.000,00 com entrada de
Cr$ 15.000,00 e saldo 18 X
Cr$ 1.000,00.'

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Sala comercial para consultório/escri
tório com 49 r,i2 Cr$ 35.000 00 com
Cr$ 20.000,00 � entrada e sal'do--15 X
Cr$ 1.000,00.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Sala comercial com 64 m2 - 20. an
dar. Com telefone. C�$ 57.000,00 à vis
ta.

ALUGA-SE
RUA ALMIRANTE CARNEIRO -

AGRONÓMICA.
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,

copa, cozinha, 2 banheiros, dependência
para empregada, garagem

SERVIDÃO BERNADETE,27 (Transver
sal Rua Crispim Mira).

Casa com 1 quarto, sala, copa, cozi
nha, banheiro e área de serviço,

GALERIA BERENHAUSER
Sobrelo ja excelente para lo ja ou escri-

tório.
'

RUA JOAQUIM CARNEIRO - CA
POEiRAS

Casa com 3 quartos, sala, copa, cozi
nha, banheiro e entrada para carro.

CENTRO EXECUTIVO MIGUELDAUX '
,

Lojas e salas para escritório ou CO'
mércio.

RUA JOSÉ DE ALENCAR - COQUEI
ROS

Casa de alvenaria toda reformada, com
varanda, living, sala de jantar, cozinha, 3
quartos, dispensa e banheiro. Entrada pa
ra carro.

SOLAR DE KASTELLORlZON
,

BA(A NORTE - Apartamentos
com living, 3 dormitórios" banheiro so

cial, copa, cozinha, dependência comple
ta para empregada e área de serviço.

NO CONTINENTE
RESIDENCIAS

INFORMAÇÕES PELOS TELEFON�S 3450 e 3795.

TERRENOS· BALNEARIOS

,.'-..

SOLAR DONA EMMA-�"� .' �I-'o -"EDlFlCIO'NRTHUR-
Apartamento com living, 3 dormit6- Apartamento tipo kitinete com 30,66

rios, copa, cozinha, banheiro social, área
.

,m2 - 90. andar+- com sala/quarto con
de serviço, dependência para empregada jugado, cozinha e banheiro.
egaragem.Cr$100.000,OOcomentrada Cr$ 30000,00 com entrada de
de Cr $ 7�.000,00 e saldo em 5 meses. Cr$ 15 000,00 e saldo até 30.12.1972.'

EDIFICIO PANIELA SOLAR DE KASTELLORlZON
Apartamento com 118 m2. com Ii- Apartamento SEM HABITE-SE,ving, 3 dormitórios, sendo 2 com armá- novo (entregue em 31/8/72); Comrios embutidos, banheiro social completo 130 m2. de área, com living, 3 dormitó-

com azulejos coloridos, 'copa, cozinha, rios, copa, cozinha, banheiro social, áreaá r e a de s e r v i ç o e g'8 r a g e oi , de serviço, dependência completa paraCr$ 115.000,00 com 50% de entrada e empregada e garagem. PODE SER FI-
saldo a combinar. Interessa apto. de 3 NANCIADO. Cr$ 150.000,00.
quartos no Rio de Janeiro.

'

EDIFÍCIO CARLOS TAULOIS EDIFíCIO JORGE DAUX, '

Apartamento em construção com Apartamento com BO m2:'- 90. andar -

.. 50,73 m2. com living, jardim de inverno, .corn living, 2 dormitórios, copa/cozinha,
,51uarto,' banheiro soç,ial e cozinha. banheiro social,' ár.ea de serviço.j
Cr$ 45.188,00 com entrada de Cr$ 75.000,00: c.om entradá
Cr$ 21.000,00, sendo Cr$ 10.000,OOno Cr$ 30.000,00 'e"saldo' 15 x

ato e 11 X Cr$ 1.000,00. Saldo financia- Cr$ 3.000,00. Outr�s propostas 'a estu-
do AG. 'dar. Pronta entr.ega.

BAIRROS RESIDENCIAS

RUA ARAéY VAZ CALLADO
Quase esquina de Cei. Pedro Demoro.
Ótima residência em alvenaria de 2 pavi
mentos, com 149,80 m2. em terreno de
379,37 m2. (12,50 x 30,90 e 29,80 me
tros). Com varanda, sala de estar sala de
almoço, sala de jantar, copa, cozinha, de
pendência completa para empregada, 4
dormitórios, sacada e banheiro social
completo com banheira. Cr$ 100.000,00
a combinar. Aceita casa menor.

RUA ross DE ALENCAR - COQUEI-
ROS

.

Casa de alvenaria com 84 m2. em terreno
de 12 x 23,50 metros. Com varanda, sala
de visitas, 3, dorrnltórlos, copa, cozinha,
dispensa e banheiro social. E ntrada para
carro. Toda reforçada e pintada em aqos
to/77, Cr$ 60.000,00 a combinar.

'

RUA LEOBERTO LEAL
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2. Cr$ 15.000,00 com entrada de
,Cr$ 10.000,00 e saldo 5 x Cr$ 1.000,00

RUA ABEL,CAPELLA
Terreno com 25 metros de frente por

30 metros de profundidade área de 750
" m2. Rua calçada, com iluminação, à 400
.rn et r o s da geral de coqueiros.
'c- $ 42.000,00 com entrada de
Cr$ 20.000,00 e saldo Cr$ 1.000,00 por
mês. À vista Cr$ 40.000,00. Pode ser

desmembrado em 2 lotes de 12,50 x 30
metros. Também vende um só.

RUA CORONEL AMÉRICO
Terreno com 30 metros de frente por

30 metros de profundidade, área 900
m2. Cr$ 15.000,00.

JARDIM ATLÂNTICO
Lote no. 143 - quadra 10 com 15

metros de frente por 25,90 metros de
profundidade. Cr$ 16.000,00, à vista.
Troca por Volks 1.330 zero.

FÁTIMA
Terreno com 12,50 x 30 metros, área

375 m2. Cr$ 15.000,00,
RUA OLEGÁRIO DA SILVA RA

MOS
Terreno com 20 x 25 metros, área

500 m2. de esquina Cr$ 10.000,00 à vis
ta.

BOM ABRIGO
Terreno frente pára a praia com 14

metros de frente por 30 metros de pro
fundidade. Cr$ 25.000,00 com entrada
de Cr$ 15.000,OO�
PRAIA DO MEIO
Terreno com 301,38 m2 com 15,10

'metros de frente. Cr$ 10.000,00 à vista.
RUA CAPITÃO EUCLIDES DE

CASTRO
'Terreno com 11,50 x 33,80 metros,

área 366,85 m2. Aclive forte
Cr$ 7.500,00 à vista.

RUA CAMILO S DE SOUZA
Terreno com 12 x 24 metros, área

288 m2. Cr$ 6.000,00.
ENGENHO DA SAUDADE
Uma granja à 3 km da BR=101

(Mun. Biguaçu) com 16 hectares, sendo
78.000 m2. pastagens e o restante po
mar, culturas de milho, etc. Instalação
completa de suinocultura, com máquinas
de fazer ração a motor diesel, etc. Casa
de moradia em bom estado de conserva
ção. Cr$ 80.000,00 com parte financia
da pela BRDE.

BARBADAS

JARDIM ITAGUAÇU, - SEM HABI
TE-SE!

Residência alvenaria 250 m2, em ter

reno, 365,12 m2, com amplo living, sala
de jantar, hall de entrada, sala de estar, 3
dormitórios (sendo 1, suite com banheiro
privativo com banho de imersão). mais 2
banheiros sociais completos decorados,
lareira, garagem para 2 carros, área de,
serviço, dependências completas para
empregada. Bel fssima visão panorâmical
o $ 220.000,00

RUA JOst ARAÚJO - SEM HABITE
SE!

Residência alvenaria 140 m2, em ter

reno de 797,70 m2. Living, 3 dormitó
rios com armários embutidos, copa, cozi
nha com armários, banheiro social com
pleto, dependência de empregada, área
de serviço, garagem com 24 m2. Um de

pósito em alvenaria com 40 m2.
Cr$ 80.000,00.

JARDIM PANORAMA
Casa de madeira em terreno de 12,50

x 25 metros, com varanda, sala, 2 quar
tos, cozinha e banheiro. Lote no. 31.
Cr$ 15.000,00 com 50% de entrada e

satdojsm 20 prestações.

RUA PIO X - SEM HABITE-SE!
Casa mista com living, 2 dormitórios,

copa, cozinha, banheiro social completo,
garagem. Em baixo: sala grande e banhei
ro. Area 84 m2. Cr$ 26.000,00 à vista.
PODE SER FINANCIADA!

Imóvel: investimento

Aplique sua poupança em imóveis.
F lorianópolis está crescendo. Sua
poupança automaticamente, terá a

rentabilidade já garantida. Nós da A.
Gonzaga,' temos a experiência de 12
anos para orientá-Io da melhor manei
ra, mesmo que sua poupança seja pe
quena, comece a investi-Ia conosco

agora. Nós sabemos que algum dia vo

cê pretende ter um belo apartamento.
Enquanto isso não é possfvel, comece

CAMBORIÚ
Apartamento no Edifrcio Recreio à

200 metros da praia, tipo duplex, com
sala de visitas, sala de jantar, cozinha,
terraço, 2 dormitórios, banheiro social,
área de serviço. Armários embutidos, to
do mobiliado, inclusive geladeira, faquei
ro, etc. Cr$ 35 000,00 facilitados.

Apartamento no Edifrcio Atlântico -

bem no centro com sala, cozinha, quarto
de casar, quarto de solteiro, banheiro so
cial completo decorado, com aqueCimen-

,
to à gás Jun kers, e área de serviço. Todo
mobiliado. Cr$ 35 000,00 de preferência
à vista.

CANASVIEIRAS
RUA MARIO MOURA
Casa nova de madeira sem habite-se

com '81 m2. etn terreno de 12 x 25 me

tros. Com sala de estar, copa, cozinha, 3
quartos, banheiro social completo com

azu lejos coloridos, varandão com pia.
Água encanada, luz, churrasqueira, abri
go para carro. Mobiliada. Cr$ 25000,00
com entrada de Cr$ JO 000,00 e saldo 'a,
combinar.

Terreno com 14 x 30 metros área
420' m2 .. LOteamento Dá Nova.
Cr$ 6 000,00 à vista, ou O x

Cr$ 500,00.
Terreno com 12 x 24,15 metros, afea

289,80 'm2. à 200 metros da praia.
Cr$ 10000,00 à vista cu 24 x

c-s 600,00.

PANORAMA!
CH URRASCARIA - VENDE-SE �

"BARBADÃO"
Desfrutando de um panorama magn (fico
da Bafa Sui - justificando seu nome -"

PANORAMA - sito à Av. Ivo Silveira,
próximo à ponte Hercrlio Luz. Toda
equipada, por preço de oportunidade -

em condições. Ao lado, excepcional
residência em alvenaria com 216 m2 de'
área construfda, 'nova, SEM
HABITE-SE! Maiores detalhes com A.
Gonzaga S/A - Rua Deodoro no. 11 -

fones 34?0 - 3795 - 3526.
.

com um pequeno. Com CrC; 350,00
mensais, você já poderá começar pa
gando o seu apartamentozinho. Mo
delo mais seguro, com o tradicional
acabamento AG.

Imóvel: Rentabilidade garantida

Um dia você recebe seu apartamen
to! prontinho pré morar, que felicida
de. Neste dia você vai comprovar que
os imóveis AG oferecem uma rentabi-

RUA ARAÚJO S/No. - ITAGUAÇU
Residência em alvenaria nova com

200,69 mi em terreno d� 414,40 m2.
(14 x 29,60 metros). Local alto, com
bela vista panorâmica para o mar e Jar
dim ltaguaçu. Contém: amplo living, sala
de jantar, 3 dormitórios, 1 apto. de casal
com banheiro privativo todo decorado e
acabamento em mármore e armários em

butidos, copa, cozinha com armários em
butidos e azulejos decorados até o teto
banheiro' social completo todo decorado
e acabamento em mármore, dependência
completa para empregada, área de servi
ço e garagem subterrânea. Acesso por es
cada de mármore. Cr.$ 262.500,00 a'
combinar. Aceita terreno no centro, lta
guaçu ou Coqueiros.

RUA DOS NAVEGANTES
Casa de madeira (com frente de alve

naria), antiga, com living, sala de jantar,
3 dormitórios, cozinha, banheiro com

pleto com banheira, sala de costura. Ter
reno com 300 m2. CR$ 15000,00 a

combinar (prestações suaves),

RUA MARCELINO SIMAS
Casa mista sendo parte superior de

madeira contendo varandão, sala de visi
tas, sala de jantar, 2 quartos. Área 48
m2. Em baixo: 1 dormitório, copa, cozi
nha, .banhelro, garagem Área 48 m2.
Terreno 12 x 21 metros, todo murado,
Cr$ 45.000,00 à vista. Aceita' contra
proposta.

JARDIM STA.RlTA DE CÁSSIA
Canasvieiras - 3 lotes frente para

o mar, sendo 1 de esquina com área de
407,77 m2., outro, com 409,50 m2 e o

outro com 406,89 m2. perfazendo uma

área total de 1.224,16 m2. Excepcional
localização. Cr$ 35.000,00 pagável em 6
meses em parcelas a combinar.

SÃO MIGUEL - BR-IOI
Churrascaria nova.de madeira com pi

so cimentado com 184 m2 em terreno de
14 x 660 metros, área 9.250m2._Possui
salão grande todo mobiliado com mesas'
e cadeiras, reservados, balcão frigodfico,
etc. Luz e água. Cr$ 30 000,00 com en

trada Cr$ 10000,00 e saldo pela Caixa
Econômica.

CACUPE
Terreno frente para estrada geral com

26 metros e fundos vai até·o morro,
C r $ 25.000,00 com entrada de
Cr$ 15000,00 e. saldo 20 x Cr$:500 00..

CANASVIEIRAS
Apartamento no Edifrcio Beira Mar

com 1 - quarto dividido em dois com ar
mário de imbuia, livinq, cozinha, banhei
ro social e área de serviço.
Cr$ 21 000,00 à vista.

JURERE
Terreno com 15 x 30 metros, Praia

cio Forte. Cr$ 4 000,00.

EDIFlCIO ARTHUR
Apartamento no 10. andar com sala/
quarto, cozinha e banheiro,
Cr$ 25.000,00 à vista. Ou
Cr$ 10.000,00 de entrada e 20 x

• Cr$ 1.000,00.

SOLAR DE KASTELLORlZON - SEM
HABITE-SE!
Apartamento no 50. andar, com li

ving, 3 dormitórios, -banheiro social com
pleto, copa, cozinha, área de serviço e

dependências completas para empregada
e garagem Todo decorado com mámore,
a z u I ejos decorados até o teto, etc.
Cr$ 140.000,00.

lidade de 33,33% a mais. Depois vem
o aluguel. lO: o seu investimento geran
do lucros. AI 5tocê vai pensar num

apto. maior, talvez até com garagem
Naturalmente um apto. AG, o único,
'apreço fixo, e dá o pequeno de entra
da. E depois você mesmo vai morar
no seu apto. E desfrutar com todos
os seus.

Assim, se forma capital. Sem lote
rias, sem poder grande. Com uma cer

ta parcéla de sacritrcio, 'mas com ho
nestidade.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EXPRESSO RIOSULENSE LTDA'.

ANDR�DE RAMOS\ H. A VOZ DA· PROFECIA "

OUÇA ESTA VOZ QUE.
ORIENTA E DÁ CERTEZA

Comunica com orgulho aos usuários em geral que mantém
di'ar i arne n te uma linha de ônibus entre Rio. doi

.

Sul+Ftorianópolis, via Blumenau-Itajaf.
.

I

Sarda de Rio do Sul às 8 horas com passagem às 9h50 em'
'Blumenau, 10h 45m em Itajar, J 1 horas em Balneário;

.

unboriú e chegada em Florianópolis às 12h30m.
'

... I

Sarda de Florianópolis às 18h30m, passagem em Balneário
Camboriú às 20 horas, 20h15m e.n Itajaf, 21h10m eíii�
Blumenaú e chegada em Rio do Sul às 23 horas, Esta nova'
'linha da Riosulense é swrvida\ com o que há de mais moderno
em transporte coletivo de passageiros. São ônibus Mercedes! .

Benz, equipados com motor trazeiro, tipo OH, carrocerias'
,Marcopolo II, dotadas de toilete e .dernais requisitos "de�
conforto', 'luxo e segurança, garantindo viagens aqradávels P.i
pontuais.

. • ,

•

: R. Felipe Schmidt, 51 - Galeria Jaqueline - Loja 7
ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS

iNINTERRUPTAMENTE
DR. SERGIO DE' CARVALHO,

Endocrinologia I

·

CASAS SEM HABITE-SE

TRINDADE '

1. fase de acabamento - 135 m2
2. fase de acabamento - 90 m2
3. fase de acabamento-:116 m2

Curso de especialização' pela Pontifica Universi- ,

fade Católica do Rio de Janeiro. I
Residência Médica (2 "nos). no Instituto Esta

dual de Diabetes e Endocrinologia - GB.
OBESíOADE - MAGREZ.A - DIABETES

TIREOIDE - ESTERlLIDADJ!E INFERTILIDADE
CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

.

(Baixa Estatura)
.

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, "359 - sala
36'- Ed: da A�ociação Catarinense de Medicina -'Fone
4304 -:- Diariamente, a partir das 12,30 horas.

FPOLIS. - Rádio Santa Catarina
Sábados às 19,30 horas.

BLUMENAU - Rádio Clube de Blumenau Ltda,
Domingos às 13,00 horas.

CAÇAl>OR - Rádio Difusora Caçanjurê
Domingos às- 8,30 horas.

CRICIUMA - Rádio Eldorado
Sábados às 18,45 horas.

HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste
Domingos às 19,30 horas.

INDAIAL - Rádio Clube de Indaial
.Domingo às 1'2,30 horas.s,

ITAJA{ .: Rádio Diíusora Vale do Itajaí
Sábados às 15,30 horas.

.lARAGUÁ 00 SUL - Rádio de Jaraguá Ltda,
Sábados às 16,1)5 horas.

.

JOAÇABA - Rádio Soe. Catarinense de JOaçaQ!l.
Sábados às 17,30 horas.

LAGUNA - Rádio Difusora de. Lágunà·
Têrças-Feíras às'8,3Q, horas,

LAGES - Rádio Çlube de Lages
Domingos às13,OO horas.

PAL�ITOS - Ridio Entre Rios Ltda.

Domingos às 11,00 horas�.
RIO NEGRO __; Rádio Difusora de Rio Negro

Domingos às 13,05 horas.
S. JOÃO BATISTA - Rádio Oube

São João Batista Ltda.
Domingos às 12;30 horas.

S. MIGUEL D'OESTE ., Rádio Colméia de
São M!gul;ll d'Oeste

.

Domingos às 13,00 horas.
S. FRANCISCO DO SUL - Ridio DifuSora

.

Sábados às 12,45 horas.
TUBARÃO - Rádio Santa Catarina

Sábados às 15,00 horas.
XAXlM - Rádio Cultura de Xaxim Ltda.

Sábados às 17,00 horas.
XANXERÊ - Rádio Princesa d'Oeste Ltda.

Domingos às 7,15 horas.
CUPOM DE INSCRIçÃO

Peço-lhe inscrever-me, sem qualquer compromisso de
minha parte, no curso gratuito de 20 liçoes.
Nome _

, , .

Rua , N ..

Cidade Estado .

Recorte êste cupom e envie-oà Voz da
.

Profecia, Caixa Postal 1189 ZC-OO, 20.000
Rio de Janeiro GUANABARA

BOM ABRIGO
1.- em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte Imaruí)
1, pronta - 108 m2
POSSUlMOS OUTRAS CASAS hM NU:S:SA KELA�AU

APARTAMENTOS
LANÇAMENTO EDlFICIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA
· 1 apartamento por pavimento
, 3 dormitórios ... sala - copa-cozinha - banheiro _

dependência de empregada - área de serviço - garagem.
· atenção p/ acabamento - arrr.ários embutidos - carpete nos
quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
reveflex até o teto - piso paviflex
LANÇAMENTo'EDlFfCIO CESAR SEARA
EXCELENTE ACABAMENTO - ENTREGA FEVEREIRO
- 73
. 3 dormitórios - sala - copa-cozinha - 2 banheiros _

dependência de empregada - garagem - todos de frente _

armários embutidos - azulejo decorado até o teto - svnteko
- play-ground - jardírn e churrasqueira - peitoris em

rTl_ármore .

Auto Viação IMPERATRIZ Ltda

I Horários de Florianópolis para: '--...
SANTO AMARO:-Dias Oteis:
6,50,8,20,9,30,11,00,12,00,13,50,14,30,15,10,16,00,
16,20, 17,00, 17,30, 18,00, 18,20, 18,40, 20,30 e 22,10
perfodo escolar.ORA. LÉA S. DA NOVA
Domingos e Feriados: I

6,50, 8;20, 10,00, 12,00, 12,40, 13,50, 14,30, 16,20, 17,00,

1? .49. 18,00. 19,20, 19,45,20;00. 20,30 e 21.00.

Ginecologia e Obstetricia
Atende diariamente no coqsultório edificio Associação de Medi
cina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54, das 15 ás
18 horas.

.

t

CALDAS DA IMPEI'IATRIZ:_Diariamente às 8.20 e 16.�0.

QUECABA: -Dias Oteis: 11,30 e 15,10. - Domingos: 12,40
e 18,00.ORA. MOEMA OESJAROINS ./

DIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA
. diversos terrenos

: salas para comércio
, granja
, fazenda

Atende escursões a qualquer parte do Brasil.

E�dEl.r�ço: Praça d�Bandeira - Florianóp_o.!is - SC.CPF 029727279CRM-SC 820

DOENÇAS DE SENHORAS
Com. Residência em Ginecologia e Obstetrícia na San

ta Casa de Porto Alegre, Estágio no Hospital dos Servído
res Públicos «ErnestQ Dornelles» do Rio Grande do Sul.
Cursos de Especialização na Maternidade Escola do Rio de
Janeiro.

ComuItas diariamente das 15 às 18 horas no Centro E

xecutivo Miguel Daux. Rua Anita Garibaldi esquina Slll
danha Marinho, 19 andar - Conjunto 104 - fone 36-83 ..,...

Florianópolis - se, ....

·EMPRÊSA'
SANTO .ANJO DA -GUARDA·,

HORÁRIOS - PARTIDAS DE FLOBIANOP01-LS

.PRAIA DE PALMAS
LOTEAMENTO
· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento

EXCELENTE PLANO À SUA DISPOSIÇÃO
. Constru (mos casas a seu gosto·- Trindade

·

. Totalmente financiadas, inclusive terreno
. Comece a oaoar, somente após receber as chaves.

SE VOC!: PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NOS,
· UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARÁ
'1E TUDO PARA VOCÊ. CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

a Porto Alegre: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 -

'20,00 - 22,00 - Carro leito às 22,15 horas.
I

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22-08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis -

a Araranguá: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 - 20,00
- 22,00,

a Criciúma: 4,00.,.. 7,00 - 8,30 - 12,00 - 14,45 - 17,30'-
20,00 - 22,00 - 24,00.

a Imaruí: 14,45.

RESIDÊNCIAS· E LOTES' a Imbituba: 6,30 - 7,00 - 10,00 -14,00 -17,00 -17,15
-18,00.Pinto'

I
Alberto BarbosaDr. Carlos EDIFíCIO SANTOS DUMONT

CR$ 350,00
LOTES - Vendem-se, ótimos lotes; situados no

,JARDIM ITAGUAÇÚ com água instalada, ruas calçadas e-drena- I

gem pluvial.
'

.

DIRIGIR-SE a rua Urbano Salles, n. 37 - Fone 2981.

LKM - 583.SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
Clínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diàriamente.

Consultório - Ed. APLUij - sala 76 - 70. andar.

a Laguna: 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00 - 14,00 - 17,00 -

18,00 - 20,00 - 22,00,
.

a Laura Muller: 6,00 - 14,30.
Mensais situado ao lado da Praça Santos Andrade de

prazo de entrega, março de 1972, COIll as mensali- dades acima
sem entrada, financiado em 15 anos' as suas ordens. .

,
ED. SANTOS ANDRADE - ED. VENEZA - ED.

AUGUSTO ( PRONTO) - ED. SALDANHA DA GAMA
(financiado em 15 anos) - ED. VILA RICA - ED. PASSEIO -

ED. TANGARÁ - ED. MURICI - ED. DOM. IGNÁCIO - ÉD.
I ARAUCÁRIA _. ED. PERNAMBUCO - ED. DUCA DE

LACERDA'
- Para informações e vendas A Vencedora de Apar

tamentos Santos Imóveis Ltda. Praça Santos Andrade n. 39 - 1-
andar - Fones 23-33-53, 24-14-88, 24-14-91, 24-14-93 e

24-44-62 - Curitiba,
.

Horário das 3 ás 19 horas, inclusive aos sábados, do
mingos e feriados. Não fechamos nas refeições. Em Florianópolis
á R. Deputado Edú Vieira, 24 - Pantanal com Otávio A. do

. Espírito Santo.'
.

•

a Tubarão: 4,00 - 7,00 - 8,30 -10,00 - 12,00 - 13,00-
14;30 - 14,45 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 - 24,00.

_-:;:;;:;;e "_-.._---
,_

a Sombrio: 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 17,30 - 20,00 -

22,00. ,.DR. RODRIGO D'EÇA NEVES
CIRURGIÃO PLÁSTICO

Você vai descobrir que 6 muito m.elhor COIIlpru
.

Curso de especialização de dois anos no Hospital das
Oínicas de SãoPaulo.

.

.

Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas.
_ Nariz - Cicatrizes - Transplante de Cabelo.

Atende no Hospital Governador Celso Ramos às terças,
e quintas, após às 15 horas.

MATERIAIS DE' CONSTRUÇAO na HIDREL JOALHERIA E OTICA SILVESTRE

o maior sortimento de jóias e

relógios. Especializada no

aviamento da receita do seu

oculista. Rua João Pessoa, 16 -

Criciuma - SC..

HI'DREL: R: Jerõnímo, C�lho, 325, Fone 2.0011

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM
DOENÇAS DA PELE

Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
- Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das Clínicas da Universidade

de São Paulo.
CONSULTAS: Diâriamente, à partir das 15 horas
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho,325 - Edifício

Jlitjeta - 20. andar. - sala 205 - Fone.4.418.

"

,

Hotel RoyalANUNCIE EM
..

O ESTADO
I

HOSPEDADOS NO ROYAL S. EXCIA. O SR. PRITHI SINGH�
EMBAIXADOR DA fNDIA, E SEU SECRETÁRIO HIMACHAL SOM,
DIPLOMATA INDIANO.

DR. HENRIQUE JOSÉ FONTES
CUNICA E CIRURGIA DE OLHOS I,SIGA ESTA SETA.

VOCÊ VAI
ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO EA
MEUIOR GARANTIA.
D�partamento d��içulos Usac!os
do seu Concesslonário de Qualidade

Curso de especialização no Hospital São Geraldo, Serviço do

Prof, Hilton Rocha - Belo Horizonte - M.G,
Curso de especialização no Instituto Penido Burnier -

Campinas - S.P.
Consultório: Hospital de Caridade - Fone 2036 e 2037

Atende diariamente com hora marcada de Za. à 6a. feira das

15 às 19hs e aos sábados das 9 às 11 hs.

FLORIANÓPOLIS SANTA CATARINA

I

KREMER & GIA LTDA

DR. EDMO BARBOSA SANTOS Fábrica de Esquadrias e Madeiras em geral
Matriz - São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schramm 976 r: Estreito - Fpolis - SC
fone 6583

.

Madeiramento de Pinho e L.ei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Ja�!"1
Ias venezianas. Tino vidro e acabamentos de madeiras em .geraL Soalhos, tacos e

parquet. Kremer possui máquinas especializadas para afiar Serras Circulares com

dentes de VIOlAS. A única na praça Kremer & Cia� Ltda. agora revendendo os
famosos produtos �ranhas, telhas, telhões e manilhas de qualquer bitola.

Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. áAia. feira das 14 ás 19 horas ..

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia 13.

HOEPCKE VEICULOS' SIA

Rua Conselheiro Mafra, 28 - Fone 31�17
DR. CLOVIS PRUDÊNCIO

CIRURGIÃO DENTISTA
CRO/SC - 315

Ortodontia (Correção de Dentes)
,

Opala - Cinza Prata Metálico .- ...............•............................... 71

Opala - Branco Polar 70

Opala - Branco Polar .....................•............. ;' '............... 70

Opala - Bege Esporte : ...•................................. '
......•.. 69

Opala - Amarelo Safira .......................•....... '. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69

Volkswagen � Vermelho Cereja .............•.•.................. '.' 70

Volkswagen - Vermelho Cereja .. .- : ,
70

Volkswagen - Bege Claro ..• '.' '.' r 70

Voll<swagen Variant - Branco Lótus ...•.................................... : 70

Vqlswagen 4 portas - Vermelho e Preto .............•....•.....••.............. 69

Volkswagen - Pérola ..... ' ... ' .•...." ......•.•..•......•. _ ..•.......... _ .. _ .•........

;
_ ....•. 66

Ford Corcel - Amarelo e Preto' . :........•....•...... : ': . _ . »Ór 70

Ford Corcel - Verd'e Paineira ;'.......... 70

Ford Galaxie - Cinza c/teta Vinil Préto ' 68

Ford Caminhão - Azul Universal. Marfin ...........•............................ 67

Ford Caminhão - Verde 63

Ford Caminhão - Marfin Azul , 62

Clínica Geral

HORÁRIO
-:/ _

CULTURAdas 8 às 12 e das 14 às 19 horas
Galeria Comasa ., 90. andar - conj. 904

Florianópolis.

DR. RAUL F. KLEIN

CIRURGIÃO DENTISTA
a melhor

Itamaraty - Preto Bali ' 70

Esplanada - Vermelho Bar '.' 68

Dodge Camionet - Azul Universal ......•........................... ',' 69

Chevrolet Caminhão. - Verde Prada _

'

•... '.'
, 67

,)
Horário das 14 às 20 hs.

pr09rama�ãoRua Anita Garibaldi
Edifício Executivo Miguel Daux
30. Andar - sala 306

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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C. RAMOS' S.A.
flEVENDEDORES AUTORizADOS VOLKSWAGE(9
fi. João Pinto no. 9 �ua Cei. Pedro Demoro �." 466

.', Fnn.. ��, Fnnli� _ 6�1 EstreltÕ.

,I. I/OL.KS 1968 ••••••••. ;................. Vermelho Grená

'I/OL.KS 1969 , Vermelho Cereja
I/OL.KS 1969 Branco Lotus

I/OL.KS 1969 � Branco Lotus

I/OL.KS 1969 .•..•...••...... ,.............. Verde Folha

I/OL.KS 19701300 Branco Lotus

I/OL.KS 1970 1300 Bege Claro

I/OL.KS 1970 1300 . .. .. .. .. .. .. .. .. .. .. Branco Lotus

I/OL.KS 1970 1500 Vermelho Cereja

I/OL.KS 1970 1500 Bege Claro

I/OL.KS 1971 .. :..................... Vermelho Montana

I/OL.KS 1971
,

Branco Lotus

I/OL.KS 1971 Branco Lotus

I/OL.KS 1971 ; ;...... Branco Lotus

'fI..- 21970 Branco Lotus

f L. - 2 1970/71 ••..•.••..••••.•...•..•••• Vermelho Cereja

fL.- 23972 .- Azul Pavão'

I/ARIANT 1970 Azul Cobalto

[FI.NANCIAMOS SEU VEICULO ATE 36 MESES

VllcUlOS USADOS
A/là Dualidade

Telefone':' 6389 e 6393

FINANCIAMOS'ATt 36 MESES
VEíCULOS USADOS

OPALA 2 500 4 marchas TOPÁZIO •........•...•• 1971
OPALA 2500 4 marchas AZUL LE MANS ...••.•••• 1971

OPALA 2500 4 portas LARANJA luxo ; ..•. 1971

OPALA 2500 4 portas VERMELHO SATURNO. ; •... 1970

OPALA 38004 portas VERMELHO luxo ••••.
'
....• '.1969

.

VARIANTVERMELHO MONTANA ..•.••.•...... 1972

VARIANT BRANCO POLAR , 1971
I/'OLKSWAGEN SEDAN VERDE "JOIA" •..•.•••..•1967
VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO ..........••.1966
DODGE DART SEDAN AMARELO TETO VINIL .... 1970

DODGE DART SEDAN BRANCO ...•.••.•.•.•.• ; .19�9
51NCA TUFÃO BRANCO "JOIA" ............•...1965

OMÉRCIO DE AUTOMO'VEIS
,

RUBENS ,ALVES
.

Rua São José 426
4Balneário' -

.

Estreito
Fone: 6645 e 6,681

.

'CORCEL cupê LUXO - MARROM CANELA

'CORCEL cupê ST - MARROM CANELA

[CORCEL cupê ST - BRANCO '

\OPALA SPECIAL cupê - VERMELHO

IfUSCÃO - BRANCO
/FUSCÃO - BEGE
/WOLKS 1300 - BEGE
lVARIANT - AZUL DIAMANTE
I'VOLKS 1300 -' AZUL
'VOLKS 1300 - VERMELHO
'VOLKS 1300 - VERDE

. 1 KOMBI - AZUL BRANCO
,

1 KOMBI - BEGE
\RURAL LUXO - AZUL BRANCO
\GALAXIE 500 - BRANCO

OK
OK
OK

1970
1970
1971
1969

. 1971
1969
1968
1967 �

1962
1961
1969
1968

KOERICH S:A.

RE;L�AÇÃO DOS VEICULOS USADOS IA VENDA

Koese cOm.rcio de Automov'"
i KOERICI:t'

R..... �,'"'irt!"twJ um..o t09 ..

(iELACAO DOS VEJCULCSUSADOS À VENl?A

R.EV E N o E o o R AUTO�IZAOO

Sedan 1500 - Azul Pavão -_--:-:-.• '.--:. 71
Sedan 1500 - Branco Lotu� ; � . . . . . .. 71
sedan 1500 _ Bege Olaro :-. .. 71

'.

Sedan 1300 - Vermelho ..................•...... 70
Sedan 1300 - Verde Folha 70
Sedan 1300 - Branco Lotus -:-. . . . . . . . . .• 71
Sedan 1300 - Branco Lotus -. . . . . . . . . . •. 69,
Sedan 1300 - Vermelho : .- � 67
Sedan 1300 - Azul Real 67.
Sedan 1200 - Vermelho ..................•...... 66
Sedan 1200 - Cinza Prata ......................•. 65

Sedan 4 portas - Branco ...............•......... 70
TL. 2 portas - Azul Diamante . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 71

TL.2 portas - Bege Claro :............. 71

Variant - Vermelha .... ; ....................•... 71

Variant - Azul Diamante '.' ....•.•...... 70

Kombi - Bege Claro .........................•.•.. 70

�ombi - Vermelha e Branca Luxo ............•...•• 69

f"'Rural Willys Verde e Branca ...................••.. 66

.

f'lnancia"*,,o'" 38.mt1Í5

JENDIROSA AUTOMOVEIS
R. Saldanha Marinho 'Esq. de João Pinto.

FON..ES: 4673 - 2952

FORO GALAXIE
· FORO GALAXIE

rQRO GALAXIE
,

FoRO CORCEL O.K..

�HEVROLET OPALA GRAN LUXO 4P.
· V�EVROLET OPALA LUXO 4P.
· V LKSWAGEN 1300 O.K.

V
OLKS TL Várias Cores

V�LKS VARIANT Várias Cores

O_LKSWAGEN 1300
�W-VEMAGUET .

LI\NCHAS À TURBINA

NÃO FECHAMOS PARA AlMOÇO

COM�RCIO IJE AUTOMOVEIS, BARCOS.

1972
1968
1967
1972
1971
1971
1972

1970/71
1970/71

1970
1964

Financiamentos até .:.� meses
I ,

AlDIR AUTOMOVEIS·. LTDA.
Ru:a "ictor Mei�le�, 32 - Fonél4739

F1orianílr.nlls - se
.

� " ' , - .'

1973\>upê Amarelo Grand-Prix , •...•....•.•..••.••
.,.-� CUpê Branco ••.••...-.: ... � ..

, ., •.
, .•.••..•• , •• 1973

..
,I CUpê Standard Verde Agua •.•••••.•••.•.•••.••• 1972

qill1ghia Azul Super Equipado ••.•....•••.•••...,
... 1971

1500 Vermelho .••...•...•.••. , •.•••..•...•••.
1971

1300 Branco ..••..•...... , ...•.•.....•..•..•• 1970

,
-

" �
..

o ESfAOO - 27 de Setembro de 1972 - Pázina 11

• I'
j� �

� } �

...

�
J i .

cOM�RéíO DE
AtJroMOVEIS '

'I
Opala C�pê _ OK

1 "

Áma..elo Gran-PÍ'ix -.

I Opala Cupê _ OK
' -,: '; , Bránco Evereste

Opala Cupê - OK .'
. Bordô Metálico

Corcel Cupê - OK
.

Verde Selva
Corcel'Cupê - OK

"\'? �

Branco
Fusció - oi< . lançamento - Cor de fbsa
Fusclio - OK I,..ançamailto - Marron qafá
Fuscâ'o - OK : Azul Napola
Fuscão - OK 'Laranja Monza
Fuscâ'o - OK BranCo Lotus
Fuscão - OK ., :Amarelo Monza
Volks - OK

f
'

J: "i Branco Lotus
Fuscão --1971 Vermelho Cereja
Fuscão -1971 :.... � Branco Lotus
Volks -1970 '. c·"'. Vermelho Cerela

POSSUIMOS CARROS ZEAO QUILOMETRO·
.

DE QUALQUER MARCA
R. Gal. Gaspar Outra, '90 � Estraltt'

Fon.. : 6632 e 6369.
'

Florllli6 Iii. .'

AUTO VIAÇAO 'S. 'i CRI$rOVAO
End: R. Marechal Floriano Peixoto, 1:;U

.

.Fones:203le l3�7 '. '.

� $uti Catarina.

Çriclúma
. HORARioS:'·

Dé Crlciúma para:
.

',- ': ':"",' '916' 1200-ORlAN'""POLIS' às 0.20 - 6.00 - 8 • ..::u -'.
-

•

FL. v. •

15.00 _ 19.00 _;; e c. Leito: às 3.30 horas-.
.

'

TUBARÃO: às o,2'ó -' 6.W ';-I:I,4!U. -.9.15 - .1�.OO-
. ,15.00 =. 18.00, ':"" 1�0� -.8,c. I.elto: 3.30

LAGUNA:� _: á.2?,� ,1,�:�\é��r� L�ito às

ARARANGUA:' !�;OO�s;2.30'- :j4.3Ô ':"17.0� - �9,�.l)
.

_ 23.00 :...;. 24;00 -: 1,15 e Carro Leito as
.

2;30 horas, .

i
. '.' �,' i :' �. ,

SOMBRIO :_VILA SÃO JOÃO ... OSÓRIO E :
. , "

.;
'PORTO ALEGRE: às .1,1� � 7.00 '7".. 12.30

- 23.?O - e C.

Leito as 2 30 horas. , ,,' .

,

�,. ,,' t· -Ó,_}' � •
• ,t-:

OPÀLA CUP� - Laranja Fogo - 'oI( : r ..• ',' .: : � ...•
� 1973

OPALA CUP� - Platina Metéfico - O� ,; • ':.' , • .; •••• 1973

OPALA CUP� - Cinza Metá,lico�',"'.' � ••�;"',' �:
1971

CORCEL CUP� LUXO - marrqn Can�hi '7 QI{ ••..•• 1972,

FUSCÃO - Azul Pavão':- OK f. •• ; .. � ; • � � , • : : ... 1972

FUSCÃO - Branco Lotus OK ' 1_ • ; : � ••• '" • � ' .•h • � 1972

FUSCÃO - AmarelO Coloni'al r. OK •••••••.',;"'" 1972

VOLKSWAGEN (Fusquinha) '-r Branéo LOtLis.:.. OK •• 1972

CORCEL uGT" - Amarelo 80!,!anzà/Tétq Vinil .;., i 1970

GALAXIE-Cinza; ... ;; •• ii.; ..�ô,.;.j ••. � .. 1 1967 .

VOLt<SwAGEN - Bege Nilo'.; •• : � • ; _,�;; : ; ; �. ; • ;. 1970.
VOLKSWAGEN - Bege Claro ;."" -' • '::. •

'

•• , ••• ; •• 1970

VOLKSWAGEN ... Pérola ... ' .�'� �dL�;/��:. t.;. 1961?
VOLt<SWAGEN - Azul Diamantê ! ',' : . \ • � ': � • i • '. :; 1963

VOLt<SWAGEN - Azul Golfo • � ; � �!. ; .':. "'�.; ; 7 ; .;, 1963

KOMBI ...:. Cinza Claro .... _ • ; • 1I�'� 2 ó • � ••••• , •• ; 1970
..

' �. ....; � ; { �:! .....
.
�.;'. '!

.

.:__...
..

.IMEDIATO - TAXAS REOUZIDAS" ATENDEMOS
eM DOIS ENDEREÇ.OS: RUA:FELIP� SCHto1IDT••�
.:7 �UA JOÃO PINTO �O..:...FONES 21.77• �,G6•.

i!l !PIROGA):'ÃiltdMÔVEIS •

LU I=�n�t'=,m I VOLKSWAGE� OK •••• '" ! . ::. ; ; .\;,; . , .. .:: ..• 72

ComérCio de Au10mcSveis IVOLt<SWAGEN-4portaS ;':i ... �dÍ'�d,.'� ..... ;. 69

I VOLKSWAGEN - BRANCO .�; • , • ; ; ; � � • : •• : ••••• , 70

1 VOLKSWAGEN - AZUL;; i .. ; .:. � �.� • : I • !
'

.•... 61

1 CORCEL - 2 PORTAS - AZUL d;,.,'.; 70

1 CORCEL- 2 PORTAS....;. BR��Cq� ,:. i; •• ;.""'" 70

.,
.... ";

NOS PAGAjI.lOS,MÀIS "eL.O s�O CARRO.

ALVORA'DA; VEICULOS:·.
.

.

.' � ,.' \! � '; i,. t. �

�
.

cOrtldrclo de A\itom6Yéi. 11m gereI' :
,

COMPRÀ ':"yENOA G:I'RQCA ; i,- ;'
... C!rr� intei.r!iln8nt..1'Wi�.:·! í •. : .

(,

!
, ind. R�Jo�,piAto� �t") \:' ;::' ,;.,

. 'FOne 428; ó: <:::"::>' � .

�:��:,rt1a;oo�������, \";;: � ;: ,:,<:i}; '( ;:: , '�:��
Volkswageri - azul reai • ,

--

' 1968

Volkswagen - verde
'

"

,: ,: ;"
.

:i:. 1r7Volkswagen -' azul metélic<t . ,
' � , ":, 1 65

AeroWillys - cinza '.'
., :,' 1964

Jeep (Candango) - rosa
r ' <'; � " 1960

Kombi - azul diamante
� . .. 1961

Caminhão nCHEVROLET" .,., ..... '.:. 1958

..

\ ;,: '-,•. - �L _

() ESjADO
,. �

.

, I,"

; :� � t,
,

AN1JNCIE
(,. .',; " '.

,FONfjS J!::i:.

NOVACAP-: VEICOLOS' ,:"
, q Ft',lvin ArI..�d.� 1',j ': , �. ,

•

.:
.' ".' -,' 'r- •

� �._ �r- � ::.� . j
•

2 FuScio Azul Nllpoll "1:' :.;".!.L ji·,'; '

•. ;, .. OK
Volks 1300 ; : , • : " •• ;.; • : ; ; ••• � 10171
Vol k$ ,1300 ; •• � , -:•• : � , ; •• ; i .' ; • ;', :-; . õ • " 1967
�Ia Luxo •••••••••••••••••• j ••.•• ; • • • .. • • • •• 19713

:

Kombi' ': ••••• � ••'; :. : •• � I' • -; i � ': • � • \ •.. ',' . � '966
Kombi ;; ;; ... :. � ... : ..

' ; ... �,; �' •• ; i."-.: ....1964
Rural Willvs 'I' � • ,o- •••• � .. i • lo ••• ; i � � •

'

•.� •••.�' ..••• 1964

A sua casa pode. fic.ar tio bonita eo",ó .qil�. da revista
tIé decorações'. 8asti revesti·li com

".' .

.
'

MARMOTEX >' < ;

.- ,

i
..

,'

, informe·se na.H4DREL, pelo' fone. 1.0C)l, alia Jerônimo
COelho, 325.

. ,

.�. : \
"

, .

BRUSQUENSE S.A.

RODOVIARIA EXPRESSO

.

.. Partidas de FLORIANÓPOLIS para
BLUMENAU - Direto às 15,00 e 17,30 horas.

V\a Tijucas, Pôrto Belo, Itaperna, Camboriú
e Itajaí, às 07,30 - 10,ro- 11,30 - 13,00

. � 18,00 horas. . .

Mova Trenta,.às 07,00 � 13,00 e 18,00 horas,

EXPRESSO RIOSULENSE LIDA.
FlonanópOiis à Rio do Sul

às 04,30 - 10,00 e 16,30 horas
Rio do Sul à Flerianópolis

às 04,30 - 10,00 e 14,00 horas

EMP-RESA AUTO

VIAçAO CATARINENSE

PARTIDAS' OlARIAS DE

FlORIANOPOLIS·
Para BLUMENAU DIRETO -:- 8,00; 12,00; 18,OOborás.
�a Blumenau via BAL.Camboriú e Itajaí: 600; 7,30;
8,30; 10,00; 11,30; 12,00; 15,00; 15,30; 16,30; 17,30;
18,30; e 21,30 horas.

. .

Para Jaraguá do Sul: 6,00; e 16,4S horas.
'

.

.

.

Para MAFRA - Via Corupã, São BENTO DO SUL e
RIO,NEGRINHO - 6,00 horas.'

.

,

Para Joinville DIRETO - 19,30 horas. .

'

Para JOINVILLE - Via Bal. Camboriú - Itajaí - Píçar
ras - Barra Velha:5,30; 9,00; 13,30;14,30; 1�,30 horas.
Para Joinville - Via Bal. Camboriú e Itajaí: 5,00; 7,00;
11,00; 13,00 e 17,00 horas.
Para São Francisco do Sul - 17,15 horas.
Para CURITIBA: 5,00; 7,00; 11,00; 13,00; IS,q); 17,00
horas, ( e � 9,09 horas horário suplementar durante. o.verao). A pioneira no transporte cóletivo do Estado in
forma que mantém regular serviço de encomendas para
as cidades supra mencionadas e serviço de redespacho
para todo o Brasil. Qferece também modernos.e confor
táveis ônibus para execução de viagens especiais para
qualquerparte do país e exterior. .

.

.'

. Informações e vendas em nossa agência à Aveni
da .Herdlio Luz ou pelo Fone 22-60. No Estreito Rua .

CeI. Pedro Demoro Fone 64-02.
'

..

REUNIDAS S.A.
A EMPRESA DE 'INTEGRAÇAO

CATARINENSE
ONIBUS com PARTIDAS DIÁRIAS DE FLORlANÓPOLlS
irARA: PORTO uNIÃO,passando por Balneário de Cam-

• boriú - ltajaí - Piçarras -:- Barra Velha - JOIN
VILLE - Vila Dona Francisca -- Campo Alegre -

·São BentQdo Sul - RLo Negrinho .- Mafra - Ca
noinhas e PORTO UNIAO.

.

As 19,30 horas.
Com CONEXÕES imediatas para PALMAS -

CLEVELÂNDIA-L'PATO BRANCO - FRANCIS
Cº BELTRÃO e CAç:ADOR.

PARA: SAO MIGUEL DO OESTE passando por Balneário
de Camboriú � Itajaí - BLUMENAU _;_ Rio dó Sul
- Pouso Redondo - Curitibanos - Campos Novo�
- JOAÇABA - Xanxerê - Xaxim - ÇHAPECÓ -

São Carlos - Palmitos - Mondaí e SSAO MIGUEL
DO OESTE,'

.

As 19,00. horas. .
'

PARA: LAGES passanpo por São José - Palhoça- Santo
. Amaro - Alfredo Wagner.- Bom Retiro ,- Socai-
na do Sul e LAGES.

'

Às 5,00 -: 13,::>0 e 21,00 horas. .

PARA: AN.ITÁPOLIS e SANTA ROSA DE LIMA passan
do p<1lr São José - Palhoça - Santo. Amaro - Ran-
cho Queimado e ANITAPOLIS.

.

Às 15,30 horas, menos aos domingos.
DESPACHOS DE ENCOMENDAS PARA: Todo o Esta

do CATARINENSE - Marcelino Ramos - Gau
ram - 'Viadutos - Erechim e Iraí, no Estado,do
Rio Grande do Sul; - Todo o SUDOESTE PARA
NAENSE - CURITIBA e SÃO PAULO. <

ONIBUS PARA: VIAGENS ESPECIAIS E EXCURSÕES
VENDAS E INFORMAÇÕES :

Em nossa Agência Rodoviária
Av.Hercil'io Luz

.

TELEFONE 3727.

SEU TV ENGUiÇOU?
Cónserto urgente a domicílio'
Orçamento sem compromisso
Atende-se até às 22 horas.

.

Peças Originais
AV. HERCfLlO LUZ, 241

Em !rente à Penha, na rodoviária.

BANCA ESPECIALIZADA EM
.

ASSUNTOS .JURfDICOS·
ADVOGADOS:
PROF.' HENRIQUE STODIECK
A. H. B,UlCÃO 'VIANA

.

ADERBAL G. DA ROSA
AS S U N TOS: Trabalhistas, Administrativos, Sindical, Previ

denciário, Com'ercial, Civil e Penal. Pareceres e acompa·
nhamento em Instância Superiores,

EN D E R E ç.O : Rua Arcipreste Paiva s/n. Ediflcio Praça XV -

Conj, 305/306 - Tel. 2246. CPFs: 002.627,499,-
006.64;';.'199 - 002,660.869

I ADVOGADOS
DR. EVllASIO CAON
OAB:SC 0165.':" CPF 007896239

DR. ROBERTO GONZAGA SAMPAIO
.
OAB;SC 2338 .:.. CPF 18282079

. . .

Das 9 às 1 2 e das 14 às 17 horas

Rua dos Ilhéus, 22 - Ed ..Jorge Daux, Conj. 5

Fones 4515 e 4219

DR. EUG[NIO' DOIN VIEIRA
.

,

Secretário da Faienda do Estado (1962-19&" :
Inspetor Fi'lClIl de Rendas Internas (1965-1966)
Membro d& Câmara Federal (1966-1968)

ADVOGADO E ECONOMISTA .

Regl�tro. OAB-SC 1.231, CREP - 7a REGIÃO 0128, CRC
0739. CPF -'-·006645709. Escritório de advocacll EspecIalI
zada em DIREITO TRIBUTARiO. I. Renda, IPI, ECM, RE'
CLAMAÇOES - DEFES.A.S -: RECURSOS. FUSOE\
TRANSFORMAÇÕES E DIVISOES DE EMPRESAS Ru.
dos Ilhéus, 8 - Edif(cio Aplub - Coni,· 85/86, Fone: 4731
Florian4DOlis - SC.

.

DRS. SADI LIMA e
UBIRAJARA DIAS !FALCÃO

.
- ADVOGADOS -

CobnnÇ8S Judiciais pua Emprêsas, Causas Cíveiq
Trabalhistas e Criminais

Rua Cei. Pedro Demoro, 1.548 - Fone 6352
ESTREITO - FLORIANOPOU8:

DR. ALDO 'AVILA, DA '-LUZ
ADVOGADO
CPFÔOI776628\ .

.Edlf(clo Prlca xv. 10, end � - Sall 108 .

"GARIB'ALDI, RADIO FEITA 'COM
MU ITO' AMOR"•

,ZYH-60 1250 Khz - ondas medias
LAGUNA.

OSMUNDO WAND,ERLEY DA
NOBREGA
(CPF - 001&442.09).

Pareceres �'Consilltas Jurídicas.

C. A. SilVEIRA LENZI'
, «]»F - 001948329)
Advocacia de la. e la. Instânciá - Justiça do Trabalho.

Atendimento ao Interior
.

Escr1tório: PraçaiXVde Novembro, 31 .:.. Conj. 362
Telefone' 2511 - Florianópolis

ADVOGADOS
PROF. W.�LDEMIRO CASCAES
PROF. OSNI DE MEDEIROSREGIS
PROF. MARIO cLfMACO DA SILVA
DR� RICARDO MAC'rEL CASCAES
Clt PEDRO DITTRICH JUNIOR

CAUSAS CIVEIS. CRIMINAi�
'. E TRABALHISTAS.. .

E�. Jorge Daux - Conj. 4 (Sobreloja)
. Rua dos Ilhéus, '22 - f!one 43-03
Expediente: das 9,30 às 11,30 e

'�s 15 às 1? ,OQ hpras.
. CPFs.:.083136449, 000100491, 002671129,
082606219 e 001943529.

MAJESTIC HOTEL
-Rua Traj�no. 4 - Fone 2'J7f1

�o centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
'A tradiçlo da hospedagem nori"noPolitana

'

.. Rua Conselheiro Mafra, 26 - F�ne 2968

OSCAR PALACE.HOTEL
Sente-se honrado em-hospedá-Io .

Apartamentos - Suites- r"fio para estacionamento
, bar musical

Tehifone 3286.- 3638 - rede interna

Florianópolis - Oh.a de Santa Catarina.

lUX'HOTEL
Seu lar fora do lar

ti mais Central. da Capital do Es�dO
su.. de leitura - todos os quartos �om telefone

.
t"

R!ll Felipe Schmidt, 9 - Florianópolis.

SWENSON - PALACE HOTEL
Apartàmentos com telefone e rádio - suites com

teierone, televisãO e geladeira
. Estacionamento para SO veículos

• COM AQUELE CAFe MATINAL
Rua�antos Saraiva, 400 - Fones 6385. e 6685

EndereçO Telegráfico SWENSON - Florianópolis
'Preços es�ciais para viajantes

HOTEL BRUGGEMANN
AIora totalmente remodelajo.
70 novos aptos. e 50 quartoL
Gar.pm e eStacioDamento para 100 veícUlos.
Amplo sallo de estar com televisão. _

Rua Santos Saraiva, no. 300 - CX. P., 0-81 e D-82
.

Fones 6230 e 6665.
.

Estreito - Florianópolis,

UOTE:L.

RaVAL
RUA JOAO "'NTn _. 'ONY, '''I .1 ...... I..
""O""ANOPOL'•••ANTA CAT""'NA - .", .. ,,,,,
".

APARTAMENTOS IUITi:.
8A•• IARDIM DE INI7ERNO • 'IALAO DE aCOEPCOD
flLlfOM • IAOIO ',uvIIAo. "L4�I"A. oU COM-"CIOIlA4lO

"OIlI(ltoI'''''O CINTM&, .- L.V4"0I"""� I"IITOIIO ,,,.� NO.......Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Desejamos contratar elemento de boa apresentação pessoal
e capacidadá de trabalho comprovada para exercer no setor

sul do Estado, as funções de viajante vendedor.

Oferecemos ótimo salário fixo, comissões, despesas de via

gens pagas e autombvel.
Os interessados deverão se apresentar 6a. feira, dia 29, no

.

perTodo da tarde no seguinte endereço:
.

Rua José Cândido da Silva, 657 (Rua da Soberana) ES
TREITO.

UR, JOIO BATISTA BONNASSIS JONIOR.. ..
. 'VENDEDOR

EX-Estagiário do Centro de Tratamento Intensivo do Hospl-
tal dos Servidores do Estado da Guanabara.

'

EX-Estagiário do Serviço de Fisio-Patologia Respiratória do
Prof. PAU L SADOU L, Nancv - França.
D�nças do 'Aparelho Respiratório -'. (asma, bronquite,
enfisema)

,

Gimfstica Respiratória
Atende com Hora marcada pelo Fone 44-62.
Consultório - Rua Anita Garlbardl, 13
Centro Executivo Miguel Daux cj. 601
Residência - Fone 28-14.

EDUCANDARIO IMACULADA CONCEiÇÃO
Relação dos alunos contemplados com Bolsa Escolar, concedida
pelo Estado ..

DR. RAUL CHEREM FILHO
CI(nica médica - reumatismos, Consultório
Hospital Celso Ramos Atende Diariamente
.das 12:30 às 16:00 horas.

Básico I - Valor da Bolsa Cr$ 390,00
Ana Cri stina Woltje, Armarido José Alves, Cristina Mangrich,
Batista Tonolli Júnior, Luiz Felipe Tonolli, Cláudia Luíza Schonell,
Elizate Silva, Daniel Lelis Outra, Patrícia Outra, Rosita Outra,
Elizabete Lima, Ed Medeiros, Edsel Medeiros, Eliate Machado,
Elofna Ribeiro de Oliveira, Havah Emília de Araújo, Adair Correa de
Araújo, Alexandre Picinini de Araújo, Humberto Luiz Olsen, Itacira
Rosa, Jodete Baver Gomes, Joel gomes Filho, Katya de Oliveira
Cardoso, Kristine Goulart, Luciana Vargas, Mário César Zvtkervlcz, .

Mariane Langem, Maria Camargo Lange, Marcelo José Platt, Miriam
Pinheiro, Nádia Brasil, Ogarete Ferreira, Osnildo Oliveira Júnior,
Pedro Cardoso, Rosana C. da Silva, Carmem Beatriz Ramos, Cristine
Rose Demaria, Neiva Cesconetp Fernandes, Ivana ·C. Silva, Rud
Nelson Ferreira, Maur.rcio Ferreira, Marcelo Luiz Woltje, Sérgio
Ricardo Stabroski, Roberto C. Camflio, Rosana Camílio, Rosangela
Rodrigues, SUSv Senna, Sérgio B. Senna, Silvana C. Santos, Simone
C. Santos, Vânia Ceolim, Valéria C. Silva, Ricardo Silva.

************

Básico II =Valor da Bolsa - Cr$ 445,00
Albertina Ma. Kinceski, Ana Maria Leal Mendes, Ana Lúcia Kleis,
Carmen Darós, Claudete Regina dos Anjos, Dalcides Ana Gonzaga,
Deisi Meri Prazeres, Dilma Soares Rebello, Evelise Silva Eloo,
Elenice da Silva, Enaura Bittencourt Areas, Elenir Silva, Fel ícia
Valéria; Francisca Fátima Reis, Germélia Silva Nicolau, Helenice

. Ma. Pires, Jeanine Gondin, Jacqueline Gondin, Janete Costa, Juçara
Bettiol Correa, Jussara Cordeiro Dias, Kátia Sandrini, Iara Sandrini,
Leila Pizzolatti, Leila Regina Lopes Cidade, Ma. Stela Lopes Simas,
Ma. Denise Tonelli, Ma. de Lour.des da Silva, Marilane Alves, Ma.
Angélica da Silva, Marilene Lara Ribas, Ma. Aparecida da Costa,
MariJene Alves, Ma. Celestina Rvaris, Ma. de Fátima Valério,
Marilene da 'Silva, Ma. do Rosário Silva, Marília Manara Miriam
Tavares Pirath, Marisa Pirath, Maristela Souza Ramos, Nivaldite
Fernandes, Ondina Costa, Paula Stela Leite, Rõsicléia de Souza
Caldas, Rita de Cássia Vieira, Rosana Fornerolli, Rosângelá e Silva,
Rita de Cássia Cardoso, Rita de Cássia Todescáto, Rose Irene Neves,
Regina de Fátima Demaria, Rosani R. Schimitz, Sílvia Ma. Petrv
Correa, Sueli T. Cardoso, Siomara Müller Pires, Stela Maris P.
Gonçalves, Solange Silva, Sarava Zattar, Sandra Mara Correa, Mari
Cecília M. Pires, Ulcinéiede Oliveira,

.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 72/753

AVISO

O DEPARTAMENTO CEI\lTRAL DE COMPRAS torna público, '

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de
fi rmas hab i litadas preliminarmente, nos termos do Decreto
GE-15/12/69-8.755, até às 15 horas do dia 09 de outubro de
1.972, para o fornecimento de Formulários Contínuos, destinados
ao DEPARTAMENTO CEN.TRAL DE COMPRAS.

O Edital' encontra-se afixado na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida Mauro Ramos No. 212, Florianópolis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e fomecidas cópias de
Edital.

Florianópolis, 25 de setembro de 1972.
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL
Pelo presente Edital, ficam .intimados para pagarem no prazo legal,
os Titulas que se acham em Cartório para protestos os senhores;
Geraldo Mazzi, Francisco Angelo Faraco. '

Florianópolis, 26/09/72
Oficial Maior

Deacorelo comasestatWtícas.J "SSOlSmorrerio nestemês
em acidentesdetrinsHoe60 fi�ario sravemente feridas.

. Veja como partic.ipardi. lista.

. Como pedestre, você Mês Acidentes Feridos, Mortospode atravessar as ruas
sem nenhuma Jan. 56 63 4
atenção. Quem quer se
suicidar não liga Feu. 46 50 1

para. essas coisas, nê!" Mar. 70 77 3

Abr. 63 69 4

Maio 49 42 2

Total 284 301 14

-ANUNCIE' EM
muito Inútil, até. Serviu como exemplo .

Morreram por nada.
Este anúncio foi feito com a intenção

de pedir a você que não se mate:Sem você
nós ficaremos tristes, a cidade ficará mais
vazia e só nos restará lamentar.Acredite,
é muito bom ter você entre nós. Fiqu�.,

. O Estado, a A. S. Propague e o Detran gostam de você. Vivo.

. Estas são apenas algumas regras bem
simples' para provocar acidentes de trân
sito ou desaparecer hum deles. Se desejar
saber mais, fale com o Detran. Você des
cobrirá quanta gente morreu ou se feriu
gravemente .usando estas normas.

,

Talvez o sacrifício deles não tenha sido

Ultrapasse sempre
pela direita. E o caminho
mais curto
para o cemitério.

Entregue seu carro para
motorista não
habilitado. Se você estiver
com. ele,'
pelo menos morrerá
acomponhndo,
Se ele estiver sozinho,
matará
a.lguém em seu nome.

Antes de dirigir beba uns
golinhos.
Você morrerá mais feliz.

·IDVDGADDS

CONVITE PARA MISSA DE 70. DIA
E AGRADECIMENTO

João Ferrari Dias e Família, Luiz Gonzaga Dias e-Família José
Siqueira de Assis e Família e Aloísio Ferrari da Silva e Farntlla
filhos, genros, noras e netos da lnesquecrvst

'

CECILIA MARIA FERRARI DIAS
convidam aos parentes e amigos para a Missa de 70. Dia que fará
realizar no dia 29/9 (sexta-feira) às 18,30 horas na Capela do Colé
gio Catarinense, e agradecem a todos que a confortaram no doloroso
transe.

AVISO
SE VOCÊ TEM PROBLEMAS DE COBRANÇAS,
PROCURE

C O B R E X L T ri A.
COBRANÇAS SIMPLES E JURfOICAS
REPRESENTAÇÕES E SERViÇOS EM GERAL
RUA - SALDANHA MARINHO l-b 30. andar'
S/15.

. ,

EDIFfCIO "OLGA BOABAID"
FLoRIANÓPOLIS

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria
Profissional, pertencente ao sr. I rineu João da Silva.

D Departamento
de trânsito coloca placas
de "pare" e

'

"preferencial" apenas
para enfeitar a
cidade. Não ligue para.
elas e adeus.

Nunca pare no sinal
vermelho e se

.

prepare para tingir a
rua desta linda cor.

Ande sempre acima
da velocidade permitida.
Você prova que os

machões morrem mais
depressa .

.APARTAMENTO 'EM

'ITAGUAÇU �;' VENDE-SE
Ediffcio ltaquaçu - apartarnentocomz

quartos, sala, cozinha,' banheiro, área de servi
ÇO. Sem habite·se "77' entrega das chaves nos

próximos-dias" Pequena entrada e o saldo em

prestações mensais de Cr$ 400,00. NegóciQ
urgente. Tratar com Osmar.Tone .3022.

APARTAMENTOS
Localização: ....., Av. Beira Mar Norte

Acabamento: - De Luxo

Metragem: - 135 m2, com 3 quartos, amplo
living, copa, cozinha, área de serviço, depeno
dência de empregada e garage.

Condições: - Cr$ 4.000,00' inicial, saldo fi·
nanciado em -até 20 anos, prestação mensal de
um aluguel.

Informações: - Sr. Vilson F. Andrade, pelo
Fone 33-98
Rua dos Ilhéus 8 - Ed. Aplub sala 64
Florianópolis -'SC

CASA ALVENARIA C/TERRENO I

Vende-se, situac;!i à rua Dr. Homero no. 205 /próximo -à praç�
Municipal) em SAO JOSr;. Informaçõ�s - No Local c/Sr. Marçal.

"
.

VENDE-SE .

1 Apto. Edif. São Francisco, aceita-se carro d� entrada e o saldo serál
financiado à Cr.$ -:495,00 p/mês tratar c/OSVALDO fone: 28l'l9. '

ALUGA-SE QUARTO

Aluqa-se quarto para estudantes. Tratar à r. Padre Roma, 81:

CORCEL 72

Vende-se com apenas 3 meses de uSQ. Informações pelo fone 3734,
Horário das 9 às 12 e das 14 às 18 horas,

VENDE-SE AÇÕES
Vende-se ações do Clube Doze de Agosto por preço .bern reduzido,
Tratar à Av. Mauro Ramos, 63.

EMPREGO
Precisa-se de moça com curso de Datilografia, prática em

Contabilidade. Idade entre 18 e 25 anos. Boas referências.
Tratar no Província Crédito Imobiliário S/A, Rua
Tiradentes, esquina com Nunes Machado.

.

CARTEIRA EXTRAVIADA

o Sr. Alveri Savi Mondo, declara que éxtraviou sua carteira nacio
nal de habilitaÇão categoria amador No. 119.162. Criciúma - SC

EDITA,L
(AVISO)

LEILÃO DE SUíNOS
A Diretoria Estadual do Ministério ela Agricultura em Santa

Catarina, por intermédio de Comissão designada �ara tal f.lm,
realizará dia 21 (vinte e hum) de outubro vindouro, as 8.00 (o�to)
horas no Parque de Exposições em Concórdia - S.C., L E I L A O

de animais (su ínos) destinados à reprodução e excedentes do plantel

do Posto de Multiplicação de Material I;lásico para a Suinocultura de

Concórdia.
Os animais a serem leiloados são em número de 128 (cento e

vinte e oito), da' raca L A M O R A C E 'e poderão s:r vi�toS
pessoalmente Delas interessados rro Posto de Multlpllcaçao acirna

referido:
Florianópolis, 25 de setembro de 1972.

HIPtRIDES LEANDRO FARIAS

Eng. Agr. TC�101-20A
Diretor Substituto da DEMA/SC.

PODE CURAR-SE A EPILEPSIA?
O que é a epilepsia? Sabemos apenas grande maioria dos casos. Êste notável
que é um açoite que durante anos tem remédio é descrito em linguagem sim

nagellldo ricos e pobres. grandes e bu- pies num interessante lolbeto inti�a
mUdes. Júlio Cesar, Napoleão e Byron do, "Pode curar-se a epilepsia"'!. Este

solreram dêste mal. A epilepsia sempre livro não se vende. mas, otereee-se
interessou aos homens de ciência, cujos gratuitamente a todos os interes6adD!!.

esforços loram finalmente coroados de Nenhum enlermo de epilepsla deve
êxito porque conseguiram descobrir um demorar em solicitar um exemplar
preparado que alívia os síntomas na gratuito dêste lolh�to sensaeícnal .

.;; ;D��;;;'��I;I;N� ;;.;.�;
- - - - - - - -

�� ;e�e:�;, je���t�N. i.,-;;.�
Queiram enviar-me grliri. um mmpfar do folheto Intltufado: "Pode curar-se a epilepsla'1

�O�t&"··""···>"""·····"·""·"·""""··iii·vó·i··ej;;iê'êr·.iii· iêi,ii 'de'liiiiiiaj' ,

ENDEHet;O .

.

.

CIDADE :::::::::::::::::::::::::: :::: :::::::::·;,:::::·.:::::::::·.·.··:::::·:··PAis.· .
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Nas pequenas cidades
interioranas,

nem mesmo as

farmácias
mantêm-se abertas

no período noturno,
para atender

possíveis
emergências.

Nos grandes centros, a
qualquer hora da

madrugada,
não só as farmácias
como toda a rede

hospitalar e
os Serviços de Pronto
Atendimento Médico

ficam à disposição
-

dos doentes
\ e acidentados.

'Se na grande cidade
a vida é mais

difícil e o trabalho
mais estafante,

existem,
em compensação, os

confortos de
uma perfeita

infra-estrutura de

serviços, mantida
graças a uma

robusta renda
per-capita.

Florianópolis, com
todas as suas

características de
cidade

adolescénte, começa
a sofisticar o seu

comércio e a

tratar o consumidor.
como a um ente

supremo,
que merece todas
as cortes e que é,

afinal, o onipotente
ditador da

chamada pai ítica de

"marketing". Vender: é
uma arte é nela
os comerciantes

florianopolitanos se

especializam tanto

quanto possível;
.

imitando os grandes
centros e, às

vezes, até
inovando em relação

a eles.

SuperlUercadofJ
super-consulUo

o auto-serviço dos Su

permercados do estilo "pe
gue e pague" em Florianó
polis há alguns anos dei
xou de ser novidade, mas

sua clientela aumenta a ca

da ano, impelida talvez pe
lo importante estímulo

psicológico de ser o pró
prio freguês quem escolhe"
ª mercadoria que vai levar,
e não a que o vendedor lhe

"impõe", às vezes de uma

maneira bem pouco símpá
tíca .: Abolindo a figura do
balconista tradicional, os

Supermercados 'dá Capital
se aparelharam para con

quistarsuma clientela que
Só conhecia antes os pre
ços proibitivos do arma

zém ou a higiene- duvidosa
das feiras livres.

Colocando à disposição
do público uma linha de
mercadorias que abrange li.'
té 6 mil itens, desde osgê
neros alimentícios de "pri
meira necessidade" até os

jornais do dia e as princi
pais revistas do país, o Su

p e rmercado Soberana
mantém todos os dias um
movimento intenso,. que
pode chegar até a.4 000
pessoas nas vésperas' dos
feriados.

A Dona de casa que
antes ia algumas vezes por
dia ao' "armazém da esqui
na" comprar uma porção'
de banha embrulhada em

,papel-manteiga e uma cô
lher de coloral, sente hoje
uma confessada simpatia
pela antigamente execrável
tarefa de fazer o suprimen
to do "rancho", O que
num supermercado é ope
ração rápida e confortável.
O que era antes um "suplí
cio", -passou a ser uma ati
vidade amena, quase apro
ximada a um jogo de lazer.

,UM APELO

Segundo uma pesquisa
do' Supermercado Sobera
na, 43% :tios cli�.ntes com
pram semanalmente, 24%
mensalmente e 6% diaria
mente. Desses, 20% com-

pram mercadorias arola
das em listas trazidas de
casa, 14% compram sem

lista e 68% compram além
da Iísta, atraídos pelo cha
mariz das embalagens colo
ridas, pelos preços acessí
veis ou pelo apelo irresistí
vel do-grande mosaico de
suprimentos, artisticamen
te' ,dispostos em longelí
neas e higiênicas pratelei-I

raso
'

Para o Diretor do "So
berana", Sr. Oswaldo Mo

ritz, os supermercados ab
sorveram no início apenas
a clientela classe "A", pois
havia se' estratificado nas

classes de poder aquisitivo
mais baixo, a presunção de

que a aparência sofisticada
das novas casas comerciais
era indício de "encareci
mento" dos produtos ali

postos à venda: Aos pou
cos, porém, passada a des

confiança que toda novida
de suscita, o povo passou a

se utilizar dos-supermerca
dos com a mesma assidui
dade com que, na Semana

Santa, por exemplo, yái ao
mercado público comprar
peixe. O sistema de auto

serviço - em que o pró
prio cliente se serve, .dis-
pensando o atendimento
de balconista � permite
até o barateamento da
mercadoria, pois embora
um supermercado necessi
te de grande número de
funcionários, a dispensa do

. serviço de balcão significa
um ônus a menos para a

empresa. Atualmente, nos
supermercados_ da Cidade,
o único serviço que não

dispensa o atendente é o
I

de carnes. Mas já há proje
tos de venda do produto
pelo auto-serviço, a exem

plo do que já ocorre no

Rio. e São Paulo. Se o

cliente quiser um bife, ele
já vir� embalado � prepara
do, o mesmo ocorrendo
com o churrasco, as carnes
de aves e de peixe.

NOVOS HÁBITOS
O setor de gêneros ali-

mentícios é o que apresen
ta maior volume de vendas

por unidade.,Mas os uten

sílios plásticos, as bebidas
e os objetos de higiene pes
soal têm acusado um volu
me de vendas surpreenden
te..Para isso terão concor

rido as indústrias, que cada
vez mais se orientam no

sentido de embalar suas

mercadorias especialmente
para os supermercados.
Botões e linhas, por exem
plo, são vendidos em em

balagens especiais e por is
so deixam' as prateleiras
para o carrinho da fregue
sia com muito mais fre

quência. Até o produto es

trangeiro, excessivamente
onerado pelas taxações,
vem tendo boa aceitação
dos supermercados. No
"Soberana", por exemplo,
um dos produtos de saída.

garantída
é um tipo de peí-

.

xe defumado - "Had
dack" - importado da Es
cócia.. Um produto caro,
mas que aos poucos se in
sere nos 'hábitos de uma

classe consumidora cada
vez mais exigente.

À NOITE, VEND,E-SE
MAIS

Abertos mesmo, além
do rígido horário comer

cial; -que coincide também
com o horário de trabalho
de pelo menos 80% dos
consumidores, os Super
mercados de Florianópolis
funcionam das 7 às 12 e,
das 14 às 21 horas. Alguns,
como os da rede da Cabal
ficam' abertos mesmo aos
sábados, até às í8 horas.
Estes horários significam
novas facilidades para os

usuários que podem fazer
. suas compras à noite, de"

pois, do expediente de tra

balho.
Com três supermerca

dos � dois no centro da ci
dade e um no Estreito - a

Cabal funciona rio regime
de empresa pública, inte

grando o 'quadro da admi

nistração indireta vincula
do ao Ministério da Agri
cultura. Em seus três esta-

belecímentos que snnados
ocupam uma área de 2 300
metros quadrados a Cabal
c o loca à disposição do
consumidor mais de 2 500
artigos, especializando- se

nos gêneros alimentícios

que vende a preços bem a
cessíveis à bolsa popular.
Entre os planos de expan
são da empresa destaca-se

principalmente a constru

ção de uma Central de Dis

tribuição, que asegurará a

provisão ininterrupta de
todos os bens de. consumo
oferecidos à sua clientela,
resolvendo-se o problema
de falta de determinados

produtos, pela circunstân
cia de ser Florianópolis um
centro muito mais "consu
midor" que "produtor".
UMNOVO "SERVIÇO"
OS Supermercados.spelo

sistema de auto-serviço
que coloca a mercadoria
ao alcance do freguês sem

a vigilância direta do ven

dedor (embora os "olhei
ros" funcionem e sejam
pagos para denunciarem os

"deslizes"), contam com

certos problemas peculia
res e privativos de seu mé
todo de funcionamento. O
furto é o mais grave deles e

necessita de um tratamen

to repressivo adequado.
sem espalhafato - resulta
do contraindicado para um
sistema que se funda da

confiança .rnútua entre o

comerciante e o freguês.
Os supermercados procu
ram adotar uma atitude

preventiva para evitar os

pequenos furtos. Seus ini

migos são os larápios cons
cientes e os cleptômanos,
mas estes, asseguram os ge
rentes geralmente perten
cem à classe "A" e são pes
soas conhecidas que, cedo
ou tarde, acabam receben
do a "conta" em casa. Fur
to permissivo com paga
mento a domicílio - tal
vez um novo serviço a ser

institu ido pelo supermer
cado, uma pragmática in

venção da sociedade indus
trial.
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Os tempos mudaram e precisamos urgentemente de
uma nova moral. Segundo os psicólogos mais

equilibrados, e por isso menos acreditados, a revolução
dos costumes reflete bem a angústia da época. Não é

difícil constatar que 'os homens efeminam-se cada vez

mais e as mulheres se fazem garbosos jovens, desfraldam
movimentos de independência e penteiam os cabelos'

para trás, deixando à mostra as orelhas varonis.
A mulher afirma-se na sociedade como ser de

iniciativas. O homem sente-se frágil, indefeso. Há nele
unia voritade latente, mas indisfarçável,. de buscar

proteção. Daí as cabeleiras e as roupas exóticas,
roubadas com a maior sem-cerimônia ao guarda-roupa
feminino: tudo para forjar a identificação com o antigo
sexo frágil.

Que os meus colegas do atual sexo frágil me ouçam:

precisamos recuperar nosso velho prestígio, hoje
seriamente abalado.

No caso de aderirmos, sem restrições, às tendências da
moda e dos temperamentos, muito em breve seremos

todos assim: em primeiro lugar, sofisticados e esnobes,
no que um atributo não for redundância do outro.

Enquanto antigamente éramos os titulares da agradável
tarefa de cortejar uma bela mulher, hoje somos recatados

e t ím'idos. As mulheres é que nos conquistam,
usando-nos como joguete em suas aventuras amorosas.

Vide' Btigite Bardot, balzaquiana que a cada nova

aparição surge a tiracolo com um gracioso e dócil

cachorrinho, usando a mesma coleira que já .foi do
"argolado" brasileiro Bob Zaguri e do arquimilionário
alemão Gunther Sachs.

Num baile, depois de dançarmos duas "marcas"

seguidas, pediremos para sentar à doce menininha que
nos tirou do "prego ':, pois estaremos todos "muito
cansados': Então elas nos acompanharão até nossa mesa,

onde lhes obsequiaremos com' um musical "obrigado ".
Nos documentos necessários ao "poder burocrático ",

onde está escrito "profissão", dois pontos,
acrescentaremos, felizes: prendas domésticas, ou, se for o

. caso_� pren�� �undan.as.
Nos cabeleireiros cacarejaremos as últimas fofocas e

alguém dirá que o Hortêncio está tremendamente

demodé, pois permitiu que lhe fizessem um permanente
horrível. Quitéria, não. Está sempre na moda e ostenta

de vez em quando uma bela peruca mechada. Terêncio
assimilou com rapidez. os macetes da beleza feminina.
Enquanto a cabeleira está sob o secador, abana as mãos

em leque para secar logo as unhas esmaltadas. Cornélia

usa uma grande bolsa do artesanato hippie e de vez el'''(
quando, até dentro de um' ônibus, mira-se num
espelhinho e retoca a maquilagem feita à base de
besunteria de Max Factor ou de Helena Rubinstein. Isso, '

depois do banho em que se ensaboou com o competente
sabonete Lux, ex-Lever, aquele que é preferido por 10
entre 9 estrelas do cinema.

À noite, andaremos pelas ruelas de Deterro sempre a

dois, ou acompanhados de uma irmã mais velha, parà
evitar a bandida da luz vermelha ,e desencorajar as

desavergonhadas play-girls que, a bordo de SUas
máquinas quentes lançam-nos propostas indecorosas para
um passeio na "Barra ", que aqui para nós vem a ser a

I

Praia da Joaquina.

Sérgio da C08ta Bam 08

OS LADRÕES (L.e Casse) de Henri Vemeuil. Filme

francês que narra' em tom de sátira a aventura, o tema da

perseguição entre polícia e ladrão: o ladrão é Jean Paul

Belmondo, que deve apresentar suas razões para tal

atitude, sendo uma delas, a presença de Dyan Cannon,
que defende o principal papei feminino; o polícia é

Omar Schariff, .que empreende a perseguição a

Belmondo. Outros nomes de importância também estão

no elenco, como sejam Renato Salvatore e Robert

Hossein, O diretor Henri Vemeuil, tem mais fama e

prestígio do que talento, uma vez que seus filmes mais

famosos
I

têm funcionado apenas comercialmente;
entretanto, informa-se que teria realizado aqui, um filme
de narrativa ágil e movimentada, que vem conseguindo
causar uma boa impressão. Verneuil tem uma boa

comédia de Femandel em sua filmografia: "O Carneiro
de 5 Patas". Cine São José 3-7,45-9,45 horas.

PEQUENOS ASSASSINATOS (Little. Murders) onde
Alan Arkin, diretor e ator, satiriza, com eficiência, a

violência constante do "american way of life".

Cinema

PEQUENOS ASSASSINATOS (Little Murders) de
Alan Arkin. Filme em que se lança na direção o ator

Alan Arkin visto recentemente em Ardil 22. O fílme é
considerado uma sátira de alto nível ao "american way
of life", especialmente o aspecto da violência existente
na América. Com o objetivo de colher bons resultados,
mobilizou Elliot Gould e Donald Sutherland, a dupla
que fez sucesso em MASH. O filme baseia-se em peça de
Jules Feiffer e vem sendorecebido com entusiasmo pelas
platéias mais esclarecidas, nas praças .onde tem sido
exibido. Alan Arkin, além de dirigir, também aparece no

fílme, como o Detetive envolvido na trama. Technicolor.
Censura 18 anos. Cine Ritz 5-7,45-9,45 horas.

TÃO DOCE QUANTO PERVERSA (Cosi Dolce ...
Cosi Perversa). É um filme italiano, onde o diretor
Umberto Lenzi volta a manipular sexo, violência,
erotismo, suspense, de forma elementar, ou seja °

mesmo esquema que usou há pouco em "Os Ambiciosos

Insaciáveis", estrelado pela mesma Carrol Backer. O

resultado dessa mistura, que tem objetivos visivelmente

comerciais, .acaba não chegando. a nada, embora

embalado, via de regra, em fotografia colorida de boa

qualidade. Além de Carrol Backer, Lenzi utiliza Jean
Louis Trintignant, em· situação bem londe de "O

Conformista", além de Érica Blank, outra mulher no

filme, com a qual o diretor aproveita a moda e oferece
. algumas pitadas de lesbianismo. Technicolor. Censura 18
anos. Cine Coral 3-8-10 horas.

A VIÚVA VIRGEM - Eastmancolor com Jardel
Filho e Adriana Prieto.

AS NOITES DE IEl'vIANJÁ com Joana Fomm e

Sérgio Hingst - Eastmancolor. Censura 18 imos.
Programa Duplo no Roxy - 2 e 8 horas;

QUANDO O AMOR NÃO É PECADO, fílme alemão

engajado no programa de educação sexual, com Claus

Ringer, Jan Koester. Cine Jalisco 8 horas. Censura 18
/

anos. '-

007 OS DIAMANTES SÃO ETERNOS (Diamonds
Are Forever) de Guy Hamilton, com Sean Connery, Jill
St-John e Lana Wodd. Censura 18 anos. Cine Glória 5 e

8 horas; .. ,/
,

BALADA PARA SATÃ (The Mephisto Waltz) de Paul

Wendkos, com Alan Alda, Jaqueline Bisset, Barbara

Parkins e Curt Jurgens. Technicolor. Censura 18 anos.

Cine São Luiz 8 horas.
CONJUNTO DE ESPIÕES, tThe Phynx).

Eastmancolor. Censura 14 anos. Cine Rajá 8 horas.

n"rci C08ta

TV CULTURA CANAL 6

Padrão Musical - 14:15;
TV Educativa - 14:40; In
forme 6 - 15:15; Clube
dos Heróis - 15 :30; Signo
da Esperança - 18:00; Na
Idade do Lobo - 18:45;
Bola em Jogo -- 19:20;'
Jogos da Primavera -

19:30; Câmera 6 - 19:35;
Pie e Nic - 19:55; Bel-Ami
- 20:00; A Pantera Cor

-de-Rosa - 20:45; TV Es-

petacular - 20:50; Bonan
za - 21':50; Hawai 5-0 -

22:50; Cine Mistério -

. 23:50;
.

Discos

Harry Chapin tem um compacto
na praça, cujo lado B

traz uma música chamada

Empty. Vale o disco.
Ele mesmo é o autor

e intérprete.
No lado A, Taxi -

.

- também dele.

BADFINGER
Vocês conhecem bem Without You, interpretada pelo

Nilsson. Bom trabalho do cantor, sucesso de vendagem.
Agora, a mesma música iá foi lançada, numa versão do

grupo Badfinger, As estrofes são cantadas com bastante

simplicidade. Nada oe empolgação e acompanhamento
vibrante, Mas até oue ficou hom. No estribilho é que
estão as bossas, .com o vocal interpretando os versos bem

pausadamente e com II pronúncia clara. Pode ser Que

faça boa figura por aqui.
E por falar em Badfinger: "Day After Day" iá não

roda mais. Porém, há uma outra música do LP que está

rodando bem por aqui: Baby Blue, do Pete Ham. É uma

• faixa nuito boa.
. A minha opinião sobre o conjunto; entretanto,

continua sendo a mesma de �empre: ele é razoável,
apenas 11m conjunto razoável, ouando se apresenta
sozinho ou grava seus discos. Agora: é excelente, quando
acompanha algum cantor ou músico bom: É só' ouvir o

álburr; The Concert for Bangla Desh, Escutem e confiram

o sornzão que o conjunto mandou ver, lá no Madsom

Square Garden. Lá, sim, eles estiveram sensacionais.

FAIXAS
* * * Uma tremenda musica não clemora a fazer

sucesso. por aqui. Chama-se Conqueror e é interpretada
pelo conjunto que ficou famoso, com uma única música:

o Procol Harum * * *Muita gente lamentando a ausência

_ do 70. HC. pintando em imagem direta, nas televisões

de Santa Catarina. Logo esse ano, que teve tanta curtição
e ótimas atrações internacionais! * * * Até agora, não

encontrei uma pessoa que não tenha gostado do Partido

Alto de Chico �uarque, com o MPB-4. Essa música vai

fazer uma c arreira bonita? no rádio e na parada de

sucessos * * * Musicão que começa a rodar em

Florianópolis é ? do coniunto Spiders r.ang, O título é

Waiting Line. * * * E continua o Gilbert O'Sullivan a

vender muito o seu compacto Alone Again. Também

pode ser encontrado em Lp. com todas as letras * * *

Com audiência descomunal a Rádio Anita, transmitindo
boas músicas até às 2 da madrugada. De domingo a

domingo. Breve, 24 horas no ar e novo som.

AUGUSTO BUECHLER

Bidú

GERALMENTE, �NDO
'J.M

.

CÃO EST� FELIZ,
ELE 8ALANÇA O

RABO! .

Cinco (Jasamentos� cinco divórcios

devolve

08

,.

·aneu

LONDRES,-(ANSA)-
Zsa-Zsa Gabor está filmando na Inglaterra, concede

entrevistas à imprensa, confessa 43 anos de idade, fala de
seus projetos, relembra seus maridos.

Cinco casamentos, outros tantos divórcios - e inúmeros
romances>- não deixaram sinais na "incrível" atriz. Mais
loira e mais "sexy" do que nunca, Zsa-Zsa afirma que não

consegue entender os objetivos da campanha 'em prol da
assim chamada "Libertação da Mulher". Considera "bobas e

.

insensatas" _ as mulheres que vão desfílandó pelas ruas,
invocando a igualdade com o sexo masculino. "Solicitar
igualdade quer dizer sentir-se inferior. No que me dis

respeito, nunca me senti inferior a um homem!" - afirma
Zsa-Zsa. E admite que casaria novamente. Se encontrasse o

homem "indicado", é claro. Não diz "disposto", pois - a

seu ver - nenhum exemplar do sexo masculino poderia
resistir ao seu fascínio. Durante uma entrevista, declarou
que - nas últimas dez semanas, cerca de dez milionários

quiseram casar-se com ela. Nem tomou conhecimento dos
"coitados". A experiência lhe ensinou que o "sim" nunca

deve ser imediato ...
Se a escolha dependesse dela, preferiria tipos como Bob

Hope, o conselheiro do presidente norte-americano, Henry
Kissinger, ou o armador Onassis. Mas também estes

exemplares da fauna masculina têm seus defeitos . Bob Hope
é "rico, ínteligente.. um verdadeiro gentleman, mas -

infelizmente - está casado. E muito bem casado." No que
se refere a Kissinger, ele tem a desvantagem de estar

excessivamente· comprometido com a sorte eleitoral de
Nixon. "Se ganharem os democratas - confessa Zsa-Zsa -

ele voltará a Boston, para reiniciar sua atividade
universitária, e eu - sinceramente - não consigo
imaginar-me no papel da esposa de um professor. Resta

Onassis, se não estivesse no meio a bendita Jacqueline.
O último divórcio de Zsa-Zsa ocorreu em 1967, e pôs

fím à união que a ligava ao magnata do petróleo', Joshua
Cosden, do Texas. Joshua era "um homem atraente, do

ponto de vista erótico - explica Zsa-Zsa - mas, depois de
uns dois anos, a relação conjugal precisa de alguma coisa a

mais ..."

Por causa de uns complexos psicológicos realmente

surpreendentes, "la" Gabor nunca quis aceitar a "pensão"

Zsa-Zsa, aos "43 anos"
.

conforme
.

,

declara, não sossega
um só minuto.
Aqui, num baile a

fantasia,
oferecido na semana

passada em

Londres pelo Conde de
Norfolk.

de seus ex-maridos - à qual, por lei, ela tinha direito. Por
outro lado; porém; nunca recusou - ou devolveu - os

presentes de esposos, aspirantes a maridos, ou ex-maridos.
Uma vez - durante um programa televisivo, na América do
Norte - a atriz deu este brilhante conselho a uma Jovem
que a interrogara sobre o assunto: "Se romper seu noivado,
devolva o anel, mas fique com os diamantes!" - Justamente

por isso, a coleção de pedras preciosas de "la" Gabor
provocaria a -ínveja dos mais famosos joalheiros do mundo
inteiro .

Zsa-Zsa Gabor casou-se, pela primeira vez, aos 15 anos
de idade com um príncipe turco que era diplomata em

.Londres.
Sucessivamente foi esposa de Conrad Hilton. A

experiência, porém, a decepcionou. Conrad dava-lhe apenas
cinquenta esterlinas por mês, para seus gastos pessoais
(roupas e cosméticos).

Nunca esteve casada com o mesmo homem por mais de
três anos. O mais breve de .seus casamentos não ultrapassou
o semestre. Na "galeria" de seus ex-esposos, o ator inglês
George Sanders - que foi o terceiro da série - ocupava um

lugar privilegiado. Zsa-Zsa não escondeu sua dor, ao saber
do suicídio de Sanders.. "Se o tivesse conhecido dez anos

mais tarde - ela comentou _:_ ainda estaríamos juntas.
Nosso amor era bem grande, mas eu o atormentava com

meu ciúme excessivo."
De qualquer maneira, o "grande amor" de sua vida foi o

célebre play-boy Porfírio Rubirosa.
"Não era o homem mais inteligente que conheci -

relembra a atriz - mas se tratava de um amante realmente
delicioso. Fomos inseparáveis durante quatro anos, e

teríamos formado um casal perfeito, se minha mãe não se

tivesse oposto ao casamento. Não queria - como genro
-

um play-boy. Não se. deve esquecer que minha rnãe me deu
uma educação católica bem rígida. Ela também tem seus

pontos fracos, é claro. Um dia a surprendi enquanto
procurava "engulir" uma carta misteriosa, 'para que meu Pcai
não chegasse a saber a identidade de quem a escrevera...

-

Atualmente está casada com um nobre hungáro que tem 15
anos menos que ela. Seja eu, sejam minhas irmãs sofremos
sua influência Ela envelheceu nos últimos anos, pode ser.

Mas continua sempre linda e autoritária".

o
o
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[ Zury Machudo
TAPECEIRO

Vecchietti, o famoso tapeceiro da Ilha, está expondo
'seus trabalhos na Garage Decorações, no Centro
Comercial de Florianópolis.
CASAMENTO
A ex-Miss Brasil, Maria Raquel de Andrade, nos

comunicando o seu casamento no Rio, com o senhor
Carlos Fernando de Carvalho.

, NOCOUNTRY
,

_
No Santacatarina, que!Yl comentava os produtos;

defUmados, recentemente lançados pela firma Profimar,
era mestre Osvaldo, dizendo ser o nosso produto melhor

que o caviar.

. ANIVERSÁRIO-
'I. Esteve de aniversário anteontem a senhora Doris

; Mathias Pedrini, que se encontra em Fortaleza, devendo
: ser homenageada por um grupo de senhoras, quando
: regressar, na próxima semana.
,

EDIFrCIO
Enquanto a Sul Brasil Construtora dá adiantamento

ao edifício Panorama, na Avenida Rubens de Arruda

Ramos, em seu escrttõrio, no edifício da Associação
Catarinense de, Medicina, o atendimento é perfeito, por
parte dos seus corretores.

AS JÓIASDEHERCILIA
Nunca se comentou tanto de jóias como as que

Hercília Catarina da Luz usou em um jantar, no Lira

Tênis Clube. Sua beleza, elegância e suas jóias foram
assunto para toda a sociedade.
JANTAR

.

Também em recente jantar, realizado no Clube da

Colina, numa mesa muito elegante e animada os casais

Hermínio Daux, Waldemar da Silva Filho e Alexandre

Salum.
DECORAÇÃO.

O jovem casarClarissa e Volney Carlin, que adquiriu
um amplo apartamento no edifício Beira-Mar, está

decorando-o cqm telas e tapeçarias de artistas

catarinenses.
ANIVERSARIO

OS lindos brotos Maria e Irene, filhas do deputado e

senhora Fernando Bastos, estão completando 15 anos

hoje. Como presente, as aniversariantes receberam uma

viagem a BuenosAires.
ESCOLAS
A Secretaria dos Transportes e Obras iniciou a

construção de mais 5 escolas no interior do Estado, com
um custo total de - Cr$ 113.000,00. O término das

construções está previsto para o próximo mês de

novembro.
BANCO

P diretor do Banco do Brasil para a-6a. região, senhor
Walter Peracchi Barcellos, esteve em Caçador, onde

presidiu a inauguração do novo edifício da agência do

Banco do Brasil, dirigindo-se depois para São Joaquim,
onde o acontecimento se repetiu.
CANDIDATO

O deputado Juarez Furtado, que é candidato a

Prefeito de Lages, afastou-se
-

de suas atividades na

Assembléia Legislativa.
,

EDUCAÇÃO
Para tratar. das primeiras medidas de implantação do

Plano Setorial de Educação, que começará a ser aplicado
no próximo ano, o professor Renato Wendhausen, da
Divisão de Ensino Médio, doDepartamento de Ensino da

SEE, esteve em Blumenau, quando realizou uma reunião

com o coordenador regional, Pedrinho Moresco., além de

diretores de escolas do lo. e 20. graus. A reunião

'realizada foi a primeira de uma série que a Secretaria da

Educação fará nas sedes das 12 coordenadorias do

Estado.
DESFILE
A'agência Stella Barros Turismo, que agora passará a

ser dirigidapor Betty Barros, promove a vinda de moda
- exclusiva, criada pela Dijon do Rio, para uma noite de

caridade e elegância, no dia 21, no Clube Doze de

Agosto, com renda destinada à Sociedade Promocional
do Menor Trabalhador. Durante a festa, além do'
espetacular desfile com os menequins Nixon, Elke e

Tiana e os manequins masculinos exclusivos da Dijon,
uma passagem de ida e volta a Lisboa será sorteada entre

os presentes, além de caixas com os produtos Charles of .

.m�
.

BAR

Concorridíssimo estava sábado o simpático bar do

Oscar Palace, com a boa música de Paulinho ao piano. O
casal Odson Cardoso estava num grupo de casais muito

animados.
.

ALMOÇO'
A firma Emedaux, na última semana, reuniu

proprietários do Edifício VilaRica, para um almoço no

local da construção.
NATAÇÃO

APM - Associação de Pais e Mestres do Colégio
Coração de Jesus está participando dos Jogos Abertos da.
Primavera, nas' provas - de natação, com as atletas

Elizabeth Bahia eMirelaMenezees.
CASAMENTO

Na igreja de Santa Terezinha; dia 29 às 19 horas,
Lenita Massignan e Osvandir Benatto vão receber a

bênção do casamento. Logo após, no Gracioso Country
Club, os convidados serão reeepéionados pelas famüias

.-.Massignan e Benatto.

* Nossos cumprimentos a Patrícia e Udo Von

Wangenheim, pelo nascimento de Paula, ocorri
do na última semana.

*Senador e senhora Celso Ramos, senhor Cé
sar Bastos Gomes e senhora, engenheiro Nilton

Ramos, deputado Angelina Rosa e senhora e

doutor Constantino Dimatos é senhora, sábado,
no elegante coquetel, após o casamento de Dora

Lea e Márcio Wendausen.

CINEMA

PARA

HOJE
EXIBIDORA
CENTROSUL LTDA

l.. �

Elke e Tiana,
manequins exclusivos
da promoção
Stella Barros

- Turismo,
que vem

apresentar a

Moda Dijon.

nome internacional
em turismo,
vem a nossa

Cidade,
no próximo dia 21,

para a grande
festa no Clube

Doze, coma
moda Dijon.

RITZ 5 - 7,45 - 9,45 Hs.

Jardel Filho·DarleneGlória· Franei_seo Di Franco

I
FABIO SABAG • JORGE DÓRIA

"::�:�:m' MILTON MORAES' SERGIO MALTA
- WILSON GREY.MARIO PETRAGLlA

PROOuçÃQ: _
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S. JOSÉ 3 - ·7,45 - 9,45 Hs.

IlmUlII:JOSÉROSA

g��DLg�,����:��r�I�SOUZR BRRROS COLORIDO

OISUllUlçill,alEuflllES

'CINE ROXY PROGRAMA DUPLO 2 - 8 Hs.'

20 FILME

"QUANDO O AMOR N O
CLAUS RINGER JAN KOESTER

PECADO"
BARBARA CAPELA

GLÓRIA 5 -

-

8 Hs

1� FILME

JAL.ISCO 8 Hs.

'''AS NOITES DE IEMANJA"
DlREÇAO: MAURICE G-APOVILLA

JOANNA FO.MM
SERGIO HINGST
NEWTON PRADO

CENSURA: 18 ANOS

,
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tiNE RITZ A. PARTIR DE 5ª FEIRA CORAL" A 'PARTIR DE 5 ii FEIRA

o GRITO nUE
VOCÉ ESCUTAR.
POOERA' SER O
SEU PRO'PRIO
GRITIJ.,-!

UM CONVITE AO TERROR'.,.
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-Marisa Ramos,

os demais.

.ti 8implicülade
e elegância

da' altu

c08tura

Na guerra de estilos, os grandes
costureiros procuram,

mais do que nunca,
vestir a mulher.

Em suas coleções
recentemente

apresentadas, imaginaram vestidos
leves para a noite,

na base dos

babados e franzidos e adotaram cores

puras. Embora os

mais ferinos críticos tenham
insinuado que faltou

imaginação
às coleções, felizmente não houve

exagero nem mesmo nos

esquemas,
deixando claro que um vestido é um

.vestido e é para
ser usado não apenas apresentado

em desfiles.
,Os grandes

exageros caíram e as

coleções são "vestlveis",

Patou criou este modelo para noite,
usando três cores:

vermelha e verde

na saia e branco para a blusa

de decote profundo
na frente.

Dior apresentou" este modelo
para noite,

em tecidomuito leve'

e em cor, suave.

Os babados da blusa,
dão um toque muito

feminino ao

modelo.

(I

modernismo

exclui

a

comodidade

,

no quadro vem provar isto,
além de conferir &0 ambi
ente uma frieza metálica.
De certa forma, este,con
j un t o d e características

por demais' "glaciais" não

confere ao ambiente um

clima de trabalho.

PARIS (ANSA) - É di- ente ser um espaço' habitá-
fícil imaginar alguma coisa vel onde pode-se trabalhar
mais glaciál do que este es- serenamente: a ausência
critório que, 'sem dúvida das cores torna-o muito re-

intimidará os hospedes à , pousante enquanto Que o

primeira vista; É um desses' conforto dos vários móveis

lugares fortemente condi- é evidente. Todavia, o que
cionados à moda e às ne- o torna um pouco íncons-

c essidades ele afirmar a tante é 'a ostentada vonta-

própria condição de nrestf- de de realizar um ambiente

gio sem deixar sombra de essencialmente montado

dúvidas. Isto não exclui a para causar impressão: a

possibilidade deste ambi- ausência de cor inclusive

a tenção para a rigorosa
corrência obtida pela esco

lha dos materiais, dos tons
e das peças que, mesmo

não sendo essenciais são ri

gidamente tecnológicas.

Enfim, é esta'mais uma

das inúmeras versões na ca

sa moderna, cada vez mais
funcional'mas nem por is
so menos cômoda e agra
dável.

De qualquer forma,
uma vez esclarecida a cara

cterística básica do ambi

ente, é necessário chamar a

leDlinina

Laroche adotou
,o antigo "tomara

que caia"
e mostrou em sua

recente colecão
este-lindo

vestido preto,
muito

simples mas

de muito

efeito.
O comprimento

éumpouco
acima dos
ioelhos.

Pierre
Cardin ficou
no vermelho
e criou este

romântico
e belo

vestido,
com imensa

golagodê
saindo dos
ombros.
As mangas

, são justas
e o comprimento
pelos
joelhos.

[ . HorótJcopo Omar (;urtlOllo
/ J

ÁRIES - Aproveite esta quar
ta- feira para reunir-se Com

amigos, em especial em suas

horas livres, para trocar idéias
'�

e discutir assuntos do seu má
ximo interesse, pois a fase é

,propícia para a tomada de

grandes iniciativas.
TOURO - Você, nativo de

Touro, deverá não discutir
com ninguém neste dia. Procu

re, antes, compreender os que
o rodeiam e programar seu tra

balho de comum acordo com

GÊMEOS - Faça o que puder,
neste dia, a fim de esclarecer
bem os seus pontos de vista às
pessoas com quem entrar em

contato. Tudo Q que você fizer'
ou disser a alguém poderá cau

sar ótima impressão, hoje.

CÂNéER - Hoje você deverá
tomar algum cuidado ao tomar
iniciativas importantes, pois
poderá ser criticado pelo que
fizer. Cuide-se, portanto, de
não arranjar inimigos entre

pessoas bem qualificadas.

LEÃO - O trânsito solar pelo
signo de Libra, que representa
sua Terceira casa Astral no Zo

díaco, pressagia 'sempre uma

fase feliz para as pessoas nasci-.

das em Leão.

VIRGEM - Não perca de vista
seus objetivos principais, pois
a fase de influências é a me

lhor do ano zodiacal. Enquan
to o Sol estiver em Libra, isto
é, sua Segunda Casa Astral,
não perca tempo com nada do

que fuja aos seus interesses,

LIBRA - Dia excelente para
você tomar uma iniciativa vi
sando a sua :melhoria futura,
pois tanto o Sol como a Lua

estão em aspecto trígono com

Libra, o que favorece sobre
modo a sua projeção social;

ESCORPIÃO - Embora a fase
não seja das melhores para as

pessoas nascidas em Escorpião,
haverá boas influências de

Marte, hoje, que lhe permiti
rão pleno sucesso em tudo que
fizer ou empreender.

SAGITÁRIO - O� luminares
em oposição zodiacal ao seu

signo pressagiam, nesta quarta
-feira, imaginação notével e ê
xito no amor. Se ainda é sol-

, teiro, prepare-se para surpresas
agradáveis no tereno senti
mental.

CAPRICÓRNIO - Com exce

ção de atitudes drásticas ou

precipitadas, tudo o que pro

gramar ou fizer hoje estará fa

dado ao sucesso absoluto.

AQUÁRIO - Procure viver a

vida pelo seu lado belo e útil,
sem se importar com o que os

outros possam dizer ou pensar.
Sua mentalidade por ser uma

das mais evolu idas, é o bastan

te para sua orientação no ca

minho certo da felicidade e do

êxito.
PEIXES - Dia excelente pará
tratar de questões familiares

ou realizar um negócio em que
tenha .de empregar grande so

ma de capital. De qualquer,
modo, não fique parado e nem

permaneça indiferente em cir

cunstâncias importantes.

CONVITE As NOIVAS
ADQUIRAM SEU ENXOVAL EM

SEM MUITA PROCURA E PERDA DE lEMPO.
CAMA:VARIADA E SEMPRE RENOVADA COLEÇÃO DE

LENÇÓIS PARA TODOS OS G,OSTOS E FAIXAS DE

PREÇOS. DESDE O MODERNO AO TRADICIONAL.
MESA: COMPLETO SORTIMENTO DE GUARNiÇÕES DE

MESA.
'

BANHO:O MELHOR DAS MEL�ORES INDÚSTRIAS EM
ARTIGOS FELPUOOS.
MAIÔS - SAlDAS - MALHAS FINAS JÁ ESTÁ A VENDA

A BELA COLEÇÃO VERÃO 72/73
PREÇOS SEM COMPETIÇÃO.
'CRÉDITO INSTANTÂNEO, SEM ACRÉSCIMO.

'

HORÁRIO: 9'ÀS 12e 14 ÀS 19 HORAS.

R. CONS. MAFRA. 47 � FONE43Q2
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Empresa:
a extensão da
Universidade

Moacir Pereira

A desintegração era, de tal forma prejudicial que os

egressos das unidades de Ensino Superior, despreparados
para as necessidades do meio, tinham que se submeter a
períodos de longos estágios para, meses ou anos mais tarde,
sentirem a satisfação de um lucrativo contrato profissional.
No campo da área de Humanidades, o chamado Exame

de Ordem a que estão sujeitos os bacharéis em Direito é o

exemplo significativo. ).,$ Faculdades de Direito podiam
preparar os alunos muito bem teoricamente. Na prática as

coisas se complicavam Com a oficialização do estágio
obrigatório nenhum bacharel pode exercer a advocacia se

não mostrar, através de uma prova prática, suas aptidões
para a atividade profissional.
Ora, se a Universidade foi instituída exatamente para

capitalizar ensinamentos, fázer pesquisas, apontar nobres
conceitos de formação moral e espiritual, a, fim de
transmiti-los à comunidade - e sempre conforme a

realidade do meio em que atua - por que o despreparo
acadêmico?
N o setor tecnológico, os fatos demonstram

consequências ainda mais contraproducentes. As empresas,
afmal, não se interessam apenas pelo exame prático. Elas
�uerem profissionais qualificados e integrados no contexto
écio-econômíco regional, pondo em primeiro plano o

conhecimento técnico.
Poderiam ser apontados, ainda, casos semelhantes na

área de ciências biológicas, onde selocalízam problemas
Idênticos.
PROCESSO INICIAL
A constatação não decorria, é claro, de fenômenos

isolados ou recentes. Ela marcava, infelizmente, o

distanciamento,cada vez mais acentuado, entre as

instituições educacionais e o empresariado brasileiro.
O primeiro passo foi dado em 1968. Por decisão

presidencial, o Grupo de Trabalho incumbido de estudar as
diretrizes da Reforma Universitária, acentuava na

Recomendação no. 4: "Tendo em vista a necessidade de
maior integração entre a Universidade e 'os programas- de

desenvolvimento, recomenda-se a aprovação das sugestões
formuladas através da Confederação Nacional da Indústria,
para efeito das seguintes principais formas de cooperação a

ser prestada pelo empresariado nacional:
I - Cooperar em. programas de pesquisas científicas e

tecnológicas das Universidades.
II - Promover o estágio de estudantes em empresas,

tendo em conta: a) melhor proveito da capacidade de

absorção de estagiários por parte da indústria brasileira;
b) .mais completo aproveitamento do estágio por parte

dos universitários
III - Colaborar em pesquisas de mão-de-obra, com o

objetivo de:

a) acompanhar a evolução da demanda de pessoal -de
nível superior;

- b) informar às Universidades das modificações ocorridas
e da tendência a curto e a longo prazos;

,

c) servir de elo de ligação entre a demanda (por parte da

indústria) e a oferta (por parte das Universidades) ...
"

A semente estava lançada em terra fértil e, embora a

recomendação se destinasse 'às Universidades, coube às

representações empresariais adubar o solo generoso. E, está
claro, colher os primeiros frutos.

Não' demorou muito tempo. A Confederação Nacional
da Indústria, o Serviço Nacional da Indústria e o Serviço
Nacional de Aprendizagem Industrial criavam, em 1969, o
Instituto Euvaldo Lodi, destinado a promover a integração
entre a Universidade e a Indústria.

O rol de justificativas efetivamente hão era pequeno.
Além dos já enumerados havia o "desconhecimento mútuo
entre Indústria e Universidade, preocupando de longa data

as autoridades governamentais e classes empresariais".
De outra parte, "ao contrário dos países desenvolvidos,

.on de pesquisas' das empresas são desenvolvidas em,
laboratórios das Universidades em regime de estreita

colaboração, no Brasil, Indústria e Universidade trilhavam
caminhos diferentes e até divergentes."

A Recomendação no. 4 propunha a instituição do

Centro de Integração Universidade-Indústria, partindo do
interesse demonstrado por ambos os setores. Os líderes

industriais, fundamentados em estudos técnicos, contudo,
preferiram o Instituto, 'nascido do próprio meio, para
oferecer rotas às Universidades.

O nome do Instituto tem origem em homenagem
póstuma a Euvaldo Lodi, industrial paulista que chegou à

presidência da Confederação Nacional da Indústria,
defendendo a almejada integração.

Outro Industrial idealista, Jorge Bhering de Mattos,
'também lidador do projeto, não pensou duas vezes e

a c iÓnau a s e n t idades empresariais de representação
nacional.
Fundado o Instituto Euvaldo Lodi, passou

imediatamente para a ação e estimulou a criação dos
'

Núcleos Regionais, vinculados às Federações das Indústrias
nos Estados.
Objetivos básicos: 1. Proporcionar às Empresas Industriais

a extensão de técnicas racionais de administração e

gerência, mod�rná tecnologia de produção e recursos

humanos qualificados procedentes da Universidade; 2.,

propocionar as Escolas de Nível Superior o conhecimento
da experiência industrial, obtido por contatos diretos com

as empresas, de modo, a permitir à Universidade

compatibilizar seus progr3J!las de formação de recursos

humanos e de pesquisas tecnológicas, para responder, na

justa medida, às reais necessidades das indústrias.
IEL EM SANTA CATARINA

O Núcleo Regional do Instituto Euvaldo Lodi de Santa
Catarina foi criado, erh outubro de 1969, pela Federação
das Indústrias do Estado de Santa Catarina, Departamento
Regional do Serviço Social da Indústria e Departamento
Regional do Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial.
A sede funciona no 70. andar do Palácio das Indústrias, em
Florianópolis.

Suas iniciativas se estendem a todo o território
catarinense e decorrem de projetos nacionais, perfeitamente
identificados com o programa de "Metas e Bases para a

Ação do Governo", no campo da educação e, do
desenvolvimento, e COm as aspirações do setor industrial.

O programa atualmente em execução pelo IEL/SC está
consubstanciado nos seguintes projetos de integração:
Sistema Estadual de Estágios, iniciado em 1971 com o fim
de aumentar a eficiência da prática acadêmica na empresa,
elevando o índice de aprimoramento profisional dos
futuros técnicos; Centro de Informação Universitária
Industrial, marcado pela elaboração e manutenção de um

Cadastro Industrial do Estado de Santa Catarina, e visando
dotar as instituições mantenedoras do Sistema IEL do
conhecimento detalhado do parque industrial catarinense.

Paralelamente, a realização anual de um Cadastro
Universitário de Santa Catarina, destinado a proceder o

levantamento de dados globais envolvendo aspectos ligados
ao ensino superior no Estado; Intercâmbio de Atualidade
Técnica - Este plano destina-se a aproximar empresários e

universitários, e procura quebrar o isolamento entre
Universidade 'e Indústria, através de um programa
sistemático de rec íprocas visitas; Demanda de Profissionais
de Nível Superior, compreendendo uma pesquisa de
mão-de-obra de nível superior. Quando estiver concluído, o
trabalho identificará as necessidades de profissionais no

Estado, caracterizando as qualidades básicas requeridas na

formação, por nível profissional, com vistas à atualização.
prática. Com esses dados, as Escolas Superiores poderão
dimensionar o nível de formação de seus alunos,
preenchendo aspectos curriculares e substituindo
programas; Intercâmbio Cultural com Entidades Nacionais e

Estrangeiras - Embora recente já ganha alcance, uma vez

que amplia o número de técnicos com cursos de

pós-graduação, capazes de complementar possíveis
deficiências em níveis de graduação.
SISTEMA ESTADUAL DE ESTÁGIOS

Iniciado em fins de 1971, o Sistema Estadual de Estágios
do IELjá contava, em julho de 1972, com aparticipação de
50 entidades, sendo 39 empresas e 11 unidades de ensino

superior.
Até julho foram levantadas 220 vagas/ano de estágio
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As necessidades empresariais catarinenses estão

evidenciadas pelo gráfico de remuneração
média mensal paga aos estagiários, superada
apenas pelas indústrias de Minas Gerais.
Os acadêmicos, contudo, ainda
não despertaram
para a importância do estágio profissional.
Ê o que demonstra, em outra análise o rela- ,

tório doDiretorNacional do IEL,
sobre os trabalhos de 1971.

200
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o processo de desenvolvimento sócio-econômico no Brasil

exige - e cada vez com maior intensidade - que as Universidades

respondam às indagações empresariais, da mesma

forma que estas atentem para as necessidades práticas daquelas.
�ntes da implantação da Reforma Universitária a situação era

realmente desanimadora.
Um arquipélago inexplicável congregava
instituições universitárias, empresariais e governameiltais.
Com a agravante de integral falta de comunicação e entendimento entre elas.

numa demonstração inequívoca de que o empresariado' não
pode prescindir da experiência universitária. O Núcleo
Regional do Instituto' estima em 200 as entidades
participantes, propiciando cerca de 1.100 oportunidades
anuais de estágio supervisionado.

A idéiá' não pretende apenas possibilitar
complementação educacional aos acadêmicos, mas valer-se
do instrumento como meio de recrutamento e seleção de
futuros profissionais.

Um fato animador e inesperado ,está conduzindo os

dirigentes do Instituto em Santa Catarina a incentivar ainda
mais a adesão universitária. Invariavelmente, as empresas
têm oferecido aos estudantes, antes de completarem o

estágio programado, oportunidades de trabalho com

propostas tentadoras, sob ponto de vista salarial e

funcional.
Conscientes da missão, os dirigentes do Instituto

Euvaldo Lodi sabem perfeitamente que os projetos em

andamento constituem o que chamam de "Operação
Suicida". É óbvio que, no momento da existência de uma

efetiva integração Universidade-Indústria. o Instituto
Euvaldo Lodi perderá sua razão de existir."

-

Por isso, os técnicos do Núcleo Catarinense estudam
meticulosamente as estruturas empresariais e universitárias

atuais, dentro da conjuntura nacional. O que pode
acontecer nos próximos dez anos, com a posível extinção
dos programas de estágios, está sendo avaliado em

diferentes ângulos, pois o IEL "quer andar sempre na

frente", como costuma dizer o Superintendente .em S.

Catarina, Professor Ledo Barreto.

, Pondo-se de lado a inclusão catarinense no Projeto no.

16 do Plano Setorial de Educação e Cultura do MEC, para o

triênio 1972/1974, uma apreciação racional leva à
conclusão de que' os industriais, através do Instituto'

Euvaldo Lodi e com as informações de virtudes e defeitos
de empresas e universidades nos computadores, deverão

liderar, novamente, os planos de dinamização no processo
de desenvolvimento 'estadual e nacional. '

Projeto Integração - Criação de mecanismo de

coordenação, em nível nacional, dos programas sistemáticos
de provimento de estágios aplicados para os alunos dos
setores prioritários de Engenharia e outras áreas
tecnoló gicas, Economia e Administração. Execução
coordenada com as iniciativas de integração
Universidade-Indústria e da Escola-Empresa existentes, de
forma complementar ao Projeto Rondon e outras iniciativas
existentes.

Projetos Prioritários - Educação
Metas e Bases para a Ação de Governo - 1970
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•

Os personagens de Emanuel Medeiros

Vieira são seres geralmente perseguidos

pela selva-metrópole, a que estão inexora

velmente presos. No conto Em Cada Co

ração.::, assistimos à televisão imbecilizan

do a famz1ia; O Enforcamento (que lem

bra Camus de O Estrangeiro) nos mostra

o réu condenado à m5'rte, menos'por ter
praticado um crime hediondo, do que por

infringir pequenas regras impostas pela so

ciedade; Cirses (verdadeira obra-prima),
em que a personagem feminina renuncia à

felicidade ao lado de Bebeto ("És a antí

tese de São Paulo. És mar, ilha, semen

te"), para casar, coagida pela família da

alta classe média, com um corretar da

Bolsa e só encontrando uma saída no sui

cídio.

Emanuel domina muito bem o ofício
de escritor. Estréia, neste livro, jámadu
roo (tem dezenas de contospublicados em

suplementos literários de todo o país e

em antologias). Com. uma linguagem ela

borada - cortante,'violenta, curta - o au

tor nos mostra os sonhos, as frustrações,
as lutas e as revoltas de pessoàs esmagadas
no mundo das grandes cidades, o clima de

, í
pesadelo envolvendo seus personagens.

O autor, nascido em Ronanôpolis, on
de mora atualmente, já residiu alguns
anos' em Porto Alegre e em São Paulo.

I

Este livro o colocará, sem dúvida, numa

situação privilegiada entre os contistas na

cionais da atualidade.

LAURV MACIEL

ilha

dividida

OSMAR PISANI

i

Quando rasgou em duas

partes a fotografia da ilha

quase sem luz, envolvida

em papéis antigos, uma ra

jada de brusco 'vento der

rubou-o sobre o estrado

que utilizava para secagem

das fotos.

d'água cortou a Ilha ao

meio na direção suleste.

Pensava, com' frequên
cia que podia andar sobre

as águas, várias vezes ten
.

tou, mágica criança, com

minhocas e peixe-rei nas

pedras de Itaguaçu, fazia

fogo ali mesmo e (:JS comia,
os outros, eram 11 discí

pulos não estavam com

ele. Houve traições e nega

tivas no jantar anterior.

Ele tinha uma luminosa

e instintiva vocação para a'

tragédia.
A casa ficava no morro.

MATISSE

Braços e pernas prende
ram-se nos ferros que sus-

o

tentavam o estrado.

Quis levantar-se, mas

nenhum músculo se mo

veu, apenas com a ajuda
do vento virou a cabeça
para o lado direito e viu:

um potentíssimo raio,

Naquela posição, braços
abertos, cabeça voltada pa
ora dentro do peito, fixar
melhor a paisagem, con

templava, através da imen

sa porta de vidro, a maior
catástrofe da Ilha.

O bloco d'água subia

lento.
Um Cristo deitado?

Tempos. Um dia ela

chegou.
- Já leste o "Lobo da

Estepe"?
Mãos desciam e subiam

pelo corpo, andava pe1?
quarto. Deitava-se .

.

_ Sim.

Todos, de um lado, SUO,

biram o único morro qUê a

Ilha tinha onde morava o

fotógrafo.
- Viram, ele ·disse, que

por esse tempo nossa ilha
seria dividida!

dos viram a foto da ilha

Dividida, passado, presente
e futuro em sua'dolorosa
extensão aquosa e o sacri

fício do mágico fotógrafo.
Peixes estranhos vieram

com as águas e, festim, o

comeram parte por parte.
É claro que nada sentiu,

tinha consciência do nada.

Somente quando a

grande foto foi atingida e

submersa é que as águas
começaram a descer.

Os salvos, até hoje, dis
cutem a santidade dele.

Os do sul a admitem e

os do norte não a aceitam.

Matá-lo, mesmo indefe

so, era o que iam fazer.

Depois da última obser

vação nós livros e experi
. ências no laboratório foto

gráfico compreendeu que

aquela posição horizontal
•

era a única possibilidade
salvatória.

Na parede de vidro, to-

" BOSCH

estação das casas

KÁTIA BENTO

seria preciso mudar
a posição dos móveis
levar a boreal

prá passear o quarto
vestir de outra pele
a geografia das pa
redes

mas:

,

a groenlândia já é
embutida na copa
outras paisagens geladas
emigraram

a casa calça botas
longas
veste agasalhos
sofre de frio

dias a fio o globo
quebra a luz e

cacos árticos
ferem o chão

o o espelho registra
centígrada passagem

: algo visível escorrendo pelo aço
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Na Grande
,

Area
A direção do Fluminense, desapontada com as rendas,

reclama apoio da torcida tricolor, lembrando que o clube
fez um esforço enorme, contratou cracks famosos e, no
fim, o time anda jogando para estádios vazios.

Em primeiro lugar, acho que a torcida do Fluminense
como qualquer outra, está um tanto cansada de futeboL
Comvém não esquecer que o campeonato nacional está
começando agora mas a temporada de futebol já vem
rolando há cerca de oito meses.

***

Além disso, no caso particular da torcida do
Fluminense, parece que ela está - e com razão - meio
desencantada, apesar do bom começo de sua camisa no

campeonato nacional. Afinal, o Fluminense baseou a

promoção do seu futebol, este ano, em dois jogadores
que não jogam;Gerson e Artime.

O torcedor do Fluminense, como qualquer um de
nós, raciocinou assim: ninguém organiza uma equipe tão
bem quanto Gerson, e poucos no mundo sabem fazer gol
como Artime. Em torno dos dois, imaginava-se a técnica
e a velocidade de Lula, a técnica e a desenvoltura de .

Marco Antônio, antecipação feroz de Assis, a segurança
de Félix, etc, etc..

Seria, sem dúvida, um time do maior respeito.
* * *

Aí começa a novela; Gerson gripado, Artime com

lumbago, Gerson distendido, Artime encolhido, Gerson
indisposto, Artime descomposto ,(pela torcida). Nada
mais normal que a torcida se chateasse e sumisse do
Maracanã. Ê bom lembrar que os dois cracks já estavam
no clube quando o Fluminense foi derrotado pelo
Flamengo, na decisão do título de campeão da cidade.

I ***

A diretoria pode dizer que o time tem feito um

bonito papel no campeonato nacional (jogou quatro fora
de casa e voltou invicto, ganhando a quinta no Maracanã,
contra o Santos). Sem dúvida. Mas, ainda é muito-cedo
para a torcida se empolgar por um time de competição,
que ela já conhece.

Tenho a impressão de que a direção do Fluminense
está se preparando para passar adiante alguns jogadores
e, desde já, transfere a responsabilidade da iniciativa para
a tórcida. Todo mundo sabe que o Fluminense foi além
dos limites para bancar a parada de Gerson e Artime. E

·

todo mundo sabe que o investimento só poderia ser

compensado se os dois tivessem contribuído realmente
para transformar em super-time o time do Fluminense:
Como isso não aconteceu, o clube está realmente em

apertos.
Essa, a meu ver a síntese do problema do Fluminense.

***

A torcida precisa encher os estádios; hoje e sempre,
para ajudar o Fluminense? Claro que precisa. O apelo é
de todo razoável, desde que o clube não queira cobrar a
presença do público como retribuição ao esforço da
compra de Gerson e Artime. Pois de Gerson e Artime,
até agora, a torcida só recebeu a mesma lenga-Iengai

· Gerson gripado, Artime com lumbago, etc, etc... \

BOLAS DE PRIMEIRA - O futebol europeu já foi
exemplo de organização, de programação racional.

Hoje? Contando jogos oficiais e amistosos, o time de

Beckenbauer, o Bayem de Munique, jogou 34 partidas
entre os dias 15 de julho e 4 de setembro. ///i Por falar

· em Munique, me lembrei: estão chamando o extrema

esquerda Dirceu, do Coritiba, de "de leão deMunique",
exaltação às performances do garoto na seleção olímpica
brasileira. Ê assim que muito garoto bom de bola se

enterra no futebol profissional.//// A CBD quer dar um
show de organização e potência na exçursão do
selecionado brasileiro; em junho de 73: a delegação voará

pela Europa em jato especialmente alugado pela CBD.

l/II Está no Rio, de férias, o jornalista fanas Lengyel,
versado como poucos em Emerson Httipaldi, a quem já
entrevistou mais de dez vezes. "Cada vez que converso

com ele" - confessa fanas - "mais admiro o Emerson
como campeão e como gente".//If A diretoria da CBD

tomou a decisão. que tinha de tomar: mandou suspender
fados os 'descontos que algumas federações andam

fazendo à revelia do regulamento do campeonato
nacional.

Armando Nogueirti,

lU� II�131�A\lf -.
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• Carimbos de borracha

• Agora, também, com
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Rua Deodoro, 33·1 - Telefone 2511

F I o r i a n 6 p o I i 5 - Santa Catarina

CASA ELIANE.
oferece

máquinas a partir de Cr$ 300,00
novas e usadas.

Voe{! pode escolher e 'pagar em p�stações mensais. :
Olivetti Mod. Linea 88 Lexikon 80, Tekne 3/4

portáteis somadoras e calculadoras.
Remi;;gtori - D1 Star, portáteis.
Facit Escrever, Somar, Calcular manuais e elétri

caso

Máquinas eletrônicas de diversas marcas.

Máquinas de CONTABILIDADE = Usadas.

Olivetti, Optimatic.
Torpedo, diversos modelos.
Garantia Total
Consulte-nos Tel. 33-69
Tiradentes 12.

Mengo na· Fonte Nova. e
Fluminense noMaracana

FLAMENGO E BAHIA

Salvador - O Flameng�
tentará sua segunda vitória
no Campeonato Nacional,
jogando hoje à noite, no
estádio da Fonte Nova,
contra o Bahia. É um jogo'
com possibilidades de boa

arrecadação, pois o Mengo
tem muito cartaz na Bahia,
além das atrações que o ti

me oferece.

Zagalo não modificará a

escalação, permanecendo a

mesma equipe 'que empa
tou com o São Paulo. O

treinador reafirmou sua

confiança no time afirman
do que "somente agora é

que o Flamengo está rea

dquirindo a forma apresen
tada no Campeonato Cari

oca".
Com meia hora de atra

so, a delegação chegou a

Salvador às 12h30min de

ontem, sendo recebida por
muitos torcedores. Os mais

. 'procurados foram Doval e

Paulo César, atacados di

versas vezes pelos caçado
res de autógrafos, a cami

nho do ônibus que os leva
ria ao hotel.

O Flamengo jogará com

Renato; Moreira, Chiqui
nho, Tinho e Rodrigues
Neto; Uminha e Zé Mário;
Vicentinho, Caio, Doval e .

Paulo César.
Para o ténico Silvio Piri

lo este jogo é o mais im

portante do Bahia, "por
que o Flamengo, além de

ser um grande time, joga
um futebol ofensivo, sem

se preocupar com esque
mas rígidos de defesa".

Embora vá jogar com

Afonsinho na ponta direita
- ele é meia cancha - Pirí-

10 disse que o Bahia não se

trancará na defesa, "como
andam apregoando", mas

que também não vai se

descuidar porque o Fla

mengo joga para ganhar.
Os problemas de lesão

existentes no time obriga
ram a' Pirilo fazer algumas
substituições. Odair entrá

ria lateral direita; devido à
contusão de Natal e Picolé
será mantido na ponta de

lança.
O Bahia está escalado

com Butice; Odair, Onça,
Amorim e Paulo Henrique;
Baiaco e Eliseu; Afonsi
nho, Alberto, Picolé e Ri-

"
-

cardo.

Flamengo x Bahia co

meçará às 21h15min, com
a, arbitragem de Romualdo

Arpi Filho.
FLUMINENSE X CRU
ZEIRO

O Fluminense, único ti
me carioca que ainda se

mantém invicto após ii rea
lização de cinco roda�as,
defende às 21 horas de ho

je contra o Cruzeiro, no

Maracanã, a liderança ab

soluta da série do Campeo
nato Nacional, numa parti-

.
.

dá em que aparece com li-

geiro favoritismo, devido a
irregularidade demonstra
da até o momento pela
equipe mineira.

Ap os quatro partidas
fora do ruo, o Fluminense
fez no último domingo sua

primeira apresentação no

Maracanã, derrotando o

Santos por 2 a 1. O Cruzei

ro, que tinha perdido para
o Coríntians no estádio

Minas Gerais, reabilitou-se
na última rodada ao vencer

o Bahia por 1 a 0, em Belo

Horizonte. O juiz é o pau
lista José Favili Neto.

As duas equipes forma
rão desta maneira: Flumi

nense - Félix (Vitório);
Toninho, Silveira, Assis e

Marco Antônio; Denílson,
Didi e Rubens Galáxie; Ca

furinga, Jair e Didi, Cruzei
ro - Hélio, Lauro, Darci
Meneses, (Misael), Fontana
e VanderIei; Piazza (Toni
nho) e Zé Carlos; Eduardo,
Rinaldo (Roberto ou Baia- .

no), Palhinha e Lima.

PALMEIRAS X INTER·

NACIONAL

O-Palmeiras apresentará
uma novidade hoje à noite,
contra o Internacional de

'Porto Alegre, no estádio

de Parque Antártica: a vol
ta do goleiro Leão, libera
do pelo departaniento mé

dico:
O treinador Osvaldo

Brandão alertou os jogado
res para o grande obstácu

lo que o Internacional re

presenta, credenciado pela
"

,."

bonita vitória obtida dian-

te do Vasco, no Maracanã.

O In ternacional, que'

viajou ontem às 19 horas

para São Paulo, também

apresentará sua novidade

na equipe: Sérgio no lugar
de Práulio que torceu o

ton .ozelo no treino, antes
do embarque.

Equipes prováveis: Pal

meiras - Leão; Eurico,
Luís Pereira, Zé Carlos e

Zeca; Alfredo e Ademir da

Guia; Ronaldo, Madurga,
Leivinha e Nei. Internacio

nal - Schneider; Cláudio,
Figueiroa, Jorge Andrade e

Pontes; Carbone e Paulo

César; Valdomiro, Sérgio,
Claudomiro e Escurinho.
CORITIBA X VITÓRIA

O Coritiba defende a li-

derança invicta de sua cha
ve no jogo, de hoje à noite,
contra o Vitória, no está

dio Belfort Duarte. A prin- "
cipal preocupação da equi
pe paranaense é manter in

victa a meta do goleiro Jai

ro, q�e há 824 minutos

não leva gol.

A delegação baiana che

gou ontem, e está hospeda
da no hotel Ouro Verde. O
técnico Jorge Vieira co

mandou um coletivo no es

tádio Belfort Duarte. No

Cor itiba, Flecha entrará
como titular na ponta di

reita, substituindo a Hélio

Pires, expulso domingo, no
jogo com o Sergipe. O téc

nico Lanzoninho colocará
Leocãdío em sua posição
real de ponta de lança.

As duas' equipes jogarão
assim: Corítiba - Jairo;
Hermes, Pescuma, Cláudio
e Nilo; Fito e Dreyer; Fle
cha, Leocádio, Zé Roberto
e Dirceu; Vitória - Agnal
do; Luiz Mota, Luiz Ran

gel, Valter e Franca; Mar
quínhos e Fernando; Osni,
André, Almiro e Mário

Sérgio. O juiz será Jeffer. .

son de Freitas, auxiliado

por Bráulio Zanoto e Célio
Silva.

REMO X CORÍNTIANS
O Coríntians, que deve

rá apresentar Rivelino na
.

equipe como' novidade
contra o clube d� Remo,
fez treino leve ontem no

estádio Evandro Almeida,
para reconhecimento do

gramado.

Rivelino, que embarcou

esta noite na capital ban
deirante, atendendo a pe
dido do supervisor Almir
de Almeida, está sendo. es

perado na madrugada de

hoje em Belém. Segundo
informou, o treinador Du

que, além de Rivelino, o

goleiro Ado .também volta
.. ao time, que deverá atuar

'com a seguinte formação
- Ado; Zé Maria, Baldo

chi, Luiz Carlos e Pedri

nho; Dirceu Alves e Rivel .

no; Paulo Borges, Tião,·.fI
randinha e Aladim.

O problema do Remo é

Caito. Não está contun

dido, mas desentendeu-se
com a diretoria do clube e

tudo indica que ficará de'

fora contra o Coríntians.

O Clube do Remo deverá
alinhar assim: Dico; Ara

nha, Mendes, Dutra e Lú

cio Oliveira; Silva e Hertz;

Dionísio, Alcino, Roberto
e Peri.

SERGIPE X AMÉRICA

A equipe do Sergipe es

tá confiante em conseguir
a sua primeira vitória no

campeonato nacional, na

partida de hoje, no estádio

Lourival Batista, contra o

América mineiro. O Ser

gipe melhorou de produ
ção nos três últimos jogos,
empatando dois e perden
do para o Coritiba, no

campo adversário.

A equipe do América,
dirigida por Yustrich, está
com cinco ponto perdidos,
por cinco empates. Seu

treinador acha que se con

seguir outro empate, ama
nhã, será um bom resulta

do, por jogar em outro es

tado. Dequinha instruiu o

quadro do Sergipe para jo
gar agressivamente, como

Com Doval no ataque e

na sua' melhor
forma, o Flamengo está
em Salvador,
para jogar contra o

Bahia e tentar
sua segunda vitória no

Campeonato
Nacional. O Fluminense
fica no Maracanã,
defendendo sua condição
de único clube
carioca invicto. Joga
com o Cruzeiro,

.

de atuação irregular
até aqui.
Em São Paulo, no Parque
Antá, um jogo
difícil para o Inter,
I (der da chave A.
Os dois times jogarão
desfalcados: o
Palmeiras de 'César e
o Inter de Bráulio..

- no início do jogo com o

Palmeiras, quando chegou
a estar ganhando por 1 a O.

As duas equipes jogarão
assim: 'Sergipe - Edson;
João Carlos, Gecélio, Rai
mundo e Vanil; Carlinhos,
Zé Pequeno ou Cipó e Na

ninho; Edmilson, Adãozi-,
nho e Leal. América - Él
cio; Wander, Washington,
Luís Alberto e Alemão;
Pedro Omar e Juca Show;
Ely, Hélio, Lima e Genero
so.

OUTROS JOGOS·
Em Manaus, o Botafogo

joga contra' o Nacional; o
Grêmio vai a Natal, enfren
tar o ABC; .0 Atlético Mi

neiro, em busca da segun
da vitória, joga err- Fortale
za, contra o Ceará; a Por

tuguesa está em Recife, pa
ra jogar COJ;ll o Náutico e o

América Carioca em Mace

ió, enfrentando o Clube de

<Regatas Brasil.

São Paulo
-

.

naoquer

nada com

a

Federação

O São Paulo, através de sua diretoria, rompeu relações
com a. Federação Paulista de Futebol, colocando-se
contrário à reeleição do presidente José Ermirio de
Morais Filho.

O motivo alegado pela Diretoria do Tricolor do
Morumbi para o rompimento com a entidade é que "os
clubes paulistas estão sendo prejudicados pelas
arbitragens do campeonato nacional e a FPF não toma
nenhuma providência. O Sr. José Ermirio está de braços

.
'.:ru�ados, enquanto a maioria dos clubes está às portas
da falência".

Na equipe paulista, está certa a volta de Toninho
quinta-feira, contra o Santos, no Pacaembu. Toninho
ficou de renovar o contrato nas próximas horas. Mas já
garantiu sua presença contra o Santos, afirmando que
jogará mesmo sem contrato.

Pelo lado do Santos, tudo vai mal. O treinador Pepe
não contará com Pelé, Alcindo e Clodoaldo. Pelé voltou
a sentir dores na virilha, Alcindo foi vetado pelo
departamento médico e Clodoaldo sofreu distensão
muscular.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ra, o mais tardar, acompa
nhado de Fio e Ademir.

Pelo menos é o que ficou

combinado com o presi
dente do Avai.

Foi o resultado de um

novo contato telefônico

mantido ontem à noite

com o Rio de Janeiro. Só

Mickey, artilheiro do Avaí no campeonato de 71, poderá
ser a primeira contratação do Figueirense para a campanha
do Bi e para o Torneio Integração. Os primeiros contatos

foram mantidos na 'manhã de ontem, entre o treinador

Jorge Ferreira e Ortiga. Míckey.ique assistiu ontem o treino

do Figueirense, gostou do ambiente e espera acertar com o

clube. No fínal dos exercícios, Jorge Ferreira, que está

preocupado, com o grande número de contusões na equipe e

com a falta de banco, saiu com o jogador a tira-colo, num

papo bastante animado.

Ivaldo Boeira Cabral, o Mickey, tem 19 anos e é gaúcho
de São Bo rja. O jogador, que está vinculdado ao

Internacional de Porto Alegre, possuindo contrato de

gaveta, jogou pela primeira vez como profissional no

campeonato passado, defendendo o Avaí, sendo seu

artilheiro com 12 gols, e vi�e de estado.

Mickey, que não renovou com o Avaí, devido a

problemas surgidos com a mudança da diretoria, retornou

em seguida para o Inter.

O Londrina, que estava armando uma grande equipe para

o campeonato deste ano, onde conseguiu o 40. lugar, ao
I

saber, que o jogador estava em disponibilidade, mandou um

Fernando Bastos falou

ontem, já com o novo téc

nico do clube. Por essa ra-

zão, autorizou a Miraglia
todo e qualquer contato

com jogadores que possam
se tranferir para Florianó

polis. Na ordem de prefe-
rência, é lógico, estão Fio

e Ademir.

Hoje José Amorim al-

moçará com Walter Mira
glia, quando tudo ficará
definitivamente resolvido.

S� houver acerto com joga
dores, o técnico estará sex

ta-feira na capital. Caso
contrário já na quinta, ele
deixa o Rio de Janeiro pa

, ra orientar o primeiro cole

tivo como treinador do
,

Avaí, no Adolfo Konder.

Desde segunda-feira ele

está na capital,
com contrato no bolso, a
procura de
um clube. Mickey, ex
�va( e Londrina,
19 anos, está quase no

Figueirense.
Ontem ele andou lá pelo
Orlando Scarpelli,
batendo um papo com o

Jorge Ferreira.
Poderá ser a primeira
contratação
do Figueirense para o

Torneio Integração

"Mickey,
um reforço
que o

Figueirense
•

precIsa
emissário a 'Porto Alegre e conseguiu o seu empréstimo

Em pouco tempo, Mickey era ídolo da torcida, fazendo

os gols .que, faltavam ao ataque do Londrina. Orlando

Fantoni, ao assumir a direção técnica do clube, fez diversas

mudanças na equipe. Na ausência de um ponta direita,
deslocou Mickey para a posição até conseguir um ponteiro.
Quandoo Londrina conseguiu o empréstimo de Davi com o

Santos, para jogar com a camiseta 7, Mickey �iu a sua

oportunidade de se fírmar no time como centro-avante.

Mas Fantoni não pensou da mesma maneira e resolveu

deixar Míckey na reserva de Davi. A princípio o jogador
aceitou, mas depois, com o correr dos jogos, e vendo que

não tinha mais oportunidade na equipe, resolveu falar com

o treinador,

Do papo resultou de positivo apenas a atitude de Mickey
em rescindir seu contrato com o Londrina e .procurar a

sorte em outro centro.

Com o contrato no bolso, o jogador veio fazer turismo

em Florianópolis a procura de clube e, ao que tudo indica,
i

os primeiros acertos do jogador com o Figueirense, já foram
dados. Poderá defender o time de Ortiga agora, no Torneio

Integração.

- ----- '--

Fio será a solução (Nelinho)

Miraglia já, é 0-
técnico. Agora

falta chegar o Fio
De uma coisa a torcida que desta vez Fernando

do Aval pode ter certeza: Bastos falou diretamente

Walter Míraglia estará do- com Miraglia, acertando as

mingo orientando o time, bases de seu contrato e o

contra o Pinheiros, na pri- problema de reforços.
meira partida pelo Torneio Miraglia deve chegar a

Integração. Florianópolis na sexta-fei-

.
,',

' ,

MUIta gentemachucada
preocupa.Jorge Ferreira

Jorge Ferreira já não Não tenho mais jogadores
dorme direito pensando em condições, em virtude

em como escalar o time no. ,do grande número de lesío

próximo domingo. Agora nados".

foi a vez de Tião Marino, O treinador
i
anterior

Luiz Everton e Adailton, mente havia declarado que

entregues ao departamento o Figueirense precisava de

I médico, fazerem oompa- reforços e chegou ameneio

nhia a 110, Carlos Roberto, nar os nomes de Miltinho

• Vacaria e Caco. do Avaí, Toninho do Ju-

No início dos treina- ventus e Marcos e Ladinho

mentos da semana, na ma- do América. Ontem Jorge
nhã de ontem, Jorge Fer- Ferreira ratificou seu pon-

reira, sentado no banco as

sistindo a física, com a

mão na cabeça pensativo,
afirmou: "não é moleza es

calar o time nestas condi

ções. Está dando zebra.

to de vista e, parece não

acreditar muito no seu ti-

, me no Tqgtei() Integração,
devido tfait� de banco e

muitos problemas de con

tusão. Mas, além destes,

nova preocupação terá o

técnico nos próximos dias,
pois vários jogadores estão

com seus contratos por
\ terminar e até agora não

houve interesse do Figuei
rense em renová-los.

Jorge Ferreira já deu' o
grito de alerta e' afirmou
que a diretoria tem que fa

zer contratações, visando

desde já o campeonato de

73. Ontem mesmo, ele f

conversou com Ortiga e

apresentou o nome de Mi

ckey," que poderá dar a

agressividade que falta ao

ataque do Figueira.
Enquanto o presidente

estuda as possibilidades do

clube para a compra de re

forços, Jorge Ferreira vai

treinando os poucos joga
dores que lhe restam em

condições.
Antes da física, o trei

nador fez demorada prele
ção, alertando o plantel
para os jogos fora de casa

no Torneio Integração.
Hoje Jorge Ferreira co

mandará treino tático com

bola e Mickey deverá trei

nar entre os jogadores do

Figueirense para não per
der suas condições físicas e

técnicas, pois está parado
há uma semana.

,

Os jogadores do Avaí, só com á notícia da vinda do novo

treinador, surpreenderam a todos na tarde de ontem com o

empenho nos treinos.

Depois da folga de quatro dias, todos se apresentaram
com pontualidade a Netinho. A princípio estava marcado
física e maratona, mas o mau tempo obrigou o treinador a

mudar seu sistema de trabalho, para bate-papo no vestiário.
Mas a vontade de treinar surpreendeu o técnico que
mandou a turma se exercitar pulando corda.

Nelinho, em frente ao espelho, ajeitava o penteado e

afirmava: "acho que foi meu último treino como técnico do
Avaí, pois' o novo treinador deve chegar se não me engano
amanhã. Vou ficar na expectativa e mostrarei a ele o time

principal e os reservas".

O treinador ficou muito satisfeito ao tornar

conhecimento da contratação de Fio: "só vi ele jogar urna
vez, contra o Avaí. E um grande jogador e tenho certeza

que ele dará muitas alegrias a nossa torcida. Será uma

grande força e a solução para o ataque".
Mas Nelinho, não se contenta COIJl apenas um jogador e

já alertou a diretoria: "uma andorinha só não faz verão, mas
,

se o clube manter o ataque ou se trouxer alguns reforços,
ninguém vai segurar mais o Avaí".

Enquanto tomavam banho, os jogadores na base da

gozação faziam as mais variadas formações do ataque do

Avaí, com Fio no comando do ataque.

'Lica, ídolo da torcida do Avaí e que na última semana

por indisciplina ficou no banco da seleção, parece não se

importar muito com a ova política do clube nem com o

novo técnico: "minha situação com ó Avaí, está naquela
base. Vou aguardar para ver como é que ficam as coisas".

Míltínho estava preocupado com o péssimo estado do

gramado do Avaí: "não dá para a gente treinar. Acredito

que a diretoria irá tomar providências e arranjará um

campo, senão quando chegar o novo treinador, não será

possível fazer um coletivo."
Pires fez exercícios de recuperação com Lili, Raulzínho e

'

Orivaldó, enquanto Ismael e Miltinho fizeram tratamento
"

médico com injeções energéticas.
'

Luís Everton, Adailton,
TiãoMarina,
Carlos Roberto, Caco,
no" Vacaria, e

Quincas, são
os 8 jogadores que não
podem treinar, pois
estão lesionados. Com

problema de

contusão em tantos

titulares, Jorge
Ferreira não sabe o

que fazer para
I

iniciar o Torneio

Integração. Isto sem

falar nos
jogadores que estão

com o contrato

por terminar. Jorge
está pedindo reforços

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




